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Gobiernos débiles 
Mariano Rajoy ha hecho lo que 

tenía que hacer en el debate de 
investidura: atenerse a la versión 
oficial pepera de que Rodríguez 
Zapatero presidirá un gobierno 
muy débil y pedir concreción 
sobre sus propuestas de gobierno. 

Quienes intentan evitar un des
plome político del PP -que se 
producirá si Mariano Rajoy con
siente que su partido continúe 
girando en el vacío, sin embragar 
con el motor social- tratan de 
proporcionar soporte intelectual a 
las palabras del jefe de la oposi
ción, pero se supone que recuer
dan lo ocurrido con José María 
Aznar: después de que en el año 
93 no consiguiera derrotar a Feli
pe González, quien lo arrolló en 
el segundo de su debates televisa
dos, Aznar consiguió por fin ven
cer "por la mínima" en el 96. 
Podía haber intentado gobernar 
con su programa, pero entendió 
que, después del enorme esfuerzo 
que habían hecho los medios de 
comunicación no vinculados al 
PSOE, si ni siquiera conseguía 
formar gobierno a la segunda de 
cambio, sus días de político habí
an acabado. Consecuentemente, 
en el aznarismo se produjo una 
mutación para adaptarse al medio 
ambiente y se pasó del castizo 
"Pujol, enano, habla castellano" a 
la no por sorprendente menos 
interesante revelación de que 
Aznar habla catalán en la intimi
dad. Había otras maneras de reco
nocer que, para no ser eliminado 
de la escena política, tenía que 
comprar -¡con fondos de los espa
ñoles, claro está!- el apoyo de 
CIU, pero el aznarismo escogió la 
que llevó a la liquidación de Vidal 
Quadras y a la minimización del 
PP en Cataluña. Está por demos
trar que el Rodríguez Zapatero de 
hoy sea más débil que el Aznar 
del 96. Es deseable que el líder 
socialista sea capaz de adminis
trar su debilidad mejor que el 
líder popular administró la suya. 

En cuanto a la petición de con
creción sobre las medidas de 
gobierno que el nuevo presidente 
piensa adoptar, bien está pedirlas, 
pero cualquiera puede entender 
que la acción de gobierno ha de 
concretarse cuando se gobierna. 
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Editoriales 

los soldados españoles, a España 
La primera medida del presi

dente del gobierno ha sido dar 
orden de traerse a las tropas espa
ñolas de Irak, con lo que obedece 
a quienes le abrieron el camino a 
la Moncloa para que cumpliera 
los compromisos adquiridos 
expresamente, el más terminante 
de los cuales era la retirada de las 
tropas. Así que José Luis Rodrí
guez Zapatero ha estado a la altu
ra de sus circunstancias dando la 
orden de traerse a los soldados, 
con buen talante, eso sí, que ha 
hecho exactamente lo que le ha 
dado la gana, pero con esa cara de 
bueno que Dios y sus maquillado
res y estilistas le han dado y que 
hasta puede ser el espejo del alma 
zapateril, pues quizá el aparente y 
pregonado panfilismo de este 
Rodríguez responde a la realidad. 

A falta de saber cómo se dice en 
leonés to er mundo e güeno, es 
preciso recordar que a toda acción 
corresponde una reacción y que 
en política la magnitud de la reac
ción no tiene por qué ser igual a la 
de la acción y a veces es mucho 
mayor. Por eso y porque todavía 
no ha dicho qué va a hacer con las 
tropas en retirada y por ello no 
tiene compromiso alguno, podría 
pensar en enviarlas, bien reforza
qas, a las provincias españolas de 
Africa, si es que la pan.filia del 
señor Rodríguez Zapatero le per
mite saber que Ceu1a, Melilla y 
Canarias están en Africa y son 
España, que con su edad tal vez 
no haya alcanzado a tener profe
sores que le enseñaran cosas ~ 
sabidas y hoy tan políticamente 
incorrectas. Quienes no quieran 
competir en el reparto de panfilis
mo con el presidente del gobierno 
español pueden recordar que esas 

provincias españolas no dejan de 
estar amenazadas permanente
mente por Marruecos y que Esta
dos U nidos organizó la marcha 
verde que expulsó a España del 
Sahara aprovechando un momen
to en que el gobierno español, tan 
"sui generis" él, no tenía capaci
dad de reacción. 

Los norteamericanos pregonan 
que USA no tiene amigos, sino 
aliados. Es muy deseable que 
Rodríguez Zapatero, que visto 
desde la Casa Blanca no es 
mucho más que el gobernador de 
una de las provincias del imperio, 
sepa hacerse entender muy bien 
por Bush y por Kerry. Ambos lo 
han tratado hsata ahora con irrita
do desprecio. Esperemos que los 
"usanos" entiendan que España 
no empezó con Aznar ni es inevi
table que termine con Zapatero. 

Catorce meses después de dejar 
escrita en esta página la esperan
za -luego defraudada- de que no 
habría guerra en lrak porque 
aquello de las armas de destruc
ción masiva no se tenía en pie, 
cuando son poco inteligibles los 
objetivos políticos de la invasión 
ejecutada por USA y UK y mien
tras la retreta española suena en 
Irak, conviene hacer dos puntuali
zaciones que Aznar y sus muchos 
asesores deberían haber sabido 
dejar claras. La primera es que las 
fuerzas armadas españolas nunca 
han sido fuerzas de invasión en 
territorio irakí; la segunda, que han 
estado allí junto a las fuerzas 
armadas de nada menos que otros 
veinte países europeos. Alemania 
y Francia son importantes en 
Europa, pero no son toda Europa 
ni tan amigos de España como 
algunos quieren hacemos creer. 
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PSOE v peatonalización 
Responsables del PSOE com

plutense consideran altamente 
probable que su partido obtenga 
el gobierno municipal alcalaíno 
en el año 2007, probablemente 
sin necesidad de ayuda alguna de 
Izquierda Unida. Las bases de su 
esperanza se encuentran en la pre
visión de que el PP se descom
ponga, una vez perdido el poder 
especial que le confería ser titular 
del gobierno español, y que IU 
ratifique su tendencia a la baja, 
esa tendencia que algún socialista 
calificó ya hace años como bioló
gica. Populares e izquierdaunidis
tas no compartirán semejante pro
yección sobre el futuro complu
tense, pero, si tal cálculo o simple 
creencia tiene arraigo real entre 
los socialistas alcalaínos, la estra
tegia del PSOE en Alcalá durante 
los próximos tres años ha de 
variar respecto a la simple denun
cia del a su entender mal gobier
no del PP, algo que, por repetido, 
el ciudadano recibe como pala
brería sin contenido. Otra cosa es 
que quien se ve compelido a 
gobernar a plazo fijo y no dema
siado largo deba ejercitarse en 
desarrollar y proponer acciones 
de gobierno que ilustren a los 
electores sobre lo que cabe espe
rar de esas propuestas. 

Como consecuencia de la publi
cación por PUERTA de Madrid 
de unas declaraciones de Luis 
Fuentes, el PSOE pide al gobier
no popular que peatonalice el 
casco histórico de la ciudad sin 
hacer túnel alguno bajo él. Pero 
un partido que aspira razonable
mente a gobernar está obligado a 
no quedarse en una petición que 
no será atendida porque, como es 
natural, el gobierno municipal 
tiene sus criterios propios; quien 
aspira a gobernar dentro de tres 
años debe describirnos ya qué va 
a hacer él, en este caso con la tan 
traída y llevada peatonalización 
del centro urbano, para que los 
electores lo apoyen o lo rechacen. 

Es sólo un ejemplo de la doce
na de asuntos que el PSOE, como 
cualquiera que esté en disposi
ción de llegar a gobernar, debe 
aclarar ante los electores si desea 
ganarse su confianza y con la 
confianza los votos. 
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Este año no habrá recepción a la cunura en el palacio real por el duelo del 11-M 

los neves recibieron en el palacio 
de la zarzuela a Gonzalo Roías 
Sus Majestades los Reyes, don Juan Carlos y doña Sofía, recibieron el martes 20 de abril en 
el palacio de la Zarzuela al poeta chileno Gonzalo Rojas a quien el viernes 23 de abril está 
previsto que entreguen en el paraninfo de la universidad el premio Cervantes. Gonzalo Rojas 
ha preparado su discurso del dia 23 y en él recorre su biografía poética. Nacido en Lebu 
(Chile) en 1917, tiene por tanto 87 años. Gonzalo Rojas formó parte de la denominada gene
ración .del 38. Estudió Derecho y Literatura en la Universidad de Chile, fue profesor en la 
Universidad de Concepción, en la Universidad de Utah, Estados Unidos, y en otras universi
dades de América y Europa. También cumplió funciones diplomáticas en China y Cuba. 

La recepción a Gonzalo Rojas 23 de mayo de 1996. El libro, de Gonzalo Rojas se casó en cinco 
en la Zarzuela por parte de Sus la colección Poesía en la ocasiones y actualmente es 
Majestades los Reyes de España Residencia, incorpora un CD con viudo aunque sólo tiene dos 
viene a suplir el acto que todos la grabación de esta sesión. hijos que tenían prevista su asis
los años se celebra en el palacio Sus poemas, que han sido tra- tencia al acto de entrega del pre
real de Madrid el mismo día de la <lucidos a varios idiomas, le mio Cervantes además de sus 
entrega del premio Cervantes. A valieron el reconocimiento a tra- nueras y nietos. 
fin de conmemorar el día del vés de importantes galardones Algunas de sus publicaciones 
libro, don Juan Carlos Y doña como el Premio Nacional de son "La Miseria del Hombre", 
Sofia presiden una recepción al Literatura en 1992, el Premio "Críptico y Otros Poemas", 
mundo de la cultura. Este año la Reina Sofia de España, el Premio "Antología del Aire", "Desocupado 
Casa Real ha decidido suspender Octavio Paz de México y el Premio Lector", "Las Hermosas Poesías 
este acto festivo como muestra J - H - d d Ar tin del Amor" y "Pacto en Teillier". del duelo por los atentados del ose ernan ez e gen a. 
11 de marzo y en memoria de las 
víctimas. 

Por tanto no habrá este año la 
tradícional fiesta en el palacio 
real con lo que los actos relacio
nados con el premio Cervantes y 
el día del libro en los que partici
pan don Juan Carlos y doña 
Sofia han quedado reducidos a 
la entrega del premio Cervantes 
en el paraninfo de la universi
dad. 

Domingo? 2 de mayo 
¡¡Muchas Felicidades Matná!! 

REGALOS 
JOYERIA EN PLATA 

Será el 23 de mavo 
'en la Plaza 
de Cervantes 

Ceremonia de 
Jura de Bandera 

Dentro de los actos con
memorativos por el Cín
cuenta Aniversario del 
Primer Lanzamiento y con 
el espíritu de estrechar los 
lazos existentes entre la 
ciudad de Alcalá de Hena
res y la Brigada Paracai
dista, el próximo 23 de 
mayo tendrá lugar la ce
remonia de Jura de Ban
dera en el marco de la 
Plaza de Cervantes de la 
ciudad Complutense. 

Todos los alcalaínos que 
síntiendo anhelo por jurar 
la Bandera no lo hayan 
podido hacer, tendrá aho
ra la oportunidad. 

La formación estará 
compuesta por una Com
pañía de Honores de la 
Brigada Paracaidista y la 
Música de la Región Mili
tar Centro. 

Jurarán Bandera los 
soldados pertenecientes al 
2º y 3º ciclos de la Unidad 
de Formación Paracaidís
ta, así como aquellas per
sonas que lo soliciten. 

Los requisitos que de~ 
ben cumplir son los si
guientes: Nacionalidad es
pañola, tener cumplidos 
los 18 años y no haber si
do inhabilitado por sen
tencia judicial firme. 

Con el fin de cumpli
mentar las formalidades 
administrativas marcadas 
por el Mínisterio de De
fensa, la fecha limite para 
la ínscripción será el 7 de 
mayo de 2004. 

Punto de contacto para 
las solicitudes: Oficina de 
información del Ayunta
miento de Alcalá de Hena
res. Telf.: 91 880 28 11, 
de 08'00 a 20'00 h. 

Durante estos días la actividad 
de este octogenario próximo a 
llegar a los noventa años ha sido 
frenética. El lunes 19 de abril 
presentó el libro 'La voz de 
Gonzalo Rojas', que reúne el 
recital de poemas que realizó el 

Y PIEDRAS SEMIPRECIOSAS 
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la cantante grabó en Alcalá el videoclip del 
segundo single de su último disco 

Marche v sus bailarinas 
revolucionaron las calles v 

el Mercado de Alcalá 
La mayoría de los que veían el rodaje no sabían de quién 
se trataba, pero todos se quedaron a mirar, bien en la 
calle Mayor o en el Mercado, en especial los hombres. Y 
es que tanto Merche como el resto de bailarinas que par
ticipaban en el videoclip lucían unos atuendos escasos de 
tela que permitían ver casi todo en sus cuerpos de escán
dalo. La cantante gaditana acudió a nuestra ciudad para 
grabar el videoclip de su segundo single, 'Abre tu mente', 
dentro de su último trabajo "Auténtica". 

"Nunca ha habido tantos 
hombres en el mercado" , 
comentaban algunos al ver 
cómo a los varones se les salí
an los ojos de las órbitas al 
contemplar los cuerpos semi
desnudos de Merche y sus bai
larinas. La cantante utilizó la 
calle Mayor y los puestos del 
Mercado Municipal como esce
nario para grabar su vídeo 
musical. La calle Mayor, nor
malmente desierta a las tres de 
la tarde, concentró a un gran 
número de alcalainos que no 
quisieron perderse el inespera
do espectáculo. 

Ya más por la tarde, y en el 

mercado, llegó la revolución 
total. Merche alteró sobrema
nera el ritmo de comerciantes y 
consumidores con la grabación 
del vídeo. Las escenas graba
das en el mercado consistian 
en una serie de discusiones 
que Merche tenía con varias 
vendedoras, interpretadas por 
sus bailarinas, que ocuparon 
sus sitios en los puestos de la 
pescadería, la frutería o la 
charcutería. Por supuesto, más 
que la música, lo que más 
llamó la atención fue la escasez 
de ropa y los bonitos cuerpos 
que lucían la propia Merche y 
sus acompañantes. 
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Mucho público siguió esta procesión una semana después de Semana Santa 

La Virgen de la Cabeza recorrió el casco histórico 
El domingo día 18 de abril la procesión de Nuestra Señora de la Cabeza culminó el Triduo 
en honor de esta santísima virgen, que duró los tres días anteriores con prédicas y misa en 
la Magistral. La procesión tuvo un marcado carácter andaluz y en ella participaron el alcal
de, Bartolomé González, y los concejales Luis Fuentes y Jesús Fernández Pascual. Sólo una 
semana después de la Semana Santa, el público no acusó resaca y acudió en masa. 

La procesión salió de la 
Magistral, rodeó la plaza de los 
Santos Niños, discurrió por la 
calle Mayor, pasó junto a la 
plaza de Cenrantes, giró por la 
calle del Tinte, dobló hacia la 
calle Santiago, en la plaza de 
Palacio viró hacia la travesía de 
San Julián y regresó a la plaza 
de los Santos Niños, acabando 
en la Magistral. 

A la cabeza de la procesión 
iban los monaguillos seguidos 
de bellas niñas, señoritas y 
señoras con coloridos vestidos 
andaluces y flores adornando 
sus peinados. En el centro iba 
la virgen seguida del cura, el 
alcalde, los concejales y una 
gran cantidad de fieles. Tras 
ellos completaba la procesión 
una banda de música que tocó 

durante todo el recorrido y 
comenzó interpretando la Mar
cha Real. 

Numeroso público contempló 
la procesión, desde los balcones 
y ventanas, a pie de calle e 
incluso subiéndose a las farolas 
de la plaza de Cenrantes. Hace 
unos días ' a una de éstas se le 
desprendió la tapa de los cables 
pero la concejalía de Obras y 

Servicios, dirigida por Javier 
Femández Abad, tuvo la pru
dencia y el acierto de reponerla 
varios dias antes de la proce
sión. 

Contrariamente a las de 
Semana Santa, esta procesión 
fue festiva. Las damas andalu
zas avanzaban bailando al son 
de la música y coreando vivas a 
la Virgen de la Cabeza, a la 
Morenita, a la Hermana Mayor, 
a la Virgen de Sierra Morena y a 
los andaluces. También repetí
an: "¿Qué se le dice a la Virgen 
de la Cabeza? ¡Guapa, guapa, 
guapa!" Cuando empezó a ano
checer encendieron las luces de 
la imagen y la virgen completó 
su periplo entrando iluminada 
en la Magistral ante los aplau
sos de todos. 

La procesión salió de la Magistral, en ella participaron varios ediles municipales, a la derecha, Luis Fuentes y el alcalde Bartolomé González 
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España tiene nuevo Presi
dente del Gobierno. Media 
España está de enhorabue
na y la otra media expectan
te, resignada e incrédula. D. 
José Luis Rodriguez Zapate
ro en los años de oposición 
en los que ejerció el lideraz
go de su grupo politico no 
había obtenido a nivel na
cional en ninguna ocasión, 
la "pole" en refrendos popu
lares, ni encuestas. No ha
bía alcanzado el "maillot 
amarillo" en ninguna etapa 
durante la última legislatura 
e incluso algunos de sus 
gregarios (presidentes de co
munidades autónomas) 
cuestionaron sus decisiones 
poniéndole en evidencia 
ante los electores y hacién
dole un flaco favor a su ima -
gen como máximo dirigente 
del Partido Socialista y can
didato ante la convocatoria 
que se aproximaba. Proba
blemente, ni los más opti
mistas simpatizantes socia
listas podían prever que en 
la etapa final de la campaña 
electoral se producirla un 
vuelco inesperado que lleva -
ria a la Moncloa a su lider. 
Pero ahí está. Ya es una rea
lidad incuestionable y no es 
relevante seguir reflexionan
do acerca de los manidos 
motivos que le han llevado al 
primer peldaño politico de 
España. 

La ética exige felicitaciones 
y respeto para nuestro má
ximo mandatario actual, así 
como un voto de confianza 
para la labor a desarrollar 
en el futuro. Los próximos 
100 días han de ser de asen
tamiento en el cargo del se-
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cartas 

100 días de conesía 
ñor Zapatero y toma de con
tacto de sus ministros con la 
problemática que sus cargos 
les depare. En ellos, el prin
cipal partido en la oposición, 
el Partido Popular, debe re
tomar el rumbo, descargado 
de la tensión que produce, 
inevitablemente, gobernar y 
liberarse de la crispación 
con la que se debatía en los 
últimos tiempos con el resto 
de fuerzas parlamentarias, 
sin entrar en la controversia 
de ¿a quién? amparaba la 
razón. 

Haciendo un comentario 
paralelo a la situación que 
vivía en los últimos tiempos 
el Gobierno Popular, recuer
do lo sucedido a un buen 
amigo que regentaba un ne
gocio en el mismo barrio 
donde residía. Creó una 
gran relación de amistad 
con clientes y vecinos que, 
originó una positiva compli
cidad con ellos en todo 
aquello que afectase a la me
jora de las infraestructuras 
de su barrio. Llegó un mo
mento que los avances eran 
tan evidentes que el resto de 
propietarios le nombraron 
Presidente de la Comuni
dad. Las obligaciones deri
vadas de dicho cargo le hi
cieron tomar decisiones im
populares en algunos casos, 
y comenzó a tener opiniones 
encontradas con algunos de 
los vecinos de su bloque. 
Esas diferencias fueron au
mentando a medida que las 
mejoras a realizar en los edi
ficios y por ende en el barrio 

representaban mayor es
fuerzo para los interesados, 
hasta llegar a frecuentes en
frentamientos, enemistad y 
una convivencia crispada in
sostenible. La situación de
generó hasta llegar a la gro
sería y el insulto personal. 
Un día le acusaban injustifi
cadamente de ladrón, al día 
siguiente de dictador y al 
otro de ¡qué sé yo! hasta que 
mi amigo dijo basta. Decidió 
convocar de nuevo eleccio
nes a presidente y no 
presentarse él como candi
dato, terminando así su 
mandato. 

Algo similar le ha ocurrido 
al Partido Popular y le ven
drá muy bien para recupe
rar fuerzas el hecho de que 
las responsabilidades de go
bierno recaigan en otros. 

Volviendo a los 100 días de 
cortesía, el Partido Socialis
ta planteó como uno de los 
puntos principales de su 
campaña electoral, el regre
so de las tropas españolas 
destinadas en misiones hu
manitarias en Iraq, antes del 
día 30 de junio. La sensibili
dad de los ciudadanos en 
este tema está a flor de piel 
y en la fecha mencionada, 
dentro de los primeros cien 
días de mandato, los ojos de 
todos estarán puestos en el 
señor Zapatero esperando 
que cumpla su promesa. 
Para la mayoría de los asis
tentes a las manifestaciones 
en contra de las decisiones 
tomadas por el Gobierno Po
pular en relación con la gue-

rra de lrak, el matiz de que 
nuestras tropas profesiona
les estén o no bajo el man
dato de la 0.N.U. allí desti
nadas no es el tema de de
bate. Quieren que regresen 
sin matices. Para ellos, la 
vida de uno de nuestros mi
litares vale lo mismo en am
bos casos y el apoyo al nue
vo Presidente por parte de 
esa mayoría, no será incon
dicional. Valorarán el cum
plimiento de sus promesas y 
esta primera decisión de re
tirarlas de inmediato es una 
señal de las claras intencio
nes del nuevo Ejecutivo. El 
sentido común obliga a mo
derar los talantes, renovar 
los apoyos en temas de Es
tado y regenerar el diálogo 
en la vida parlamentaria. 

Atendiendo a esta regene
ración todos debemos felici
tarnos del incremento de in
tervención de la mujer en 
nuestro Parlamento e inclu
so encabezando los Ministe
rios del nuevo Gobierno. 
Bienvenidas sean en sus co
metidos, pues a igualdad de 
preparación politica con los 
hombres, ellas aportarán su 
mayor sensibilidad e instin
to. 

Felicidades al nuevo Presi
dente del Gobierno y que su 
labor sirva para mantener el 
enorme progreso económico 
que España ha conseguido 
durante las últimas legisla
turas y que nos ha situado a 
la cabeza de las principales 
potencias de la Comunidad 
Económica Europea. 

Luis Mª COMPES 
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cartas 

iOh casualidad! 
que el gobierno, más que los 
servicios de inteligencia y 
más que nadie; antes inclu
so de que los servicios de in
teligencia hayan tenido 
tiempo de llegar al lugar de 
los hechos y el gobierno 
abra la boca. ¡Oh casuali
dad! Un atentado tan mili
métricamente bien prepara
do, resulta que se olvida de 
que explote una de las mo
chilas. ¡Oh casualidad! Y 
para colmo en ella aparece 
la marca de la dinamita, los 
detonadores, el teléfono mó
vil con la tarjeta; vamos que 
sólo falta la tarjeta de visita, 
diciendo vengan a detener
me a mi casa ... ¡Oh casuali
dad! 

¡Oh casualidad! A Marrue
cos no le hace feliz precisa
mente que EEUU cobije a 
España y Francia sería feliz 
perdiendo de vista a Aznar. 
No hay más que ver su posi
ción en lo de Perejil y en lo 
de la Constitución Europea, 
así como en su delirio de ser 
el "Eje" de la Comunidad 
Económica Europea . no ve 
en el gobierno del PP un 
aliado de sus intereses pre
cisamente. ¡Oh casualidad! 
La SER dispone de una ma
quinaria perfectamente bien 
engrasada para canalizar el 
miedo de los españoles, des
pués del atentado, hacia el 
repudio del PP. culpándolo 
de la guerra de Irak, culpán
dolo de mentir e incluso de 
pretender un golpe de esta
do, y de todos los males de 
este mundo e incluso de los 
del resto del universo. ¡Oh 
casualidad! Los móviles, a 
cientos, comienzan a recibir 

consignas de concentración, 
arrebato de lucha contra el 
feroz PP y los iconos de la al
garada despiertan de su do
lor por los muertos, sacudi
dos de un democratismo 
justicialista ejemplar. ¡Oh 
casualidad! 

Y a pesar de todo, las orga
nizaciones independentistas 
no figuran en el caldo de 
cultivo escénico ¡Oh casuali
dad!, el chovinismo francés 
queda muy lejos del 11-M 
¡Oh casualidad! La anexión 
de Ceuta, Melilla, Al-Anda
lus y el occidente del oriente 
(según el Corán) , que somos 
nosotros; objetivos sin disi
mulo de Marruecos y el res
to de los países árabes, lim
pios como la patena. ¡Oh ca
sualidad! Pero la casualidad 
de las casualidades es que 
después de todo esto siga
mos siendo todavía España. 
No sé cómo lo verán ustedes, 
pero a mi tanta casualidad 
sí que me asusta. 

Norberto MORENO 

Se detiene un cargamento 
de más de 500 kilos de ex
plosivo's para un atentado 
de ETA en Madrid un mes 
antes del 11-M. ¡Oh casuali
dad! Los servicios de inteli
gencia españoles tienen to
dos sus periscopios orienta
dos hacia ETA, tanto por 
esta detención como por los 
últimos intentos fallidos de 
la banda. Y todos "los me
dios" provocan que los espa
ñoles estemos seguros de un 
ataque etarra inminente en 
Madrid. ¡Oh casualidad! Los 
organizadores del 11-M dis
ponen que se encuentre una 
furgoneta en Alcalá con su
ras del Corán, horas des
pués de que el gobierno 
haya empeñado su discurso 
contra ETA ¡Oh casualidad! 
El primero que afirma cate
góricamente que ETA no ha 
sido es Otegui. Al mismo 
tiempo que el Lendakari se 
apresura a condenar la 
barbarie y Carod insiste en 
el diálogo con los terroristas. 
¡Oh casualidad! Surgen 
"fuentes" bien informadas 
rápidamente, tanto fuera 
como dentro de nuestras 
fronteras, ·que saben más 

Quienes han sido deteni
dos son principalmente de
lincuentes de tres al cuarto 
o pubrets que allá si serían 
capaces de organizar una 
excursión a Toledo. Y con 
esto no digo que no se me
rezcan lo peor, pero... ¡Oh 
casualidad! Se comete el 
atentado con el tiempo sufi
ciente de tumbar el gobierno 
del PP. ¿Un asunto baladí? 

cana al conceial de Medio Ambieme 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta e día 17 de Mayo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el Servicio de Limpieza en las Instalaciones del 
Servicio de Arqueología. (Expediente. nº 3.207). 

frecio tipo: 26.827'20.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lu
gar el día 18 de Mayo de 2004 a las 12'00 horas en la 
Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 19 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

2• de abril de 20CM 

Desde la AA.VV. Azaña nos 
dirigimos a usted para soli
citarle que la concejalia de 
Medio Ambiente ponga pa
peleras rústicas en la Isla de 
los García. 

Son muchos los vecinos 
que pasean por dicha isla e 
inevitablemente dejan algu
nos desechos que contribu
yen a la degradación de esta 
zona natural tan querida 
por todos nosotros. En con
versaciones mantenidas con 
la concejala del Distrito N 
nos manifestó que, según 
usted, el ayuntamiento no 
iba a realizar ninguna ac
tuación en esta zona por 
considerar que no pertenece 
al ayuntamiento de Alcalá 
de Henares. 

Le recordamos que lo que 
quieren los vecinos es que la 
Isla de los García se quede 
como zona natural y rústica; 
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pero que el ayuntamiento 
debe cuidar los árboles ya 
plantados, así como plantar 
más árboles y procurar la 
limpieza de dicha zona. _ 

Otra reivindicación que 
hacemos, siendo de su com
petencia darle solución, es 
lo referente al paseo del río, 
que se está degradando a 
pasos agigantados pues el 
pavímento se está agrietan
do y levantando alrededor de 
los árboles. Es una lástima 
que un paseo tan frecuenta
do por vecinos de toda Alca
lá esté en una situación de 
abandono tan lamentable ya 
que el tamaño de las grietas 
se puede observar que au
menta día tras día. 

Señor Domínguez, espera
mos que nos conteste a esta 
carta y que empiece a resol
ver los problemas que de
mandamos en el Distrito N , 
para que podamos ver que 
las promesas electorales se 
cumplen. 

Asociación de 
Vecinos AZAÑA 

~ i EFNICAL~ ® 
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Me copio a mí mismo el titu
lar que empleé hace unas sema
nas y, espero, que mi otro yo, 
ese condenado mal enemigo que 
todos llevamos dentro, no me 
lleve ante los tribunales de Justi
cia a la que tengo verdadero pá
nico. A los tribunales, claro, que 
no a la Justicia, porque no con
viene confundir los términos. 

Claros v oscuros 

¡Agua va! 

Y mis términos de hoy son 
opuestos a aquellas hermosas 
aguas subálveas que supieron 
avenar nuestros antepasados 
para abastecerse de las necesida
des elementales que, a la sazón, 
se consideraban. Ya me gustaría 
que se pusieran, de nuevo, en 
valor aquellos maravillosos via
jes de agua que tan bien conoce 
el Dr. Sastre Merlín. 

Hoy voy de las benéficas 
aguas que nos cayeron hace 
quince o más días, para disgusto 
de algunos, los pasados domin
go, día 28, y lunes, día 29 de 
marzo. Este último especial
mente. 

La exclamación ¡agua va! no 
se refería en este caso a la sucia 
costumbre medieval de arrojar 
las aguas fecales de los bacines 
por las ventanas a la calle, no sin 
advertir, eso sí cortésmente, a 
los viandantes de que allá iban 
para que se pusieran en salva
guarda. Se alargó, la costumbre 
claro, durante siglos, basta el 
XVIII, la sucia e insana costum
bre sustituida ahora por las 
cacas de los perros. Dicen los 
cronistas que, cuando Carlos 1 
de España entró en Valladolid 
oficialmente, se habían acondi
cionado las calles, pese a lo que 
las patas del caballo del monar
ca y los de su séquito se hundían 
hasta el corvejón en la basura y 
el barro. Parece que eso no im
pidió el cabalgar airoso y jaque
tón del muchacho de diecisiete 
años, puesto que también nos di
cen los cronistas que las mozas 
quedaron encandiladas por el 
garbo del jinete y su apostura. 

Las benéficas aguas de aque
llos dos días citados, especial
mente las del segundo, día 29, 
fueron en algunos ratos muy, 

muy abundantes. 
No sé si será porque la mitad 

de mis ancestros, los matemos 
concretamente, son cántabros, 
me gusta la lluvia. Y pasear, in
cluso, bajo la lluvia, tengo debi
lidad por los paraguas y salgo a 
la calle, incluso, cuando tras un 
periodo de sequía prolongado, 
empieza a llover. Lo hago sólo 
con el fin de mojarme. 

Pero una cosa es la lluvia y 
otra los canalones que nos la 
arrojan violentamente y a caños 
en medio de las aceras y aun de 
la calle, de tal modo que hay 
que buscar: unas veces ese cen
tro de la calle y otras dar un ro
deo para evitarlos. 

El 30 de enero de 1974 el 
Excmo. Ayuntamiento, nuestro 
claro, aprobó las "Normas Es
peciales de edificación que de
ben regir en la ciudad, previa 
consideración de Zona 
HISTÓRICO-ARTÍSTICA, de 
Respeto A, de respeto B, de res
peto de Ordenación Especial, 
de respeto verde y de protección 
de visuales exteriores. Era un 
estudio de la oficina municipal 
de obras fechado en 17 de di
ciembre de 1973. 

Para la Zona Histórico Artísti
ca el apartado 3.6.7. decía: "Ca
nalones: Se recomienda el uso 
de canalón volado a la manera 
tradicional. Se permite el cana
lón oculto siempre que el teja
roz siga la misma lína y pen
diente general de la cubierta y 
que se sitúe en la vertical del 
muro de cerramiento. No se ad
mitirá la colocación en segundo 
plano del canalón, con falsea
miento del alero y produciendo 
escalonamiento en el plano de 
cubierta". 

Mis andaduras se limitaron 
aquel día 29 al espacio de la 
Zona Histórico-Artística. Sí, esa 
que se ha dado en llamar casco 

histórico en lugar de recinto 
histórico, centro histórico o 
zona histórica. Y me hicieron 
disfrutar algunos de los viertea
guas, porque los había de todo 
origen. 

Especialmente notables eran, 
el que caía desde la cubierta de 
la Magistral de San Justo en el 
segundo ochavo del ábside y, 
luego, algunos del Oratorio de 
San Felipe Neri, en la calle del 
mismo nombre. 

Abundantísimo y obligando a 
salir al centro de la calle, uno de 
la llamada del Tinte con su es
pecial tráfico de peatonalizada 
con pitidos incluidos y a más de 
veinte por hora sin respeto a los 
peatones. Estaba, está seguro, 
en la antigua casa de comesti
bles de Manolo Arévalo. 

Escandalosamente caudaloso 
era el de la casa número 8 de la 
Plaza de Cervantes, esquina a 
Pedro Gumiel propiedad de la 
Sociedad de Condueños, aun
que la tiene arrendada a la Uni
versidad de Alcalá ¡para sus ofi
cinas técnicas! 

Todos ellos forzaban a los pe
atones a salir de la acera a la 
calzada con el riesgo que co
rresponde en cada caso. 

Pero uno, que es ligeramente 
avieso en sus pensamientos, 
quiso asociar el agua, los cana
lones y las instituciones. De 
algo hay que escribir y muchos 
días no se está para grandes tro
tes. Y tuve la mala ocurrencia de 
pensar y relacionar. 

Los goteriales o goterales, que 
así los hemos llamado en Alcalá 
y no sólo los correctos gotero
nes a los que se da otros senti
dos además del propio, los gote
riales, digo, de la Magistral y 
San Felipe me hicieron pensar 
en las aguas lustrales del bautis
mo, en las del Jordán, en las del 
Sábado de Resurrección, en las 

Problemas de Lenguaje 
Fracaso Escolar 

Hiperactividad 
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de la tormenta del Tiberíades, en 
las del Mar Rojo de Moisés. Por 
tanto generosidad en los dones, 
gracias, abundancia de caudales 
y el diablillo que siempre anda 
por dentro se dijo: ¿Será que la 
Iglesia hace agua? ¿Será que no 
somos lo que debemos ser a pe
sar de lo que tenemos encima? 
¿Hacemos agua nosotros y no 
los goterones? 

La llegada a la casa que hace 
esquina a Plaza de Cervantes y 
calle de Pedro Gumiel, que obli
gaba con su chorreón salirse casi 
dos metros de la calzada con el 
riesgo de que te engullera la ser
piente de motor, me llevó a otros 
derroteros. Sé de sobra, por mis 
andanzas con papeles y libros, 
de la escasez de medios de la 
Sociedad de Condueños, propie
taria del inmueble. La Universi
dad tiene muchos frentes de gas
tos abiertos, pero, ¿tantos como 
para no poder arreglar un cana
lón, precisamente en la oficina 
donde se planifican y proyectan 
todos los arreglos? 

Acaso el más copioso de los 
caudales y el de mayor riesgo 
era el de la calle del Tinte, en la 
citada antigua casa de comesti
bles de Manolo Arévalo. Me ex
trañó porque una semana antes 
había visto arreglar balcones y 
maderas de contraventanas a un 
excelente profesional de la car
pintería. Los pernos debieron 
quedar bien ajustados, pero está 
claro que la cada no se empezó 
por el tejado. Y era lo que más 
falta hacía, porque no es bueno 
regar a los viandantes. 

Pese a lo siglos pasados hay 
que seguir diciendo: ¡Agua va! 

Pero no les quepa duda a mis 
lectores, si los tengo, que segui
ré saliendo a la calle bajo la llu
via. Sin ser Gene Kelly en su fa
mosa película, yo también he 
paseado y cantado, en buena 
compañía, en la mejor compañía 
que jamás podré tener, por el 
Parque O'Donnell. 

Allí no hay canalones. 
..franciscq Javier 

GARCIA GUTIERREZ 
Cronista oficial de Alcalá 

Grupo 
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El felipismo, que nunca 
deberá confundirse con el 
socialismo, no se retiró del 
campo de la política. Ni lo 
consiguieron quienes fueron 
sus presuntos sucesores, 
uno a uno defenestrados a 
la espera de una mejor oca
sión. El simple hecho de que 
sólo fueran algunos de sus 
principales valedores a la 
cárcel, en lugar de ir todos 
aquellos que se lo habían 
ganado, no debió parecerles 
premio bastante. Y cuando 
fue elegido Secretario Gene
ral Rodríguez Zapatero, ahí 
siguieron a la espera de lo 
que pudiera suceder o bien 
para lanzarle por la venta
na, como a los otros, si sus 
actuaciones no gustaban a 
los resistentes· bunqueria
nos o para unirse al carro 
del vencedor, si tal cosa se 
producía. 

Llegaron las elecciones del 
14 de marzo, con el triunfo 
cantado de Rajoy y la mar
cha, por todos recibida con 
entusiasmo, de Aznar, el de 
la regia boda, el de la foto de 
las Azores, el del puro y los 
pies sobre la mesa de la 
Casa Blanca, el de la meda
lla del Congreso de los USA, 
el de tantas últimas mete
duras de pata, junto a 
muchos otros logros. Y con 
la llegada de Rajoy y la con
solidación económica de la 
nación, con la vuelta al Cen
tro de la derecha y con la 
puesta a punto para el futu
ro del líder de la oposición, 
pareCía se iban a satisfacer 
todas las pretensiones de 
nuestra democracia. Pero 
antes del 14 de marzo llegó 
el funesto 11 de marzo. Y 
con las fuerzas mediáticas 
regaladas a los grupos opo
sitores y su uso antidemo
crático y la bisoñez de un 
gobierno que no supo 
actuar en consecuencia, se 
consiguió el vuelco de las 
urnas, un impensable vuel
co para todos. Pero que ahí 

las conlidencias de Don Miguel 

¿El retorno del fulerismo? 
Cuando allá en el octubre de 1.982, allá en 
la prehistoria política, casi, para muchos 
de nuestros jóvenes votantes, España 
entera se volcó en el voto a Felipe Gonzá
lez, se desalojaba del poder a un hombre honesto -era 
casi la exigencia del guión a los siete años de la muerte 
del dictador- y se recibía como al Mesías al añorado sevi
llano que venía a meternos de hoz y coz en la democra
cia. Así fué recibido. Cuando en el año 1.996 se le despi
dió y se le hizo salir por la puerta de carros -lo que se 
había ganado holgadamente- se inició una nueva 
etapa en la dificil construcción de nuestra democracia. 
Una democracia antes intentada y nunca conseguida, 
pero que, ahora, a partir del 20 de noviembre de 1.975, 
el pueblo español no estaba dispuesto a dejarla, una vez 
más, escapar de entre sus manos. 

está, que se produjo. Como 
ya escribí, a la patada a 
Aznar en el culo de Rajoy, 
se unió la cara de sorpresa 
de Zapatero, que ni en sue
ños había pensado en una 
tal carambola. Y tras la 
carambola, a gobernar. Con 
lo que tenemos entre las 
manos. Y ya está, que tiem
po no ha habido para más. 

Sin ánimo de crítica, sólo 
con el valor de un elemental 
comentario de los hechos, 
que por obvios no precisan 
de explicaciones, ya tene
mos ahí las primeras conse
cuencias. Lo obvio, lo que 
está a la vista, no precisa de 
explicaciones. Zapatero 
tenia, y traía, un formida
ble, y nuevo, equipo de 
gobierno. Y por otro lado, 
proclamaba la necesidad de 
una regeneración de nues
tra democracia tras los 
ocho años de Aznar. En su 
gobierno, demasiados de 
sus ministros, ya ocuparon 
altos cargos en los gobier
nos felipistas. Y, por lo 
hasta ahora sabido, tam
bién ocuparán altos cargos, 
demasiados militantes que 
antes también los ocuparon 
en los gobiernos felipistas . 

Ya sé que se me nota desde 
muy lejos que no soy dema
siado entusiasta del felipis
mo. Lo reconozco. Pero es 
que me fastidiaría que un 
tipo de León que puede ser 
un buen gobernante hones
to, se pueda convertir en 
un simple rehén, en el peor 
de los sentidos, de alguno 
de sus colaboradores. Ojalá 
me equivocase, que no creo 
demasiado en los milagros. 
Y esto sería si no un mila -
gro, algo muy cercano a ello. 
Por cierto, se trata de un 
Gobierno con tres carteras 
más que el gobierno ante
rior, ocupando los ministe
rios un igual número de 
ministros y ministras. 
Creo que el cargo se debería 
conseguir por idoneidad 
para el cargo y no por el 
sexo. Lo que no deja de ser 
más que mi personal opi
nión. 

Pero aún es peor aquello 
de la división de poderes al 
que en aquellos tiempos, 
alguien quiso matar recor
dando la muerte de Montes
quieu. No lo mataron pero 
dejaron malherida la tal 
división de poderes. Y mal
herida sigue. Una democra-

cía precisa de un poder 
judicial fuerte para cortar 
en seco los posibles desma
nes de los políticos, sean del 
ejecutivo o sean del legisla
tivo. Y me explico: pocos 
días antes de las elec
ciones, Zapatero hizo 
público su apoyo al magis
trado Conde Pumpido para 
el Tribunal Constitucional. 
Conde Pumpido formó parte 
del Tribunal que condenó a 
Vera y Barrionuevo, pese al 
acoso a los jueces y las 
romerías a la cárcel de Gua
dalajara del felipismo. Era 
una buena noticia. Antes 
del 14 - M. Días después 
del 14 - M, el elegido ha 
sido Pascual Sala, aquel 
Presidente del Supremo y 
del Consejo General que 
tantos obstáculos puso al 
Juez Garzón en la instruc
ción del asunto del GAL y al 
Juez Barbero en lo de File
sa. No parece buen camino 
de cara a esa necesitada 
regeneración democrática, 
ni respecto a ese nuevo 
talante que proclama el leo
nés. Me gustaría equivocar
me pero resulta que los pri
meros pasos de ZP los veo 
demasiado apoyados en FG. 
Lo que no es bueno. 

Cuando llegaron los de la 
derecha al poder, la econo
mía era un conjunto de des
vergüenzas varias por todos 
sabidas. A la llegada al 
poder de los socialistas, 
como bien ha dicho Rajoy, 
la despensa está llena. Que 
una cosa compense a la otra 
y el gobierno recién nom
brado sea capaz de superar 
el evidente tufillo en el que 
ya nace envuelto. Lo que 
vale también para eso del 
Judicial. Suerte, que hará 
falta. 

Manuel 
G.ALVÁN FRADEJAS 
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Puede que tengan 
buena parte de razón los 
que han acusado a Rodrí
guez Zapatero de haber 
hecho un discurso de 
investidura más abun
dante en músicas celes
tiales que en números y 
fechas. Pero uno no sabe 
qué es más preocupante, 
si esa ausencia de concre
ciones pendientes de lo 
que acuerde él, después, 
con sus diferentes apoyos 
parlamentarios o el desco
nocimiento que los ideólo
gos de la derecha españo
la tienen de los ciudada
nos. A la mayoría absolu
ta de los españoles les 
encantan los bailes de 
salón, así que no sé por 
qué se extrañan de que 
esta canción sin letra 
haya sido tan bienvenida. 
Las músicas sin versos 
dicen poco pero permiten 
agarrar por la cintura a la 
chica que a uno le gusta y 
soñar que, a partir de ese 
momento, quizá venga 
todo rodado. La música 
hace esa clase de mila
gros. Yo comprendí que 
amansaba a las fieras la 
noche en que escuché 
tocar la trompeta en 
directo a Miles Davis. Él 
me convenc10. Aquel 
negro genial era un des
bravador nato de sonidos 
que agarraba cualquier 
música silvestre de esas 
que se dejan sueltas en el 
corral de nadie, y la 
domesticaba en un plisp
lás con el aire mágico que 
salía de sus pulmones 
enfermos. Esa madruga
da, por ejemplo, se puso a 
tocar el Concierto de 
Aranjuez y antes de que 
acabara el Allegro con spi
rito el Alto Tajo ya se 
había convertido en el 
Mississippi a su paso por 
Memphis-Tennessee. 

Digresiones aparte, me 
gustaría volver al asunto 
del reciente cambio políti
co. Lo mejor de él es que 
permite agarrar una de 
esas sillas de la última fila 
que no quiere nadie y sen
tarse a mirar de lejos a 
tantos socorristas políti
cos acudiendo en auxilio 
del vencedor. Como los 
nacionalistas vascos, que 
son unos señores que 
saben lo que quieren 
mucho mejor que todos 
los demás. En un momen
to del debate, el represen
tante del PNV, se lo dijo 
bien claro a Rodríguez 
Zapatero con otras pala
bras: 

-"Señor candidato, esta
mos dispuestos a prestar-
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SOCORRISTAS 
PARA EL VENCEDOR 
le la segadora de césped cuando 
usted quiera. La única condición 
que le ponemos es que la use sin 
sacarla de nuestro jardin." 

En cambio, otros -los naciona
listas catalanes, por ejemplo- tie
nen un estilo distinto. Si se 
declarase un incendio en el 
museo Dali de Figueras y ellos 
sólo pudieran salvar un cuadro 
no dudarían ni un segundo acer
ca de cuál elegirían entre todos 
los que hay alli: el que estuviese 
más cerca de la puerta de salida. 

También hemos podido ver a 
algún socorrista con una cara 
tan dura que si se aprovechara 
su cutis para hacer un mapa sólo 
serviría para el de Mongolia. Un 
compañero de viaje me contaba 
hace poco que el año pasado, por 
estas fechas, se presentó en su 
casa un viejo conocido de la 
infancia al que no veía desde que 
ambos terminaron el bachillera
to. Venía a visitarle y a recordar 
viejos tiempos, así que este hom
bre y su esposa le pidieron que se 
quedara a cenar aquella noche. 
El visitante -un verdadero desa
hogado que enseguida se puso a 
mojar pan en la salsa del plato de 
ella- no se limitó a sentarse a la 
mesa aquella noche. A mi compa
ñero de viaje, ahora, sus hijos ya 
le llaman "el otro". 

Uno también ha tenido ocasión 
de ver moscardoneando alrede
dor del líder socialista a algunos 
''.jaboneros" recién conversos. De 
esa clase de amigos debería cui
darse mucho el recién elegido 
presidente. Echaron a perder a 
Felipe González, a Aznar y a tan
tos otros, con su burbuja de 
cristal rosado para guardar den
tro al gobernante de manera que 
no le pueda llegar ni uno solo de 
los ruidos de la calle. Algunos de 
estos tipos despistan porque son 
tan educados que, en un duelo, 
le darían incluso los buenos dias 
al difunto. Aunque fueran las 
once de la noche y estuvieran 
cayendo chuzos de punta. Para 
ellos, la verdad es la distancia 
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más corta que hay entre lo que se 
temían que pudiera ocurrir y lo 
que realmente acaba sucediendo. 

No me parece tan grave que el 
nuevo presidente no haya aclara
do, de momento, las cifras y pla
zos que necesitan sus promesas 
electorales. Sólo seria grave que 
no cumpliera primero esas 
poquísimas que con seguridad le 
han llevado a la Moncloa en la 
confianza general de que las 
materializaría. Su anuncio del 
regreso de las tropas españolas 
de Iraq dado que las cosas segui
rán alli dentro de dos meses igual 
que ahora -es decir, cada vez 
peor- es un estupendo primer 
paso. La paralización del Plan 
Hidrológico Nacional, el segundo 
igual de bueno. Para darlos no se 
precisan grandes inversiones 
sino tiempo y organización para 
no precipitarse. Si eso nos cues
ta caro en la taquilla del norte de 
África, los españoles ya somos 
mayorcitos para asumir las con
secuencias de nuestros actos. 
Algún día tendremos que dejar 
de silbar mirando para otro lado 
o de llamar al primo de Zumosol. 

Al señor Zapatero se colocó 
hace tiempo la etiqueta de "inge
nuo" y será cosa suya sacudirse 
de encima ese aparente candor 
cuanto antes. Pero sobre la inge
nuidad habría mucho que 
hablar. Yo temo más al político 
que llega al poder con su colmillo 
bien retorcido que a ese otro que 
me da la impresión de que sigue 
creyendo en los Reyes Magos. A 
lo peor, porque no me cabe nin
guna duda sobre de cuál de ellos 
puedo esperarme más engaños. 
Los ingenuos -si no se pasan
disfrutan de esa fe que puede 
mover, al menos, una montaña 
de cada diez. Ahí está el caso de 
Bus Stop. Don Murray era un 
vaquero burdo e ingenuo que vio 
en Marilyn Monroe a la princesa 
de su vida, cuando todos los 
demás no veían en ella más que a 
una rubia de bar capaz de decir
le al primer cliente que se le acer-
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case algo tan poco fino 
como "anda, vaquero, 
invitame a un trago por
que tengo la boca tan seca 
que podría escupir algo
dón". Bueno, pues ella era 
realmente una princesa y 
el cowboy paleto tenía 
razón y. además, se que
daba con ella. Sólo se 
trata de cine, dirán algu
nos. Lo sé, pero eso no 
invalida mi hipótesis por
que la realidad me ha 
dado la razón más todavia 
que la película. En la vida 
real, los hermanos Ken
nedy -unos políticos que 
tenían anzuelos en lugar 
de colmillos- se lanzaban 
a Marilyn, el uno al otro, 
como si ella fuera una 
pelota de béisbol hasta 
aquel dia de agosto en que 
la pobre comprendió que 
jamás podría averiguar 
quién de los dos era la 
manopla y quién era el 
bate. De manera que no 
dramaticemos como si 
nos estuviésemos jugando 
el todo o nada en este 
momento histórico. En los 
próximos cuatro años se 
cometerán probablemente 
errores pero no sé si serán 
más que los producidos 
en anteriores mandatos 
de unos y otros. A este 
respecto, recuerdo lo que 
me contó una noche Liz 
Taylor mientras abría de 
par en par sus ojos de 
color violeta: 

-"En realidad, el segun
do matrimonio no es más 
que una manera de pasar 
el tiempo entre el primero 
y el tercero." 

Otra cosa distinta es 
que, en la nueva etapa, 
ocurra algo tan peligroso 
como que el maquinista 
ZP, nuestro flamante pre
sidente, se deje encandi
lar por esos primeros can
tos de sirena que ya 
andan queriéndole con
vencer de que el tren 
español debe circular, a 
partir de mañana -y al 
grito de "¡más madera!"- , 
troceando las tablas de 
sus vagones para arrojar
las al fuego que da pre
sión a la caldera. Me lo 
advirtió una vez un tipo 
que vivia en una esquina 
de la caridad pública: 

-"No creas, yo antes me 
ganaba bastante bien la 
vida vendiendo muebles. 
Pero la cosa, desgraciada
mente, no duró mucho. 
Aquellos muebles eran los 
míos. " 

Sergio COELLO 
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Un año más terminó la 
Semana Santa y, aunque 
la existencia de noveda-

des ha dejado de ser hace ya 
mucho novedad, sería injusto no 
hacer un balance positivo de la 
misma excepción hecha, eso sí, 
de la consabida falta de coordina
ción entre las distintas cofradías 
en las procesiones en las que par
ticipaban varias de ellas, un pro
blema que se arrastra año tras año 
desde hace ya bastante tiempo sin 
que hasta ahora haya podido 
verse solucionado satisfactoria
mente. En todo lo demás, que es 
mucho, es de justicia felicitar a 
los responsables: cofradías, cabil
do, ayuntamiento y, en general, a 
todas las personas que de una u 
otra manera han contribuido al 
afianzamiento en nuestra ciudad 
de esta celebración religiosa que, 
hace poco más de quince años, se 
encontraba al borde mismo de la 
desaparición. Cierto es que esta 
recuperación es un fenómeno que 
se está dando en toda España, 
pero esto no quita el menor méri
to a todos sus promotores, y han 
sido muchos, desde que Pepe 
Macías fomentara la creación de 
la cofradía de las Peñas hasta 
ahora mismo. 

Aunque han sido varias las 
novedades de este año aparte, 
claro está, de la consolidación de 
todo lo anterior, que también 
tiene su mérito, y de la inoportu
na avería que impidió la salida de 
la Virgen de la Esperanza, las de 
mayor calibre han sido sin duda la 
incorporación del nuevo paso de 
Cristo Resucitado y la declara
ción de la Semana Santa complu
tense fiesta de interés turístico 
regional. En cuanto a la primera 
de ellas, bienvenida sea cualquier 
iniciativa de este tipo, no sólo por 
lo que supone de potenciación de 
nuestra Semana Santa (hasta 
donde yo he investigado nunca 
hubo en Alcalá, al menos durante 
todo el último siglo, una proce
sión del Encuentro), sino por el 
incremento de nuestro patrimonio 
artístico, que tampoco es algo a 
despreciar. 

La segunda es asimismo impor
tante, por cuanto puede ser un 
espaldarazo a la ya consolidada 
oferta cultural de nuestra ciudad. 
Queda, no obstante, una asignatu
ra pendiente, la de su cobertura en 
los medios de comunicación si no 
nacionales, sí cuanto menos 
regionales, al día de hoy práctica
mente inexistente a pesar, paradó
jicamente, de la citada declara
ción. No es cuestión de hacer jui
cios de valor sobre cómo tratan a 
Alcalá · la prensa madrileña y 
Telemadrid, ni merece tampoco la 
pena invocar presuntos agravios 
históricos, ya que ello sólo servi
rá probablemente para perder el 
tiempo y, como mucho, para 
fomentar un irredentismo trasno
chado y carente de utilidad a estas 
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Imagen de Cristo Resucitado, una novedad en Alcalá. 

alturas. Si queremos que nuestra 
Semana Santa reciba la atención 
que se merece fuera de Alcalá, 
más vale que seamos pragmáticos 
y, desde ya mismo, comencemos 
una campaña de promoción simi
lar a las que tan buenos resultados 
están dando en temas como el 
turismo u otras actividades cultu
rales, hoy sobradamente conoci
dos en nuestro entorno. Huelga 
decir que aquí la concejalía de 
Cultura, como nueva responsable 
municipal, tiene mucho que decir, 
y mucho que hacer, al respecto. 

Puede que esto que voy a 
comentar a continuación sea un 
tema marginal, pero en cierto 
modo lo considero importante. 
Desde hace varios años ciertas 
voces (aunque no las de las cofra
días) vienen proclamando en 
público que la Semana Santa de 
Alcalá es la mejor de toda la 
Comunidad de Madrid. Hay que 
tener cuidado con las afirmacio
nes de este tipo, primero porque 
pueden no ser ciertas, y segundo 
porque no resultan nada elegantes 
estos alardes competitivos que 
además podrían acabar molestan-

do innecesariamente a terceros. A 
mí personalmente nunca me ha 
gustado este afán por ser el prime
ro en cualquier cosa, ya que con
sidero que con el único con quien 
has de competir es contigo mismo 
para ser cada vez mejor, pero 
nunca con los demás siempre que 
lo puedas evitar. No tenemos nin
guna necesidad de que nuestra 
Semana Santa sea la mejor, basta 
con que sea muy buena y, a ser 
posible, cada vez mejor. 

Abundando en lo anterior, con
viene recordar que no estamos 
aislados, y que nuestros vecinos 
también se mueven y hacen sus 
cosas. Y, aunque ya se sabe que 
las comparaciones son odiosas, 
conviene recordar cómo son algu
nas Semanas Santas de nuestro 
entorno, no para discutir si son 
mejores o peores que la nuestra 
(les aseguro que no es ésta mi 
intención) sino para poder aportar 
observaciones útiles. Por razones 
obvias me voy a limitar a las loca
lidades donde se celebran proce
siones, dejando fuera tanto aqué
llas en las que se representa la 
Pasión (Morata, Chinchón, 

Daganzo o Valdilecha), como 
algunas con actos tan peculiares 
como el Judas de Tielmes. 

Previo a ello conviene recordar 
las principales cifras de nuestra 
celebración: ocho cofradías, trece 
pasos y catorce procesiones: la 
general de Viernes Santo con 
siete pasos, las individuales de 
cada una de las cofradías, la del 
Domingo de Ramos, el Vía Cru
cis de la Adoración Nocturna, el 
nuevo Vía Crucis del Cristo de la 
Agonía, la procesión de la resi
dencia de ancianos y la nueva del 
Domingo de Resurrección. Evi
dentemente existen otros factores 
de más difícil cuantificación 
como son la organización, la vis
tosidad o la asistencia de público, 
pero en un principio nos puede 
bastar con esto. 

Para empezar, la primera 
referencia obligada es, lógica
mente, Madrid. Aunque las pro
cesiones de la cercana capital 
nunca han tenido especial fama, 
no por ello podemos menospre
ciarlas. Al igual que ocurrió en 
Alcalá y en otros muchos lugares, 
la Semana Santa madrileña ha 
pasado por importantes altibajos. 
encontrándose actualmente en 
fase de recuperación. Sus proce
siones, bastante parecidas a las 
nuestras, son sencillas y austeras, 
y no suelen llevar más de uno o 
dos pasos al no existir actualmen
te (aunque sí lo hubo no hace 
demasiados años) nada equiva
lente a una procesión general. 
Esto no quiere decir que_!J.o resul
ten interesantes; algunas, como la 
de Jesús el Pobre -que recuerda 
en su desarrollo a la nuestra del 
Cristo de la Columna- o la del 
Cristo de los Alabarderos, son 
realmente atractivas, y existen 
pasos de notable valía artística 
como es el caso del Divino Cauti
vo, tallado por el escultor Maria
no Benlliure. En cuanto a la del 
Jesús de Medinaceli, sería difícil 
encontrar una más multitudinaria, 
y también es muy popular la de 
las réplicas de los sevillanos 
Jesús del Gran Poder y la Espe
ranza Macarena. Por último, 
resulta asimismo llamativa la de 
la Virgen de la Soledad, acompa
ñada por una tamborrada venida 
ex-profeso de Aragón. 

Resumiéndola en cifras, y 
ciñéndonos al programa de este 
año, nos encontramos con que por 
el centro de Madrid desfilaron 
once cofradías en trece procesio
nes, con un total de diecisiete 
pasos. En primera instancia 
podría parecer que su magnitud 
es similar a la alcalaína, pero es 
preciso considerar también otros 
factores. Primero, en distintos 
barrios de Madrid (Carabanchel. 
Villaverde, Fuencarral, El Pardo) 
se celebran también procesiones. 
lo que eleva considerablemente el 
número de las mismas y el de los 
pasos hasta un total de diecinueve 
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y treinta y dos respectivamente. 
De estas últimas la más significa
tiva es la del Silencio de Caraban
chel formada por seis pasos, prác
ticamente el mismo número que 
el de nuestra procesión general. 

Otra cuestión no menos impor
tante a tener en cuenta es el 
potencial de crecimiento de la 
Semana Santa madrileña. A dife
rencia de Alcalá, donde no hay 
más cera que la que arde y las 
últimas imágenes incorporadas a 
la misma -la Vrrgen de la Trini
dad, la Virgen de las Angustias y 
el Cristo Resucitado- han tenido 
que ser realizadas ex-profeso, en 
las iglesias madrileñas existen 
muchas imágenes susceptibles de 
ser procesionadas, algunas de 
ellas obra de importantes esculto
res barrocos de la talla de Juan de 
Mesa, Martínez Montañés, 
Manuel Pereira, Pedro de Mena o 
Gregorio Hemández. Desconoz
co las razones por las que estas 
imágenes no salen actualmente en 
procesión, pero si la tendencia 
actual se mantiene no sería de 
extrañar que lo hicieran en un 
futuro próximo tal como ocurrió, 
por ejemplo, con la procesión del 
Cristo de los Alabarderos, recupe
rada hace tan sólo muy pocos 
años. Eso sí, Madrid cuenta con 
un inconveniente del que está 
mucho más libre Alcalá: su pro
pio tamaño, que hace que las pro
cesiones pasen relativamente 
desapercibidas dentro del fárrago 
habitual. 

Y de Madrid a la también veci
na Guadalajara, que no es cues
tión de detenerse en la frontera de 
la Venta de Meco. La Semana 
Santa de la capital alcarreña, tam
bién declarada de interés turístico 
regional, se articula en un total de 
siete procesiones, una de las cua
les es una general de diez pasos 
que, al igual que ocurre en Alcalá, 
cuenta con un recorrido oficial 
común para todas las cofradías 
aunque cada una de ellas comple
ta el suyo propio de forma indivi
dual. El número de cofradías es de 
siete y el de pasos quince, por lo 
que se la puede considerar equipa
rable a la de Alcalá. Eso sí, con
viene no olvidar que la población 
de Guadalajara no llega ni tan 
siquiera a la mitad de la de Alcalá. 

No podemos olvidar tampoco la 
interesante Semana Santa de San 
Lorenzo del Escorial, que cuenta 
nada menos que con siete cofradí
as y un total de once pasos que 
desfilan en doce procesiones dis
tintas, una de las cuales, la gene
ral -llamada oficialmente del 
Santo Entierro- agrupa a siete de 
ellos. Teniendo en cuenta que San 
Lorenzo tiene tan sólo 13.000 
habitantes, la quinceava parte de 
la población de Alcalá, el mérito 
de esta villa serrana es más que 
notable. 

José Carlos CANALDA 
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Cuando Cervantes se muere de ganas de decirlo 
Es el otoño de 1584 cuando 

Cervantes se sienta a escribir la 
dedicatoria de La Galatea. Es 
costumbre de la época hacerlo a 
un prócer o mecenas. Cervantes 
ya lo tiene elegido. Le hubiera 
gustado dedicarle su primera 
obra a Mateo Vazquez, pero el 
archisecretario de Felipe II le 
tiene ya harto. Su amigo poeta 
Montalvo le ha aconsejado un 
noble italiano que ha conocido 
en una tertulia literaria en su pro
pio pueblo, Ascanio Colonna. En 
1578 se licenció aquí en Artes y 
después estudió Teología en 
Salamanca. Ha vuelto a Alcalá. 
Está escribiendo Oratio in Phi
llippum ll (Alcalá, 1585) Y el 
propio monarca parará en Alcalá 
ese mismo año, camino de cace
rías, para escuchar su diserta
ción. Al año siguiente, Ascanio 
sería nombrado Cardenal y mas 
tarde virrey de Aragón. Ahora, 
cuando Cervantes se mesa la 
barba buscando ideas, ostenta el 
título de Abad de Santa Sofía. Es 
hijo de Marco Antonio Colonna, 
duque de Pagliano, quien coman
dó una de las tres escuadras de la 
Liga en Lepanto. Es urgente el 
encargo. Esta dedicatoria es lo 
último que se escribe de la obra y 
lo primero que aparece. 

Miguel ya ha cumplido los 37 
años, ahora que se arrebuja pen
sativo frente al papel blanco. 
Tiene esperando al impresor 
Juan Gracián en la calle de 
Libreros. De Alcalá, claro. Van a 
ser cuatro palabras. Está buscan
do un orden de las ideas, una 
estructura. Busca los puntos 
comunes con este personaje para 
así halagarlo y atraerlo. El más 
mínimo motivo valdrá; después, 
él, que tiene pluma de altos vue
los, sabrá hincharlo y aderezarlo. 
Al fin decide. Son tres los puntos 

comunes: Alcalá, su patria chica, 
en cuya Universidad le encuentra 
en el curso 1584-85; la memoria 
de su padre en Lepanto, "aquel 
sol de la milicia"; y el cardenal 
Acquaviva, de quien Cervantes 
fue camarero en Roma y de 
quien oye elogiar sus virtudes, la 
profecía, dice, de sus altos desig
nios y las bondades de su antigua 
estirpe. 

Son, pues, tres los puntos que 
debe desarrollar en un pequeño 
espacio: Alcalá, Lepanto y 
Acquaviva. Ya lo tiene men
talmente articulado. Alcalá es el 
mejor argumento para superar "el 
miedo" y justificar "mi atrevi
miento" al dirigirse a tan alta per-

Firma de Ascanio Colonna. 
Alcalá de Henares, 4 de Febrero de 1585 

sona. Así podría decir: 
"Con gran sorpresa y alegría 

hallé a vuestra señoría Ilustrísi
ma dentro de los muros de mi 
patria chica, ilustrando su glorio
sa universidad, al igual que lo 
hiciera en la de Salamanca. Le 
hallé con regocijo recorriendo las 
riberas de mi querido Henares, 
que llevo prendido en este libro, 
en compañía de mis amigos poe
tas Francisco de Figueroa y Gal
vez de Montalvo, secretario 
vuestro, por quien fui presentado 
a vuestra Señoría, habiendo de 
consentir, por de donde viene y a 
donde va, el anunciado rapto de 
nuestro amigo poeta a las dulces 
tierras romanas. Quiso la provi
dencia que al residir V. S. en mi 
patria chica tuviera a tiro, ha dos 

meses, los funerales de su augus
to padre, virrey de Sicilia, llama
do por Felipe II a la Corte y 
muerto en Medinaceli. Vuestra 
identidad con esta mi Alcalá y 
estos mis amigos ha hecho que 
perdiera el miedo al escribiros .. . " 

Pero Cervantes no acaba de 
lanzarse al papel blanco. Algo 
pasa. ¿Dónde el escritor de raza, 
hoy tan reflexivo? Con su puño 
cerrado sujeta ahora la barbilla. 
Le llega la larga sombra de su 
abuelo Juan, leguleyo y penden
ciero, quien retara a la poderosa 
casa de los Mendoza de Guadala
jara con su famoso pleito de los 
ochocientos mil maravedís, que 
ganó, y, desde cuyas alturas y en 
azarosas derivaciones, podría 
recaer todo un magma ardiente 
sobre los Cervantes de Alcalá, ya 
escarmentados. 

Cervantes, que tenía aquella 
tarde el nombre de Alcalá en la 
punta de la lengua, que se moría 
de las ganas de decirlo, pensó 
que ahora que se abría a la vida 
de la fama, nadie habría de rela
cionarle con los Cervantes de 
Alcalá. Y se prometió a sí mismo 
ante el papel blanco llevar siem
pre el dolor de no pronunciar su 
nombre. Se prometió a sí mismo 
que cuando la pluma se topara 
con el Alcalá de su alma, remon
taría el vuelo. Y se puso a escri
bir por fin: " ... Vuestra Señoría no 
sólo vino a España a ilustrar las 
mejores universidades della, sino 
también para ser norte ... " Y si a 
Alcalá no podía nombrarla, tam
poco a Salamanca. 

Eran tres puntos, tres. Lepanto 
y Acquaviva resultaron conve
nientemente henchidos. Pero con 
Alcalá no podía, no podía ... 

José César ÁLVAREZ 

VENTA DE 24 NAVES 
JUNTO A GARENA EX CE LENTES CALIDADES 

1 • llED INMOlllUARIA 

Desde 218 m. y 51 de entreplanta 
(Todas con patio de 67 m.) 

FACHADAS PANELES DE HORMIGÓN BLANCO 
INFORMACIÓN Y VENTA: 

C/ TINTE, 6 · 91 888 50 50 
24 de abril de 2004 



El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES 
(Del 21 de Marzo 

al 20 de Abril) 
SALUD.- Las cartas del tarot 

me indican que la primavera 
entra en tu casa, Aries, y esto te trae una fuerza 
tremenda que te traerá cambios y buenos augu
rios en todos los sentidos. 

DINERO.- En el tema laboral estarás más 
optimista y tendrás cambios importantes en tu 
entorno de trabajo. 

AMOR.- Con la primavera tu corazón latirá 
más fuerte y dará entrada a nuevos amigos y 
tendrás temas de amor serios. Plantéate algo 
definitivo. 

Número de la suerte: 2 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 22 de Julio) 

SALUD.- La Luna te influye 
mucho y podrías tener pesadi
llas o dormir mal. 

DINERO.- Podrías tener ofertas de otra em
presa con gratificaciones más altas. Si eres va
liente cambiarás, pero como a Cáncer le da 
miedo lo desconocido creo que seguirá en el 
mismo sitio (por ahora). 

AMOR.- Si con tu pareja estás en un mo
mento muy bueno, en el caso de amistades ten
drás conflictos. 

Nú_mero de la suerte: 6 

. • LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

SALUD.- En estos días los 
músculos podrían dolerte. No hagas esfuerzos. 

DINERO.- Jornadas estables y un poco abu
rridas, aunque bien pagadas. 

AMOR.- Tus hormonas están revolucionadas 
y tendrás cambios radicales que te perjudicarán, 
aunque tu pareja ya está acostumbrada. 

Número de la suerte: 9 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 
SALUD.- Semana positiva 

para este signo, pero planifica 
unas pequeñas vacaciones, porque a última hora 
podrías cabrearte. 

DINERO.- Aunque eres una persona muy cre
ativa, eres muy rebelde incluso en el trabajo y esto 
hace que tus compañeros te guarden la distancia. 

AMOR.- Tendrás infelicidad pasajera y luego 
volverá a la normalidad. Si no tienes en el cora
zón alguna persona, las cartas de tarot me indi
can que salgas más para conocer a esa persona 
que te dará cariño y mucha felicidad. 

Número de la suerte: 1 

24 de abril de 2004 

Semana 
Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada 
del 24 al 30 de abril 

TAURO 
(Del 21 de Abril al 20 de Mayo) 

SALUD.- Eres un signo de 
tierra y por eso esta semana te 
recomiendo salir al campo y es
tar en contacto con la naturaleza. Te cargarás de 
energía positiva. 

DINERO.- Buen momento para firmar con
tratos o cualquier tema legal. 

AMOR.- Sabes que cuando quieres eres una 
persona encantadora. Esta semana necesitas es
tar así, pues conocerás personas que podrían ser 
tu media naranja. ¡Suerte! 

Número de la suerte: 8 

LEO 
(Del 23 de Julio al 23 de Agosto) 

SALUD.- Semana muy activa a 
nivel mental y solucionando du
das. 

DINERO.- Con tus dotes de "El Mago", la 
primera carta del tarot te indica que con tus do
tes verbales y seductoras conquistarás a tus jefes 
en esa reunión de empresas que pronto tendrás. 

AMOR.- En el amor esta semana no tendrás 
tanta suerte. Date cuenta que no puedes estar 
viviendo esas pasiones tan fuertes todos los 
días. Recuerda que la vida cotidiana es más 
monótona y sosa. Tendrás que bajar de esa 
nube y sufrirás. 

Número de la suerte: 19 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Si tienes que reco
ger algunas pruebas realizadas 
por el hospital, no te preocupes porque no ten
drás malas noticias, pero tienes que seguir ha
ciéndote pruebas. 

DINERO.- Si no tienes trabajo, tal vez seas tú 
quien no pone de su parte. En cuanto empieces a 
moverte con fuerza lo encontrarás, ya lo verás. 

AMOR.- Si tienes pareja puedes estar contento 
porque eres seductor y tu encanto le comunica es
tabilidad y paz. A tu lado tu pareja se siente feliz. 

Número de la suerte: 10 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Consulta al dentista, pues sufrirás 
inflamación de las encías. 

DINERO.- Si tienes pensamiento en jubilar
te o cambiar de empresa, este es un buen mo
mento. 

AMOR.- Cuando hables con tu pareja pien
sa primero lo que vas a decir antes de hablar. 
Piensa las cosas, pues siempre metes la pata. 

Número de la suerte: 13 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo 
al 21 de Junio) 

SALUD.- Podrías tener problemas estoma
cales a causa de tu sistema nervioso. 

DINERO.- Podrías tener suerte en el juego 
esta semana, pero pequeñas cantidades. 

AMOR.- En la pareja, el tema de amor está 
frío y distante. Tienes que comunicarte más con 
tu pareja y escucharla de vez en cuando. 

Número de la suerte: 14 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Mercurio se acerca a ti y dará a las 
personas de este signo más claridad mental y 
fuerzas físicas. 

DINERO.- En tu trabajo tendrás que apren
der algo de informática o cualquier otro curso 
para prepararte para un ascenso. 

AMOR.- Aunque sueles ser un poco soso, tu 
pareja te verá como una estrella, con luz propia, 
pues eres buena persona y tienes un gran cora
zón. 

Número de la suerte: 4 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Si no has curado un 
resfriado podrás recaer y empeo
rar la situación. Tómalo con calma y toma los 
medicamentos adecuados. 

DINERO.- Buen momento para pedir un au
mento de sueldo o para firmar contratos nuevos. 

AMOR.- Estás en un momento de tranquili
dad, pues has sufrido en un pasado y sólo quie
res un amigo para charlar o tomarte un café, sin 
nada más, pues temes que vuelva a suceder. No 
te preocupes, porque en unos meses aparecerá 
el amor de nuevo, puro y sincero. 

Número de la suerte: 15 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Brillarás con fuer
za, pues los astros revitalizan tu energía. 

DINERO.- Tu economía está estancada, 
pero sufrirá un cambio positivo muy pronto. 

AMOR.- Los planetas también van lentos en 
este aspecto. Necesitas medidas y reflexiones. 

Número de la suerte: 28 

PUERTA de Madrid 



PUERTI ~ rl\ ns.: 11 889 21 ss 
1 J \@e Madrig¡ Fu.: :~ : :~ : 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........•...•............•....•.................•...................... 918881521 
Cruz Roja •...•..•.................................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...........................................•............•................ 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ................................•.•...............•....• 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía .....•............................. 91 879 63 90 
Policía Nacional ..................•......•..•.............................•............................... 091 
Policía Municipal ••........................•............................................................. 092 
Guardia Civil ..•...•.......•............................•...........................•........ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .............•........•................................ 062 
Bomberos (Urgencias) ......................•..............•........................ 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .......•..................•......... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ....•.•......•....................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil.. ............•..............•.......•..........•.•....... 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento .....•.....•................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .•................................................. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......•..........•........................................................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ....•.•.......•........•..•....•.....•......•..............•.......• 91 888 00 21 
Continental Auto ............................................•......•............•....•.. 91 888 16 22 
Cementerio ................•.•.•.•......................•.................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .........................................•............•............... 91 877 03 93 
Correos y Tel~rafos .•..........................•.................................... 91 889 23 34 
Centro Atencion a la Mujer .........••....•.................•..............•....... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .....•...•........................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....................................................•............ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...........•..................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •....•.......•..•.•.....•.•...................•........ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.......•....•...........••....................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ....•..................•.........•.................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsoclacióndeAyudaAntialcohóíicaRehabilitadora) •••••••• 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ..........••....•...................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•...........................•.•...................•........ 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC .•........•.•.....•.•..........•.•.........•.......•....................•.................... 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA •...............•.•...............•...........................•. 91 880 65 36 
Obispado •...................•.......•............................................... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...•.•...•.•.........•.•..•.......................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ...................•..................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..•..........................•....................•.................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...............•..•..................................•.•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..................•...........................•.................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•.......................................... 91 885 40 00 
Hacienda ........•..•••.....•....................•.....•.•.....•...•........................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ...............•.................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ................•........................................................ 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 21 planta) ..........•.•..• 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ...•............. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) ..................•...........•.........•. 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .•..................•.... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ................... 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
. Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nLF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlralllo Navano. 5v1 

azuqueca de Henares IGUADALAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCElONA 

PUERTA de Madrid 
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Enlace Tentar García · Caballero lorente 
El sábado 17 de abril se celebró en el ayuntamiento 

de Alcalá la ceremonia matrimonial que unió a la pare
ja formada por Rodolfo Tentor García, de 36 años de 
edad, y Mónica Caballero Lorente, de 33 años de edad. 
La ceremonia fue presidida por el concejal de Partici
pación Ciudadana Jesús Fernández Pascual. 

El novio es ingeniero de telecomunicaciones mientras 
que la novia es directora financiera. La pareja llevaba 
cuatro años de noviazgo hasta quedar inscritos en el 
registro civil como matrimonio y celebrar esta ceremo
nia civil en el ayuntamiento complutense. 

En la ceremonia intervinieron como testigos el padre 
de la novia, Carlos Caballero, y la madre del novio Ma
ria del Carmen García. El novio entró en el salón noble 
de la casa consistorial acompañado del brazo de su 
madre. A continuación entró la novia a quien llevaba 
su padre del brazo. 

Después de la ceremonia la pareja invitó a familiares 
y amigos a un banquete nupcial que tuvo lugar en el 
restaurante La Cúpula. A continuación el nuevo matri
monio partió en viaje de luna de miel a Cancún (Méji
co) donde disfrutan de unos inolvidables días. 

Enlace Martín Pescador· Pérez Espejo 
El sábado 1 7 de abril se celebró en la iglesia Magis

tral Catedral la ceremonia por la que fueron unidos en 
matrimonio Luis Martin Pescador y Raquel Pérez Espe
jo. El novio, de 29 años de edad, trabaja en la cons
trucción, mientras que la novia, de 28 años, es agente 
comercial. La pareja llevaba siete años de noviazgo 
hasta ese día en el que ante la Iglesia manifestaron su 
compromiso de formar una familia. 

En la ceremonia intervino como padrino el hermano 
de la novia, Antonio Jesús Pérez, y la madre del novio, 
Emerenciana Pescador. 

Una vez recibidas las primeras felicitaciones en la 
propia Magistral Catedral, la pareja fue a los patios de 
la universidad cisneriana donde les tomaron unas bo
nitas fotos para su álbum nupcial. Desde allí se des
plazaron a un restaurante de Guadalajara donde invi
taron a familiares y amigos a un banquete. Asistieron 
en total unos 180 invitados que disfrutaron de una 
magnífica velada en la que recibieron todo tipo de fe
licitaciones y deseos de una bonita vida en común. 

A continuación los contrayentes partieron en viaje de 
luna de miel a Egipto donde disfrutan de unos inolvi
dables días. 

Enlace Criado Monago · García Díaz 
El sábado 1 7 de abril se celebró en la iglesia parro

quial de San José la ceremonia que unió en matrimo
nio a la pareja formada por Roberto Criado Monago y 
Sandra García Díaz. El novio, de 22 años de edad, es 
carpintero, mientras que la novia, de 23 años, es tele
operadora. 

La pareja llevaba tres años de noviazgo hasta cam
biar su estado civil en una ceremonia que reunió a toda 
su familia y en la que intervino como madrina la madre 
del novio, Adelaida Monago, y como padrino, el padre 
de la novia, José Maria García. Después de la ceremo
nia religiosa y de recibir las primeras felicitaciones, los 
nuevos cónyuges se desplazaron a la plaza de San Die
go y a los patios de la universidad donde les tomaron 
algunas fotos para su álbum nupcial. 

A continuación la pareja invitó a familiares y amigos 
a un banquete nupcial al que asistieron un total de 90 
invitados en el restaurante Los Hueros. Allí disfrutaron 
de una magnífica velada en la que fueron agasajados 
con todo tipo de felicitaciones y deseos de una bonita 
vida en común. La pareja no pudo partir en viaje de no
vios por el momento puesto que son padres de una 
niña que les impide realizar un viaje de estas caracte
rísticas. 

24 de abril de 2004 PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 

• • 
ov1arn 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ l>ieQo de Torres, 2 -Tif.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Atienza, 2 - Tif.: 91 889 40 07 

40AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 

r.\ PREMIO 'W LAUREL DE ORO 

c:::CmoNZ.l\M.l\ s.L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
91 880 03 01 
91 889 30 27 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENIRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

Personalizamos vitolas para 
comuniones, bodas, bautizos, etc. 

~ G~~e ~~v~toe~ PUROS 
~ diferentes 

a su disposición 
Expendeduría núm. 26 
c/ Entrepeñas, local 130 (C. C. Nueva Alcalá) 
Tif.: 91 883 55 38 -ALCALÁ DE HENARES 

mUEBlEI y DECORACIOn 

35 dos CRWDO HOGAR Ell AlCllA 
•el Miguel de Moneada, 4 Ounto Galenas Juan de Austria) · Tett. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, sin (El ENSANCHE)· Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
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Los vecinos piden que el ayuntamiento cumpla sus obligaciones y cuide el barrio 

En la calle Gloria Fuenes hav basura que lleva un mes acumulada 
sin que los operaños municipales la recoian: 

"Estamos pagando impuestos de ricos 
para un servicio tercermundista" 
Los vecinos de la Garena, y concretamente los de la calle Gloria Fuertes, están hartos de 
"pagar .unos impuestos de ricos y que el Ayuntamiento no asuma sus responsabilidades y 
descuiden la zona". Desde hace un mes, cartones y residuos sólidos están almacenándose 
en plena calle sin que el servicio de limpieza los recoja. Piden que se acabe con esta situa
ción, q~e el ayuntamiento ponga contenedores en esa calle y que se cuide la zona. 

Según explicaron los veci
nos a PUERTA DE MADRID, 
esta no es la primera vez que 
sucede algo así, sino que es la 
segunda. Hace unos meses la 
policía local emitió un infor
me que trasladó a la conceja
lía de Medio Ambiente, dando 
parte de la situación. Al poco 
tiempo la zona se limpió, pero 
nuevamente la historia se re-

pite. Según explicaron los ve
cinos, el problema radica en 
que no hay contenedores en 
esa calle (Gloria Fuertes). 
Para tirar la basura tienen 
que recorrer una distancia 
bastante considerable. Aun
que habitualmente ellos lo 
hacen, muchos de los nuevos 
vecinos de una propiedad pri
vada próxima que acaban de 

instalarse en sus viviendas, 
no, lo cual ha generado ten
siones y la situación de sucie
dad antes mencionada, por lo 
que los vecinos piden que se 
solucione cuanto antes este 
problema: "Que el ayunta
miento se haga responsable 
de la situación, limpie más 
frecuentemente las calles y 
ponga contenedores de basu-

ra en esa calle; que repongan 
los árboles que los camiones 
han roto y no se han repues
to y que cuiden los jardines y 
parques de la zona, que para 
eso estamos pagando un IBI 
de más de 600 euros". Otro 
vecino añadió: "Estamos pa
gando impuestos de ricos y 
tenemos un mantenimiento 
que no llega ni a ser tercer
mundista. Estamos totalmen
te abandonados, cuando Bar
tola decía que esto iba a ser la 
Moraleja de Alcalá". Por eso, 
dado que el ayuntamiento no 
cumple con sus deberes, si la 
situación no cambia, tienen 
pensado "ingresar en una 
cuenta corriente el IBI de este 
año, hasta que nos hagan 
caso". Según explicaron a este 
semanario, esta situación la 
comunicaron a la concejala 
del distrito VIII, Teresa Obiol, 
mostrándole fotos de la sucie
dad y de los alcorques que 
quedaron sin árboles por cul
pa de los camiones, que se los 
llevaron por delante, sin que 
tal comunicación a Obiol 
haya surtido efecto positivo, 
ya que la suciedad ha vuelto y 
los árboles que prometió 
plantar en los alcorques va
cíos aún no han sido repues
tos, por lo que los vecinos pi
den que se cumplan las pro
mesas y que el ayuntamiento 
actúe inmediatamente po
niendo los contenedores de 
basura y limpie más fre
cuentemente las calles. 

El barrio presenta las calles en un lamentable estado en el que se acumula basura, barro, alcorques vacíos ... 
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El portavoz municipal del PP, Gustavo Severién, resumió la junta 
de gobierno en rueda de prensa 

Se hará con antelación para no saturar a la MAS 

la Junta de Gobierno 
aprobó Henar las piscinas 
El martes día 20 de abril. justo antes del pleno. hubo en 
el ayuntamiento junta de gobierno local con 29 puntos. 
entre ellos el convenio que obliga a los comerciantes y 
residentes del casco histórico a sacar sus basuras entre 
las ocho y media y las diez de la mañana. El portavoz 
municipal del PP. Gustavo Severién, resumió la junta de 
gobierno en rueda de prensa al día siguiente. 

Severién dijo: "En el punto 
24 se han aprobado las medi
das para llenar y mantener 
todas las piscinas. Se hará 
entre las diez de la noche y las 
seis de la mañana, cuando 
menos consumo de agua hay y 
menos presión soportan las 
cañerlas. El llenado de pisci
nas en Alcalá se hará antes 
del inicio de temporada para 
que no coincida con el llenado 
de otros municipios que tam
bién reciben el agua de la 
Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe (MAS). Sólo se autoriza
rá un vaciado al año, entre 
octubre y diciembre, con lo 
que deberán seguir con la 
misma agua hasta esa fecha". 

El portavoz del PP continuó: 
"En el siguiente punto se esta
blecen las condiciones que a 
partir del 4 de mayo regirán el 
servicio de recogida de resi
duos domiciliarios y de esta
blecimientos comerciales del 
distrito centro. Excepto en 
hostelería, la recogida será por 
la mañana entre las ocho y 
media y las diez. Se elimina 
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temporalmente la recogida 
nocturna entre las once y 
media y las doce. Pedimos la 
colaboración de los comer
ciantes para que se pueda 
cumplir este convenio y se 
mantenga un casco histórico
digno". 

Severién añadió: "En el 
punto 29 se ha iniciado expe
diente de contratación del 
suministro de efectos pirotéc
nicos durante las ferias y fies
tas de San Bartolomé de 2004, 
por un importe aproximado de 
54.091 euros. También se han 
aprobado 86.900 euros para el 
proyecto de restauración de la 
sede de la concejalía de Turis
mo, sita en la plaza de Cer
vantes, 10. Sobre Mujer, se ha 
aprobado solicitar a la conse
jería de Empleo y Mujer sub
vención a dos talleres de 
empleo: uno de 1999 para 
recuperar el mobiliario domés
tico del Hospital de San Lucas 
y otro llamado taller barroco 
para elaborar elementos cere
moniales de las celebraciones 
de los siglos XVI y XVII". 

PARA CUIDARTE 
TANTO POR DENTRO COMO POR FUERA 

Lencería, Corsetería, Camisetas, Ropa de Baño. 
También, Línea CARO UOMO de ropa interior 
y pijamas para hombres, Caro Cuore Sport, 

y la línea MINI CUORE, para niños de 2 a 12 años. 

800 PUNTOS DE VENTA 
Y MÁS DE 50 TIENDAS EN 

TODO EL MUNDO 
AHORA TAMBIÉN EN ALCAIÁ DE HENARES 

C/ Atienza, 5 
ALCALÁ DE HENARES 
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Pablo González, Eduardo Calderón y Toñí Hernández 
junto a la valla del auditorio de la Rinconada derribada hace algunos meses 

El PSOE criUca la falta de mantenimiento que nene el PP en la ciudad 

"El PP penaliza a los barrios que 
no le favorecen en las elecciones·· 
El concejal del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá, Eduardo Calderón, manifestó que "he
mos constatado desde el grupo de concejales socialistas la parálisis a la que tiene sometida 
el PP Jl la ciudad y muy concretamente el distrito m. Las deficiencias que había siguen es
tando después ·de diez meses por lo que denunciamos la poca atención que tiene este equi
po de gobierno con la ciudad". Eduardo Calderón añadió que "una gestión eficaz no sólo es 
proyectar grandes infraestructuras sino atender las pequeñas cosas, la micropolitica. Este 
gobierno municipal no está haciendo nada". El portavoz socialista Pablo González añadió 
que "tenemos la sospecha de que el PP penaliza a los barrios que no le favorecen en las elec
ciones". Un ejemplo para el PSOE es lo que ocurre en el distrito m: "Es curioso que no tie
ne elaborado un presupuesto este año. El ayuntamiento tiene destinadas unas partidas pero 
en la delegación municipal no se ha elaborado el presupuesto". 

Según Eduardo Calderón "es 
evidente que el PP tiene aban
donados los barrios. A pesar 
de que desde las eoncejalías 
de Obras e Infraestructuras y 

Urbanismo se están lanzando 
grandes planes que no sabe
mos para qué van a servir pero 
que se pretenden realizar a 
través de empresas privadas, 

en lo que hay un gran descui
do es en los pequeños detalles 
de mantenimiento. Antes exis
tían programas de aceras y de 
asfaltado que se elaboraban 

........ 
11 llclll 

con los distritos y eso se ha 
abandonado". 

La principal consecuencia 
para los concejales socialistas 
"es que a medida que pasa el 
tiempo las deficiencias son 
más acuciantes. El vacío 
existente es muy evidente en 
el distrito III donde las gran
des infraestructuras no son 
necesarias puesto que se trata 
de un distrito plenamente con
solidado en el que no hay pro
blemas de atención sanitaria, 
educativa, etc. Lo que más se 
exige es el mantenimiento y 
esto es lo que claramente fal
ta. En diez meses en el gobier
no el PP no ha hecho absolu
tamente nada". 

Según Eduardo Calderón "ni 
siquiera aquí es válido lo que 
decirnos de que corno con el 
caballo de Atila por donde 
pasa Bartolo no crece la hier
ba. Es que por el distrito III ni 
siquiera pasa". 

El portavoz socialista en el 
ayuntamiento, Pablo Gonzá
lez, dijo: "No se puede estar, 
corno el actual gobierno del 
PP. criticando la gestión del 
anterior gobierno formado por 
el PSOE e JU, porque ya lleYan 
diez meses en el gobierno y no 
han hecho nada. En la Rinco
nada les dejamos hecho un 
campo de fútbol y sólo tenían 
que terminarlo. Lo único que 
han hecho ha sido dejarlo 
abandonado y sin ningún 
uso". 

González afirmó; "Durante 
muchos años Jesús Fernán
dez Pascual fue vocal del PP en 
la delegación municipal del 
distrito m y estuvo dando la 
lata siempre con el problema 
de los aparcamientos del IVI
MA en los bloques cercanos al 

Según el PSOE, la suciedad, el barro y los charcos son el símbolo del abandono que el PP tiene en el Distrito 111 
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La torre de alta tensión junto a la calle Pinzón es otro símbolo 
de la incapacidad del PP, según los concejales socialistas 

parque del Vivero. Pues bien, 
ahora es presidente de la dele
gación municipal del distrito y 
ahora es cuando tiene la opor
tunidad de solucionar ese pro
blema. Sin embargo no parece 
dispuesto a ello ·cuando sigue 
habiendo el mismo problema: 
no hay sitio para aparcar pero 
esos aparcamientos no se 
abren. Ahora tiene la ocasión 
de ponerse en contacto con su 
compañera de partido Espe
ranza Aguirre y buscar una 
solución para que se pueda 
dar uso a unas 400 plazas de 
aparcamiento que continúan 
cerradas". 

Castigo a los barrios 
que no votan al PP 
Pablo González aseguró: 'Te

nemos la sospecha de que el 
PP está penalizando a los ba
rrios que no le favorecen en 
las elecciones. Lo que pasa es 
que como se ha podido ver en 
las elecciones del 14 de marzo, 
el castigo en los barrios se lo 
ha llevado el propio Bartolomé 
González". 

importa al ciudadano". 
González afirmó: "Nosotros 

sabíamos que esto iba a ocu
rrir en el distrito III cuando la 
primera presidenta fue una 
concejala que tenía tal cúmulo 
de tareas que dificilmente iba 
a poder hacer algo en el distri
to. Después dejó de ser presi-

El PP ha dejado abandonado el campo de fútbol de la Rinconada 

denta Marta Viñuelas para 
asumir el cargo Jesús Fernán
dez Pascual del que no pode
mos decir si va a dar o no jue
go, pero que hasta ahora no 
ha hecho nada. Pero es que lo 
curioso es que en este distrito 
no hay que hacer nada, sim
plemente hay que mantener
lo". 

Antonia Hernández, vocal 
del PSOE en la delegación mu
nicipal del distrito III, manifes
tó: "En el auditorio municipal 
de la Rinconada es tal la de
jadez que hay que una valla 
perimetral que derribó un ca
mión sigue en el suelo desde el 
mes de junio. Ahí continúa la 
laguna que se forma cuando 
llueve. Es cierto que ahí se 
pretende construir un apar
camiento subterráneo, pero 
mientras que se construye no 
es normal que ahí permanezca 
esa laguna y ese barrizal". 

Eduardo Calderón aseguró: 
"El PP no tenía previsto gober
nar esta ciudad. Ganaron las 
elecciones pero no tenían, y si
guen sin tener, un plan de go
bierno y parece como si en Al
calá tuviéramos un gobierno 
interino que funciona a impul
sos". 

De hecho los concejales so
cialistas temen que la descen
tralización administrativa 
agrave esta situación: "Si hay 
concejales que son incapaces 
de llevar el mantenimiento de 
un solo distrito, es fácil pensar 
qué ocurrirá cuando tengan 
que dirigir una junta en la que 
habrá englobados dos o tres 
distritos. Si el distrito III no 
funciona ahora, mucho menos 
lo va a hacer cuando funcione 
la junta en la que estarán en
globados los distritos II, III y 
IV. Es para echarse a tem
blar". 

Por eso el portavoz socialista 
pidió al PP "que deje de hacer 
túneles como el de la calle 
Ávila.. Menos mal que parece 
que nos ha escuchado y ya no 
va a hacer el aparcamiento en 
la plaza de Cervantes. Lo que 
tiene que hacer el PP es cen
trarse en la microobra, en el 
mantenimiento de los barrios, 
que es lo que en realidad le El pavimento del parque de la calle San Vidal está muy deteriorado 

PUERTA de Madrid 24 de abril de 2004 



izquierda unida 
ALCALÁ DE H ES 

Según IU, el actual alcalde quiere garantizarse su tuturo en el avuntamiemo: 

"Si Banolo se presenta como candidato 
en 2001 volverá a perder como en 1999" 
El grupo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá mostró su opi
nión sobre la proclamación de Bartolomé González como candidato del PP a la alcaldia 
complutense en las elecciones municipales del año 2007. El portavoz municipal, Fran
cisco Calles, manifestó que "estamos ya acostumbrados a ver actuaciones de este tipo 
en el Partido Popular porque es una organización en la que no existe la democracia 
inte:tna. En efecto en el PP es frecuente ver la autoproclamación de candidatos o la 
designación de los mismos por parte del jefe. Pero lo peor es que esa forma tan poco 
democrática de hacer política es el modelo que aplican también en las instituciones". 

Según Francisco Calles "que 
Bartolo se haya autoprocla
mado candidato no nos parece 
ni bien ni mal; lo único que 

nos hace pensar es que será la 
segunda vez que será derrota
do siendo alcalde. La primera 
vez fue en 1999 cuando des-

pués de cuatro años de alcal
día no pudo mantenerla y 
hubo un gobierno de izquier
das : en Alcalá. La segunda vez 
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El grupo de concejales de IU 
en el ayuntamiento 

alcalaíno compuesto por 
Salvador Guardiá, 

Francisco Calles y Fran Pérez. 

será en el año 2007". 
Los concejales de IU asegu

raron también que "en cual
quier caso ese va a ser el pro
blema de Bartolomé González, 
que se va a dedicar a coleccio
nar derrotas siendo alcalde de 
Alcalá. Hay que recordar que 
entre 1995 y 1999 fue un 
alcalde con un gobierno en 
minoóa, que practicó el con
senso y el diálogo. Ahora, 
gobernando en mayoóa sí se 
conoce de verdad: es un alcal
de prepotente, absolutista y 
que no dialoga con las entida
des ciudadanas y con la oposi
ción. Eso es lo que va a pagar 
como se presente otra vez 
como candidato a la alcaldía". 

En cambio Fran Pérez desta
có que "Bartolomé González 
parece muy preocupado por 
su futuro , por su continuidad 
eterna en el ayuntamiento. 
Esto es algo inusitado a sólo 
ocho meses de haber sido ele
gido alcalde, cuando tendóa 
que estar mucho más preocu
pado de gestionar bien la ciu
dad y de su programa electoral 
que de sus aspiraciones políti
cas". 

Fran Pérez afirmó que "de 
las promesas que hizo el PP no 
sabemos si va a poder cumplir 
alguna. Ya nos ha dicho que 
las primeras viviendas de las 
prometidas van a empezar a 
construirse a finales del año 
2006, es decir, que en el año 
2007 no habrá ni una sola. 
Algo que también prometió fue 
lo del aparcamiento subterrá
neo en la plaza de Cervantes, 
una auténtica barbaódad de 
la que ya se ha dado cuenta y 
que tampoco va a hacer". 

Con respecto al cuarto cen
tenaóo del Quijote Fran Pérez 
aseguró que "el PP ha empeza
do tarde y mal, sin tiempo 
para poder hacer un evento 
que tendóa que tener repercu
sión internacional. Al final lo 
que van a. hacer es intentar 
salvar los muebles, es decir, 
que van a conseguir un cero 
patatero de nota. Y eso por no 
hablar de la póvatización del 
agua, algo que se hace contra 
los intereses de la mayor parte 
de los alcalaínos" . 

Fran Pérez añadió que 
"nosotros elegiremos lista y 
candidato cuando nos dé la 
gana, pero fundamentalmente 
cuando proceda; no vamos a 
designar a dedo o nadie se va 
a autoproclamar como ha 
hecho Bartolo como fruto de 
su debilidad y del deseo de 
perpetuarse en el ayuntamien
to de Alcalá". 
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Según el consejero de Medio Ambiente, Mañana Zlbía: ~· ~~ 
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produce energía para 3.000 viviendas ==.=r 
El consejero de Medio 

Ambiente y Ordenación del 
Tenitorio, Mariano Zabía, visi
tó el martes 20 de abril el 
depósito controlado de Resi
duos Sólidos Urbanos (RSU) 
de Alcalá de Henares, donde 
se produce energía eléctrica 
para 3.000 viviendas, gracias 
al biogás del antiguo vertede
ro. El depósito controlado de 
RSU recibe cada año 135.012 
toneladas de residuos proce
dentes de los municipios de 
Alcalá, Anchuelo, Camarma 
de Esteruelas, Corpa, Daganzo 
de Arriba, Los Santos de la 
Humosa, Meco, Pezuela de las 
Torres, Santorcaz, Torres de la 
Alameda, Valverde de Alcalá y 
Villalbilla. 

Zabía reconió las instalacio
nes, que cuentan con una cen
tral de generación eléctrica, y 
que generan 17,5 GWh de 
energía eléctrica al año. Ade
más, la Comunidad de Madrid 
también produce electricidad 
para exportar a la red en la 

Nuevas Oportunidades 

1recicl1r 
laresid111 

Un aula ambiental 

Mariano Zabía, consejero de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid 

A su vez, la Consejería de 
Medio Ambiente y Ordenación 
del Tenitorio ha creado un 
aula ambiental que incorpora 
en tres grandes paneles expli
caciones en detalle todo lo 
relacionado con los conceptos 
incluidos en las 3R: reducir, 
reutilizar y reciclar. En su visi
ta al vertedero de la ciudad 
complutense el consejero de 
Medio Ambiente no pudo ser 
acompañado por alguna auto
ridad municipal toda vez que 
en esos momentos se estaba 
celebrando el pleno del ayun
tamiento y toda la corporación 
en encontraba en la sesión 
plenaria. 

planta de biometanización del 
depósito controlado de RSU de 
Pinto, donde se generan 94 

GWh/ año, lo que permite 
abastecer el consumo de 
16.200 viviendas. 

Nueva Serie. 
Nuevas Sensaciones. 
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Según el PSOE ese es el modelo de movilidad urbana de los populares: 

"El PP mete los coches en la quinta Cervantes" 
El grupo de concejales del 

PSOE con su portavoz, Pablo 
González, al frente , aseguró 

a PUERTA DE MADRID que 
"el mejor ejemplo de lo que 
quiere el PP para el tráfico de 

nuestra ciudad, el modelo de 
movilidad urbana que pro
yecta, es el que se puede ver 

en la quinta Cervantes". 
González explicó que los 
coches entran hasta el jardín 
de la sede de la concejalía de 
Medio Ambiente lo que a su 
juicio es toda una paradoja. 

Pero lo más grave para los 
concejales socialistas es que 
ahí aparcan los cargos de 
confianza del Partido Popu
lar, como el gerente del Insti
tuto de Planificación 
Ambiental, Miguel Ángel 
Pérez Huysmans: "Cómo es 
posible -se preguntó el por
tavoz socialista- que en una 
concejalía de Medio Ambien
te que precisamente tiene 
que apostar por políticas de 
restricción del tráfico, se 
aparquen los coches, entre 
ellos los de los máximos res
ponsables, dentro del jardín 
de las instalaciones de la 
concejalía". 

Para el PSOE "este es el 
modelo de movilidad urbana 
que tiene el PP, el llevar el 
coche hasta la puerta de la 
concejalía de Medio Ambien
te. No es de extrañar, por 
tanto, que el caos circulato
rio en el casco histórico sea 
evidente porque el PP no 
tiene ningún proyecto ni pro
grama". 

D. Francisco Núñez Atienza 
Presidente y Fundador de 

Francisco Núñez, S.A. y Electrificaciones Núñez, S.L. 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 18 de abril de 2004 a los 81 años de edad 

D. E. P. 
Su esposa, Dolores; sus hijos, Antonio Ángel, María Dolores y César; hijos políticos, Maria Juana, Petra 

y Adolfo; nietos, Silvia, Eva, Adolfo y Arturo; biznieta, Maria y demás familiares y amigos 

RUEGAN una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
La familia, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, expresa desde estas líneas su más profunda 

gratitud por los numerosos testimonios de condolencia recibidos. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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La rotonda se construirá antes de que finalice el año 2004, en la confluencia de las calles Miguel de Unamuno con Alejo Carpentier 

El PP trasladó a la asociación de vecinos 
varias propuestas para que valoren la dimensión más adecuada 

la rotonda en Miguel de Unamuno 
se realizará a finales de 2004 
Hace unos meses el concejal del PP y presidente del Distrito IX, Francisco Bernáldez, tras
ladó a la asociación de vecinos de El Ensanche un borrador sobre la construcción de una ro
tonda en la calle Miguel de Unamuno en confluencia con Alejo Carpentier, para que estu
diaran cuál seria la dimensión más adecuada. En el pleno municipal del pasado 26 de mar
zo se aprobó la construcción de esta rotonda, que se realizará antes de que finalice el 2004. 

jal del Distrito IX, Francisco 
Bernáldez informó a PUERTA 
DE MADRID: "El PSOE llega 

tarde. El Partido Popular ya 
tenía previsto la construcción 
de esta rotonda. De hecho, 

hace tiempo, le pasamos a la 
asociación de vecinos un bo
rrador con varias propuestas 
sobre la dimensión de la ro
tonda, con las ventajas e in
convenientes de cada una. La 
asociación tiene ahora la pa
labra para que hable con Ja
vier Fernández, concejal de 
Obras y Servicios, le expon
gan cuál creen que es más 
conveniente construir y a 
partir de ahí se elaborará el 
proyecto". Dependiendo de la 
dimensión que finalmente es
cojan, el coste será mayor o 
menor, aunque se estima que 
esté en torno a 120.000 euros 
y se lleve a cabo antes de que 
finalice el 2004. 

En el pleno municipal cele
brado el pasado 26 de marzo, 
se aprobó por unanimidad la 
propuesta del PSOE de cons
truir una rotonda en la con
fluencia de la calle Miguel de 
Unamuno con Alejo Carpen
tier para evitar el actual ries
go de accidente que hay, ya 
que ambas calles son muy 
anchas y los giros, que ac
tualmente están regulados 
por semáforos son muy peli
grosos. Por eso se ha pensado 
en la construcción de esta ro
tonda, para regular mejor el 
tráfico y evitar los accidentes, 
sobre todo por la noche, que 
es cuando más se acentúa el 
peligro de colisión entre los 
vehículos que transitan por 
esas vías y quieren girar des
de la calle Miguel de Unamu
no a la calle Alejor Carpentier 
o viceversa. tal y como ocu
rre eh la calle San Vidal en 
confluencia con Río Arlanza, 
como mostró PUERTA DE 
MADRID en su número 1847. 
Aunque la propuesta fue he
cha por el concejal socialista 
Eduardo Calderón, el conce-

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
Cnfforcl Aucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 
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Pablo González, José Luis Alique y Eduardo Calderón en la calle de Libreros, en el punto donde 
Luis Fuentes dijo que iría la entrada al aparcamiento subterráneo de la plaza de Cervantes. 

··•o hav bolardos, pero sí hav coches aparcados en las aceras .. 

"Bartolomé González ha traído 
el caos de trálico al centro" 
El PSOE pide al gobierno municipal presidido por Bartolomé González (PP) que peatonalice el casco his
tórico complutense porque el tráfico en el centro de Alcalá es caótico. El vocal socialista en la delegación 
municipal del distrito Centro, José Luis Alique, afirmó a PUERTA DE MADRID: "En estos momentos el 
principal problema que hay en el casco histórico es la circulación. Es un auténtico caos. Cuando gobernó el 
PSOE con IU en el ayuntamiento había un plan de peatonalización y las condiciones de vida para los veci
nos eran mucho mejores. Ahora el casco histórico está invadido por los coches. En el centro de Alcalá pade
cemos una grave contaminación de ruidos, sobre todo los fines de semana". 

Alique, acompañado del porta
voz socialista en el ayuntamiento, 
Pablo González, y del concejal 
Eduardo Calderón, acusó: "La 
calle Mayor es un auténtico caos 
de circulación, lo cual es un con
trasentido si tenemos en cuenta 
que se trata de lo poco que ha 
dejado peatonalizado el_ PP. Algún 
día va a ocurrir una desgracia por
que algunos circulan por la calle 
Mayor a grandes velocidades 
para hacer la carga y descarga. 
Pero no solamente circulan por 
ella los vehículos de carga y des
carga para los comercios, sino 
que también lo hacen algunos que 
no tienen la menor consideración 
y pasan como Pedro por su casa. 
A la Policía Local no se le ve el 
pelo por el casco histórico. Sólo 
se ve a agentes los sábados y 
domingos en la calle Mayor y en 
la plaza de Cervantes, como si 
estuvieran en una exposición. 
Bartolo tiene ahí a los agentes 
como en una exposición y yo 
pienso que la Policía Local está 
para algo más". 

El PSOE afirma que la ocupa
ción media diaria del aparcamien
to de la Paloma es de aproxima-
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<lamente un 30 por ciento y su 
vocal en la delegación del distrito 
asegura que es frecuente en 
muchas calles ver coches encima 
de las aceras: "El PP prometió 
arreglar el problema en el casco 
histórico bajando los bolardos y 
poniendo el punto y final al plan 
de peatonalización que realizó el 
anterior gobierno municipal. Sin 
embargo, yo creo que desde que 
está el PP en el gobierno el pro
blema se ha agravado y el tráfico 
en el casco histórico es auténtica
mente caótico. El problema esta
ba arreglado en parte cuando 
nosotros estábamos en el gobier
no municipal. El aparcamiento 
está ocupado en un 30 por ciento 
mientras los coches aparcan en 
las aceras. No es extraño que vea
mos en el casco histórico aceras y 
calzadas hundidas". 

Restricción del tráfico 
El concejal socialista Eduardo 

Calderón echó su cuarto a espa
das: "El PP nos criticó cuando 
estaba en la oposición que inten
táramos solucionar el problema 
del casco histórico con un plan de 

restricción del tráfico. Es eviden
te que para salvaguardar el casco 
es necesario eliminar parte del 
tráfico rodado. Eso es lo que se 
acometió en el anterior mandato 
por parte del gobierno socialista. 
Lo primero que hizo el PP nada 
más llegar al gobierno municipal 
fue eliminar el sistema de bolar
dos, que lo que hacía era precisa
mente restringir el tráfico dentro 
del casco histórico y no precisa
mente para los residentes, que 
lógicamente tenían acceso. El PP 
nunca debió eliminar el sistema 
de bolardos porque lo que ha con
seguido es que haya muchos 
coches aparcados en las aceras y 
un tráfico muy denso en todo el 
centro de nuestra ciudad. No hay 
bolardos, pero sí hay coches apar
cados en las aceras". 

El PSOE cree que el plan de trá
fico presentado por el PP a través 
de su concejal de Urbanismo Luis 
Fuentes no se sostiene: "Nosotros 
nos hemos opuesto a este plan 
presentado por el PP a bombo y 
platillo, puesto que un plan de 
estas caracteósticas se tiene que 
hacer de una manera integral 
mientras que el PP lo entiende 

sólo en el centro, con una visión 
centópeta. No se trata de introdu
cir los ejes fundamentales de cir
culación por el centro y mucho 
menos mediante un túnel, que es 
una auténtica barbaridad. No es 
cierto que el PP vaya a incremen
tar el número de aparcamientos en 
el casco histórico con los dos pro
yectos que tiene, en la Paloma y 
en la casa de los Casado. Entre los 
dos aparcamientos estamos 
hablando de 600 plazas, es decir, 
que no se está incrementando el 
número de plazas de estaciona
miento en el casco histórico. Hay 
que tener en cuenta que ahora 
mismo hay 1.300 plazas de apar
camiento en superficie en todo el 
casco histórico, por lo que, si la 
oferta es de 600 plazas, no sé 
cómo quiere acometer el PP la 
peatonalización, puesto que hay 
un déficit de plazas". 

Según Calderón, el PP se equi
voca con los planes que tiene para 
el aparcamiento de la Paloma: 
"Tenemos ahí una superficie muy 
importante que, si se diseñara 
para construir un aparcamiento 
subterráneo y en superficie para 
700 u 800 vehículos, se solventa
óa un problema importante. Pero 
el · PP prefiere dedicar a otras 
cosas el antiguo campo de- la 
Paloma y reducir drásticamente la 
capacidad del aparcamiento. Lo 
que no es normal es que haya la 
densidad de tráfico que hay 
actualmente en calles diseñadas 
hace más de 500 años. No es de 
extrañar que las aceras y pavi
mentos estén en las condiciones 
que están. Por eso es necesario 
recuperar un proyecto de peato
nalización porque las calles del 
casco histórico no soportan el trá
fico que tienen actualmente. De 
todos modos, es necesario hacer 
las infraestructuras necesarias 
para que se pueda llevar a cabo la 
actividad comercial y los accesos 
para vecinos y visitantes". 

Empeoramiento 
de la calidad de vida 
El portavoz socialista Pablo 

González dijo que "la calidad de 
vida ha empeorado en el casco 
histórico desde la llegada del PP 
al gobierno municipal y eliminar 
el plan de peatonalización. El dis
trito Centro es el referente y la 
imagen que tratamos de vender 
cada vez que vamos a FITUR 
pero es un verdadero caos circula
torio. Nosotros pedimos al PP que 
convoque la mesa de movilidad 
para intentar solucionar este 
grave problema. Nuestro objetivo 
cuando planteamos el plan de 
peatonalización fue eliminar todo 
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Calderón y Alique denuncian que los coches aparcan sobre las aceras mientras La Paloma se usa al 30 por ciento de su capacidad. 

el tráfico parásito, no el necesa
rio. El PP eliminó nuestro plan, 
pero sinceramente creo que ahora 
la situación es mucho peor. El 
caos es evidente". Pablo Gonzá
lez añadió: "Todo esto tiene que 
ver con la acuciante falta de pla
nificación en la que ha sumido el 
PP a nuestra ciudad y en particu
lar al casco histórico. Es curioso 
que para justificar la barbaridad 
del aparcamiento subterráneo de 
la plaza de Cervantes el PP hizo 

un amago de estudio de tráfico, 
pero el propio Bartolomé Gonzá
lez sabe que es imposible hacer 
ese aparcamiento subterráneo". 

El portavoz del PSOE siguió 
criticando a Bartolomé González: 
"Fiel a su política de asemejarse 
al caballo de Atila, que por donde 
pasaba no crecía la hierba, lo pri
mero que hizo fue cargarse la 
única alternativa que había al pro
blema endémico del casco histó
rico, que era nuestro plan de pea-

tonalización. El resultado es evi
dente: caos circulatorio en el cen
tro, coches aparcados en las ace
ras, pavimentos destrozados y 
mucho mayor ruido. La política 
del PP es la de hacer una ciudad 
de manera convulsiva, sin planifi
cación y sin organización. El 
gobierno municipal tiene que 
convocar urgentemente el plan 
especial del casco, convocar la 
mesa de movilidad y favorecer la 
participación ciudadana". 

Pablo González finalizó: "Está 
claro que la solución no está en 
esconder el tráfico como pretende 
el PP, haciendo un montón de 
túneles. La prueba evidente es 
que ya han renunciado al aparca
miento subterráneo de la plaza de 
Cervantes porque es algo que va 
en contra de la ciudad y de los 
vecinos, y va en contra de las 
razones por las que fuimos decla
rados patrimonio de la humani
dad". 
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Amparo Moriche, concejala de Mujer, junto a Elena Cánovas, que ofreció una interesante conferencia 

Amaaro Moñche clausuró la 1 Jamada sobre la Violencia de Género 
con la conferencia de la directora de teatro Elena Cánovas Ululada: 

"Historias de muieres presas: 
entre la marginación v la violencia" 
Elena Cánovas, directora del grupo de teatro "Yeses" y "Yeses 2" formado por reclusas de la cárcel 
de mujeres de Alcalá del Centro Madrid 1, impartió una interesante conferencia en la que explicó los 
veinte años de trabajo ininterrumpidos que lleva con los grupos de teatro y que ha servido para que 
muchas mujeres que entraban en la cárcel sin rumbo ni aprecio por su vida, salgan renovadas por 
medio del teatro, en el que han descubierto su talento, levantado su autoestima y han conseguido 
reinsertarse en la sociedad. En la conferencia, que fue organizada por el Ayuntamiento complutense, 
la Universidad de Alcalá y el Ministerio de Asuntos Sociales, estuvo presenta la concejala de la mu
jer, Amparo Moriche, y sirvió para clausurar la 1 Jornada sobre la Violencia de Género. 

El pasado viernes 2 de abril en 
el salón de actos de la Universi
dad, la concejala de la mujer, Am
paro Moriche, clausuró la 1 Jorna
da sobre la Violencia de Género 
en la que Elena Cánovas dio una 
interesante conferencia titulada: 
Historias de mujeres presas, entre 
la marginación y la violencia. Se
gún explicó el 80 % de las reclu
sas han sufrido en su vida malos 
tratos o han sido testigos directos 
de ellos, por lo que su vida está 
marcada por esta imborrable hue
lla que como indicó Elena Cáno
vas ha contribuido a que muchas 
terminen en la cárcel, por diferen
tes motivos. Elena Cánovas cono
ce perfectamente la historia de 
cada una y desde el año 85 dirige 
el grupo de teatro "Yeses", forma
do exclusivamente por reclusas de 
la cárcel de mujeres de Alcalá del 
Centro Madrid 1 Mujeres "con el 
viejo fin del teatro griego, que es 
la catarsis, no sólo para el público, 
sino también para las propias eje
cutantes, en este caso mujeres 
presas, actrices, que con el teatro 
sacan sus demonios fuera" de 
modo que el teatro llega a ser "un 
aprendizaje liberador en todos los 
sentidos, les eleva la autoestima y 
les acerca a la cultura ya que tie
nen que aprender textos, meterse 
en la piel de los personajes, pero 
sobre todo a diferencia de otras 
actividades artísticas, lo que tiene 
el teatro es que se hace en grupo, 
entonces tienen que convivir, por 
lo que aquí desarrollan cualidades 
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de solidaridad, de respeto al traba
jo de las demás y al de ellas mis
mas. En ese sentido el teatro es to
talmente resocializador". Este fue 
el motivo principal que le llevó a 
fundar el grupo de teatro Yeses, 
"para que se cumpla el principio 
constitucional, que es que las pe
nas privativas de libertad su fin 
primordial sea la reinserción" . 
Como explicó durante la confe
rencia, los inicios no fueron nada 
fáciles, como tampoco lo fueron 
las primeras salidas a los teatros 
donde les invitaban a actuar, ya 
que para ello debía montarse un 
espectacular despliegue policial 
para evitar fugas. Con el paso del 
tiempo, las salidas se han conver
tido en algo normal y durante 
ellas nunca se ha producido una 
fuga, lo que demuestra el excelen
te trabajo de Elena Cánovas, que 
como explicó durante el transcur
so de la conferencia, desde el 
principio exige a las que quieren 
formar parte del grupo compromi
so, seriedad y trabajo, pues no es 
una actividad más dentro de la 
cárcel, sino que es una oportuni
dad nueva para regenerarse y pre
parar el regreso a la vida cotidiana 
con otra perspectiva que antes no 
tenían: "El teatro las transforma, 
tiene ese elemento mágico que 
empieza como un juego pero que 
poco a poco te hace crecer el amor 
propio, que ese sí que le tienen", 
también les abre vínculos solida
rios entre ellas, que hacen que el 
grupo esté unido y la convivencia 

sea mucho más estrecha. Elena 
Cánovas, que ha sido alumna del 
académico Francisco Nieva, ha 
recibido numerosos premios, en
tre ellos el Calderón de la Barca. 
A lo largo de los cerca de veinte 
años que lleva dirigiendo el grupo 
ha vivido numerosas anécdotas, 
desde la participación de un poli
cía que se empeñó en actuar junto 
a las reclusas, así como la de acto
res y actrices consagrados tales 
como Loles León, Juan Luis Ga
liardo, Santiago Segura o Liberto 
Rabal, que también han comparti
do escena con las chicas Yeses, 
que han pisado teatros de renom
bre como por ejemplo el Albéniz 
o La Latina, incluso han llegado 
traspasar fronteras actuando en 
Berlín, con obras de Arrabal, Io
nesco, Lorca o Nieva. Elena Cá
novas describió a las "chicas Ye
ses" en la conferencia: "son mu
jeres que han sufrido mucho en la 
vida, que han padecido en su ma
yoría malos tratos, que tienen la 
autoestima por el suelo, que bus
can los resultados de forma inme
diata, no reflexionan ni tienen pla
nificación, consideran el fracaso y 
la desgracia como algo normal, 
son mujeres que necesitan afecto 
y ayudarlas a que descubran sus 
capacidades y el valor de su vida". 
El teatro desde luego ha sido una 
excelente terapia para descubrir 
estos valores y un magnífico ins
trumento para reinsentar a las pre
sidiarias que han pasado por el ta
ller, como así se lo han hecho sa-
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ber a quien fue su directora. Elena 
Cánovas explicó a PUERTA DE 
MADRID: "Alguna me he encon
trado y me ha dicho que menos 
mal que encontró ese balón de 
oxígeno en la cárcel, que ella 
cuando iba al salón de actos de la 
cárcel se olvidaba de las rejas y 
entraba en un espacio de creativi
dad, de convivencia. Alguna tam
bién ha estudiado en escuelas de 
arte dramático y otras desgracia
damente han tenido un fin trágico, 
porque son toxicómanas y tienen 
el cuerpo un poco deteriorado" . 
Sin embargo, todas tienen en co
mún un gran talento que poco a 
poco van descubriendo: "la ver
dad es que salen grandes actrices, 
ya que no tienen los defectos de 
algunos actores que están llenos 
de tics y que muchas veces están 
ellos por delante del personaje. 
Estas chicas les cuesta abrirse, 
pero una vez que lo hacen son 
como un diamante en bruto que 
hay que ir puliendo, pero al final 
es una maravilla ver la frescura y 
la espontaneidad que tienen" que 
ya han demostrado en los grandes 
teatros de España y lo hicieron 
también en nuestra ciudad. El pró
ximo gran proyecto que tienen es 
la representación de la obra "Li
bertas, Libertatis" en el Fórum de 
las Culturas de Barcelona a partir 
del 19 de junio con un grupo que 
ha formado con exreclusas llama
do "Yeses 2", con el fin de que si
gan haciendo teatro, para que lo 
aprendido no quede en el olvido y 
puedan así reintegrarse en la so
ciedad. 
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El centro regional de Casulla La Mancha olreció una conferencia sobre 
alimentación saludable 

Conchi Aparicio: 
·101vamos a la dieta mediterránea" 
En una época como la actual en la que la alimentación tiende a ser descuidada y dese
quilibrada, fue oportuna la conferencia 'Alimentación saludable en la edad adulta' que 
Conchi Aparicio Alonso, de la unidad de promoción de salud del ayuntamiento, impar
tió recientemente en el salón Dulcinea del centro regional de Castilla La Mancha. Apa
ricio advirtió de que los españoles nos alejamos cada vez más de la dieta mediterránea 
y deberiamos recuperarla por ser muy sana e idónea para todas las edades. 

Conchi Aparicio dijo: ruc10nes eran vegetales carne y pocos dulces y bolle
"Obviamente la dieta medite- (ensaladas, guisantes .. . ) y ria" . 
rránea ha existido siempre, hoy son grasientas patatas Es esencial tomar fibra y 
pero fue recientemente fritas. Ahora se dice que el agua: "La Organización 
cuando se fijó con estudios pan engorda y lo dejamos Mundial de la Salud hace la 
de siete países europeos, mientras comemos jamón y campaña '5 al día': ensalada, 
nórdicos y mediterráneos. Se chorizo, pero el pan es un fruta, verdura, legumbre y 
vio que los nórdicos comían buen acompañamiento". hortaliza, porque cada vez 
más carne y mantequilla y comemos más carne, pesca-
menos fruta y verdura, de Ma# s vegetales, fibra y do y huevo y menos fibra. 
ahí sus enfermedades car- Ahora añaden fibra a los ali-
diovasculares (cáncer y cora- agua, menos colesterol, mentos que venden, pero 
zón). La dieta mediterránea sólo fibra soluble. También 
es beneficiosa por el aceite estreñimiento y cáncer necesitamos la insoluble, 
de oliva, una grasa muy que la tienen todas las ver-
saludable contra el coleste- La fruta y la verdura son duras, frutas y cereales inte-
rol, y por las hortalizas, fru- necesarias en cualquier grales con su cáscara. Hay 
tas, legumbres, trigo, arroz, dieta: "En verano nos dicen que triturar el puré con la 
maíz y derivados para hacer que los helados tienen más batidora y no con el pasapu
pan y pasta. Además incluye vitamina A que la fruta y ré, así conservaremos la 
más pescado que carne, más calcio que la naranja, fibra, que nos protege del 
España es el segundo consu- pero la vitamina A y el calcio estreñimiento, del cáncer de 
midor mundial de pescado están en las grasas y lácteos, colon y del exceso de coleste
tras Japón. La grasa del pes- no en las frutas, que tienen rol. El colesterol también lo 
cado es cardiosaludable con- muchas otras vitaminas y fabrica el propio organismo y 
tra el colesterol y los triglicé- antioxidantes. Debemos es bueno dentro de unos 
ridos. Antes el pescado tomar fruta todos los días. márgenes. La fibra es más 
bueno era el blanco porque No hay alimentos mágicos, lo eficaz con agua porque la 
tenía µienos grasa, ahora es importante es el conjunto de retiene como una esponja, 
el azul porque se ha descu- la dieta y su proporción dia- con lo que las heces se 
bierto que sus grasas son ria. Ahora se dice que comer inflan, pesan más, no caben 
saludables". un pomelo al día rebaja el y son expulsadas. Por eso 

"¡Antes cambiar de 
religión que de dieta!" 
Los hábitos alimenticios 

son muy estables: "El profe
sor Grande Covián dijo: 'A 
cierta edad es más fácil cam
biar de religión que de dieta'. 
Los americanos, salvo el día 
de acción de gracias, comen 
cada uno por su lado lo pri
mero que pillan en la nevera 
y viendo la tele. Por eso tie
nen epidemia de obesidad y 
algunos ya defienden el 
derecho de los gordos a dos 
plazas de autobús pagando 
una. No todas las dietas 
mediterráneas son iguales, 
el norte de África no come 
cerdo ní vino. Desde los años 
60 o 70 los españoles nos 
alejamos mucho de la dieta 
mediterránea. Solíamos 
comer platos de cuchara de 
primero, patatas y legum
bres con sólo un poquito de 
chorizo u oreja porque el 
cerdo era escaso. Ahora lo 
hacemos al revés. Las guar-
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colesterol y antes se decía debemos beber entre dos y 
del kiwi o de cualquier otra tres litros diarios de agua". 
cosa exótica. Una dieta equi
librada debe tener verduras 
y hortalizas todos los dias, 
legumbres dos o tres veces a 
la semana, dos piezas dia
rias de fruta, suficientes lác

Una dieta 
equilibrada, 
el mejor antiarrugas 

teos, ningún exceso de Ya en el turno de pregun
grasa, más pescado, menos tas Conchi Aparicio advirtió: 

PISOS 
LOCALES 

REF. 1390 FUENTENOVILLA (MONDÉJAR) 
Chalet de 80 m', con parcela de 680 m', 3 dor· 

milorios, B/C, trastero, cale!. gasoil, piscina 
comunitaria, club social, todo amueblado, para 
entrar a vivir. ¡Estupenda ocasión! 141.237 € 

REF. 1422 AZUQUECA 
Apartamento nuevo de 50 m', con 1 dormitorio, B/C, y 

salón independiente, grandes calidades, excelente precio. 
¡Consulte nuestras ofertas! 

147.247 € 

REF. 1386 ALOVERA 
Chalet adosado nuevo 120 m', 3 dormitorios, 2 
baños y aseo, salón independiente, cale! GIN, 
puerta blindada, muy amplio, jardín de 47 m', 

garaje de dos plazas. 249.420 € 

CHALETS 
NAVES 

REF. 1392RONDA FISCAL (ALCALÁ DE HENARES) 
Piso de 96 m', 3 dormitorios, B/C, calef. central, 
tarima, chimenea en mural de obra, suelos tari· 

ma, vestidor, ascensor, garaje opcional. 
¡Muy bien comunicado! 219.369 € 

REF. 1373 GUADALAJARA 
Piso nuevo de 92 m', con 3 dormitorios, 2 baños, 
cale!. gas nat., tarima, vitro, todo exterior, puerta 

blindada. ¡En la capital de la Alcarria! 
249.420 € 

REF. 1388 HITA 
Chalet de 76 m', con parcela de 300 m', 
2 dormitorios, B/C, cale!. eléctrica, suelos 
rústico, trastero 7 m', riego automático. 

Muchas mejoras 

Paseo de los Curas. 20 - ALCALÁ DE HENARES 
Telf.: 91 280 48 84 / 83 - BuyL1ve@eresmas.com 

Conchi Aparicio durante su 
conferencia en el Centro de 

Castilla La Mancha 

"¡No valen dos o tres litros de 
vino! Pero el vino tiene antio
xidantes. Cualquier ser vivo 
se oxida como una manzana 
tras varios días al aire. Lo 
mismo nos pasa a nosotros, 
sólo que tardamos mucho 
más. Eso es el envejecimien
to y los antioxidantes lo 
retrasan. Por supuesto, 
comiendo uvas logramos 
todos los beneficios del vino 
sin sustancias tóxicas como 
el alcohol. Los hombres- no 
deben beber más de dos 
vasitos de vino al día y las 
mujeres menos porque 
metabolizamos peor. A igual 
peso el hombre es más mus
culoso que la mujer, que por 
las hormonas femeninas es 
más grasosa, de ahí nues
tras curvitas". 

Aparicio respondió a otras 
preguntas con más consejos: 
"Cada día hay que pasear 
media hora. El agua de her
vir las verduras tiene vitami
nas y sales minerales, se 
puede aprovechar para 
sopas. En una dieta equili
brada da igual comer los pla
tos de primero o de segundo. 
Las dietas mágicas son aten
tados contra nuestro cuerpo, 
perdemos kilos porque sólo 
perdemos agua. Luego los 
recuperamos con creces. Por 
eso se dice que la mejor 
forma de engordar es iniciar 
una dieta de adelgazamien
to". Tras los aplausos Jesús 
Fuente, presidente del cen
tro de Castilla La Mancha, 
dijo: "Ahora por una vez nos 
saltaremos estas recomen
daciones" y sirvieron manja
res para todos, entre ellos, 
por supuesto, los iniguala
bles quesos y vinos manche
gos. 
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Más de un cemenar de muieres uaniciparon de alguno de los cursos que 
la concejalía programó: 

El alcalde v Amparo Moriche emreuaron los diPl01as 
de los cursos de lor1ación para las 1Uieres 
El alcalde Bartolom.é González. la concejala de la Mujer. Am.paro Moriche y la direc
tora del Centro Asesor de la Mujer. Isabel Ruiz. entregaron los diplomas de los cur
sos de formación destinados a mujeres que quieren incorporarse al m.undo laboral. 
Más de un centenar participaron el año pasado en alguno de est os cursos. La con
cejalía ya tiene programados los que se impartirán el curso que viene. 

El pasado 16 de marzo, el Amparo Moriche, entregaron mujer que cada año se ofertan 
alcalde Bartolomé González y los diplomas de los distintos desde la concejalía y que se 
la Concejala de la Mujer, cursos de formación para la llevaron a cabo durante el año 

2003, en el que más de un 
centenar de mujeres partici
paron de los cursos de auxi
liar de enfermería, de auxiliar 
de odontología y estomatolo
gía, carnet de conducir BTP, 
técnicas de masaje facial y 
corporal, Office y Windows 
XP, mediadora intercultural, 
programadora de bases de 
datos relacionales y gestión, y 
por último al curso de pro
ducción editorial, que la con
cejalía programó. El alcalde 
animó a las mujeres que reci
bieron el diploma a seguir: "el 
ejemplo de las compañeras 
que ya han encontrado traba
jo, que aunque minoria, 
deben de ser una motivación 
para todas. La competencia 
en el mundo laboral es muy 
dura y más para vosotras que 
por el hecho de ser mujer 
tenéis que superar más barre
ras. Desde el ayuntamiento 
estamos trabajando para eli
minar esas barreras, una de 
las formas son estos cursos 
de formación. Os animo a que 
continuéis, pero no coleccio
nando cursos sino siguiendo 
el ejemplo de vuestras compa
ñeras, que ya han encontrado 
trabajo". La concejala, Ampa
ro Moriche, informó que ya 
están planificados los cursos 
que se impartirán el año que 
viene para atender las necesi
dades de las mujeres que: 
"tienen interés en su forma
ción o en llevar a cabo aficio
nes que en su juventud no 
pudieron desarrollar. Aparte 
de los cursos, que son gra
tuitos, la concejalía pone a su 
disposición talleres de 
empleo, así como recursos 
para facilitarles su incorpora
ción al mundo laboral". 

¡¡Lléveselas al huerto!! Disfrute trabajando con lo último en maquinaria 
para su mejor cosecha 

R Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 
Central: Avenida de Madrid, 32 
(Antigua N-11, Km. 29) 
Tel. 91 8 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-1 5 
(Antigua Ctra. de Valencia, Km. 25,500) 

Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
28500 ARGANDA DEL REY 

www.francisconunez.es 
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Los asistentes a la conmemoración republicana se agruparon en torno a la estatua de Manuel Azaña. 

PSOE, IU, ccoo v UGT lo celebraron en la rotonda del Alcorlo 

lDlll aniversario de la 11 República 
El sábado dia 17 de abril se celebró en la rotonda del Alcorlo e l LXXIII aniversario de la 11 
república (1931 - 1939). Félix Rodríguez, de la asociación Manuel Azaña, presentó el acto y 
hubo discursos de Jesús La Roda, lider local de UGT, Fernando Fernández Lara, de la ges
tora local del PSOE, Fran Pérez, coordinador local de IU, Luis Calvo (CCOO), Luis Suárez 
Machota, diputado regional de IU, e Isabelo Herreros, de Izquierda Republicana. Al final 
impusieron a la estat ua de Azaña la corona de flores con los colores de la 11 república. 

Jesús La Roda dijo: "Somos y guerra. La constitución de la cabrón! ¡Para y ven aquí si te 
muchos más que el año pasa- 11 república decía que la paz atreves, hijo de puta!" 
do, a ver si seguimos crecien- era la primera obligación en Luis Calvo dijo: "Con la 
do ahora que las cosas han las relaciones internacionales. república no tendríamos el 
cambiado y las fuerzas repu- La guerra injusta e ilegal en gasto del rey. La obligación de 
blicanas llegan al poder. ERC que nos metió la chulería de un sindicato de izquíerdas es 
ya gobierna en Cataluña y Aznar y el cerril PP nos trajo el participar hoy aquí. A ver si en 
puede entrar en el gobierno 11-M. No queríamos la guerra próximas ediciones vamos 
nacional". Fernández Lara afir- y en Alcalá nos manifestamos siendo más aun y cortamos la 
mó: "La república es libertad y 5.000. El PP ya ha pagado su rotonda del Alcorlo, así los 
valores, contra el caciquismo y responsabilidad política. coches no tendrán más hue
la estupidez que describió Esperemos que ahora haya las vos que parar". Suárez Macho
Azaña y que hemos vivido en reformas educativas y sanita- ta afirmó: "Me vais a permitir 
este cuatrienio de prepotencia, rías que no quiso el PP. Siem- que hable de Azaña y no de la 
chulería y arrogancia. A ver si pre hemos defendido la demo- república. Hay otros alcalaí
también acaba en nuestra ciu- cracia y la libertad y siempre nos que han hecho historia 
dad dentro de cuatro años con hemos sido pacifistas, incluso pero Azaña es el pensamiento 
toda la izquierda unida". en la guerra civil". político español más impor-

En ese momento se oyó tante del siglo XX y fue premio 
"a·Una grande y libre!" desde un coche: "¡Viva Espa- nacional de literatura. ¿Qué 

ña! ¡Una grande y libre!"; y habría hecho Azaña en 2004? 
Fran Pérez proclamó: "IU algunos de los pacifistas res- Pese a ser ministro de guerra, 

quíere hablar hoy aquí de paz pondieron: "¡Tu puta madre, habría ido a las manifestacio-
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nes contra ella. El PP nos ha 
metido en un segundo Viet
nam, el primero del siglo XXI". 

"PP: 
Semana Santa sí, 
Semana de Azaña no" 
Suárez Machota añadió: "El 

PP suprime la Semana de 
Azaña y el pensamiento cultu
ral heterodoxo y alternativo, 
mientras promueve la Semana 
Santa. ¿Qué diría Azaña si se 
suprimieran las subvenciones 
al teatro y se dieran a las 
cofradías? Esperanza Aguirre 
subvenciona la educación pri
vada de la derecha, Azaña fue 
el primer reformador de la 
enseñanza pública. El PP aún 
no ha condenado a los milita
res que acabaron con la 11 
república. Poniendo esta coro
na a Azaña reivindicamos el 
patrimonio republicano. 
Denuncio el atentado de esa 
M-30 que pretenden en los 
terrenos de Azaña, que en su 
última visita a Alcalá en 1937 
visitó precisamente esos 
meandros del Henares. Con 
esta corona combatimos la 
excepción del gobierno del PP 
en Alcalá y del gobierno ilegiti-
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mo de Aguirre en la CAM, con
tra la opinión mayoritaria de 
los madrileños". 

"Azaña no nos habría 
metido en una guerra" 
Isabelo Herreros dijo: "Aspiro 

a que la próxima vez corten el 
tráfico de esta rotonda. Azaña 
no nos habria metido en una 
guerra, como ésta que tantos 
desastres nos ha traído. El PP 
ha liquidado la cultura y la 
información. En las emisoras 
europeas había debates sobre 
la guerra pero aquí parecía que 
todo era maravilloso. El 14 de 
marzo parecía que no había 
elecciones hasta las ocho de la 
tarde, antes sólo había fútbol: 
pan y circo. La república es 
cultura y luz. La 11 república 
hizo 11.000 escuelas en un 
año y transformó España de 
raíz con cultura y cine, llevan
do a cada pueblo misiones 
pedagógicas como el teatro La 
Barraca de García Lorca. El 
pueblo dio un gran salto con la 
11 república y los que la defen
dieron con las armas lo hicie
ron porque por primera vez 
sus hijos iban al colegio". 

Herreros concluyó: "Azaña 
es laícismo y alternativa al 

Corona de flores con los colores de la bandera republicana para la estatua de Manuel Azaña. 

dominio de siglos de la iglesia. 
El PP, franquista, nos ha 
devuelto a 1975, todas las efe
mérides son católicas. Ahora 
hay que recuperar la cultura y 
la enseñanza laíca y combatir 
la telebasura, el Opus Dei, los 
legionarios de Cristo y otras 
sectas con las que comulgan 
muchos ministros. Si damos 

I 

pasos decisivos en transfor
mación y cultura, con un pue
blo culto llegará la III repúbli
ca y acabaremos con el último 
vestigio del franquismo: la 
monarquía". 

Después impusieron a la 
estatua de Azaña la corona de 
flores rojas , amarillas y mora
das entre recomendaciones y 

recriminaciones amistosas: 
"¡Pero no le tapéis la cara! 
¡Apriétale más fuerte , a ver si 
lo ahorcas!", cuando Fran 
Pérez ató al cuello de Azaña la 
cuerda que sostenía la corona. 
Las últimas consignas fueron: 
"¡Mañana, España, será repu
blicana! ¡No hay dos sin tres, 
república otra vez!" 

NUEVA PROMOCION DE 
,,. 

(EN ALCALA DE HENARES) 

(DESPACHOS PROFESIONALES) con GARAJE MISMO EDIFICIO 

COMPLEJO con AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS, PISTAS de PADDELL, 
, 

MUY BIEN SITUADOS, LUMINOSIDAD, EXCELENTE INVERSION 

• , INFORMACION Y RESERVAS: 

C/ TINTE, 6 
TEL.: 91 888 50 50 
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En las pintadas de la fachada principal de la ermita se podía leer: "Satán os odia" y "Cristianos 
bastardos todos a la hoguera" 

la ermita de San Isidro aparece con pintadas satánicas v anticlericales 

"¡Quieren volver al año 19361" 
Unas pintadas realizadas en las fachadas de la ermita de San Isidro han llevado la indigna
ción a ese barrio del distrito VIl en el que la parroquia tiene una intensa actividad. Por segun
do fin de semana consecutivo las fachadas de la ermita aparecieron cubiertas por pintadas 
de corte satánico y anticlerical con frases como 'Cura, muérete', 'Cristianos bastardos' o 
'Satán os odia'. La comisaria de Policía Nacional investiga estas pintadas para intentar ave
riguar la identidad del autor o autores de las mismas y proceder a su detención. De las inves
tigaciones efectuadas hasta el momento se desprende que las pintadas que aparecieron el 
domingo de Resurrección ( 11 de abril) y las del sábado 17 podrian haber· sido realizadas por 
la misma persona por tratarse de grafias muy similares. Según fuentes policiales no son las 
únicas pintadas de estas características realizadas en la ciudad complutense en las últimas 
semanas por lo que se está vigilando a grupos violentos establecidos en Alcalá. 

............ .... ....... 
·-· -

Las primeras pintadas en la 
ermita de San Isidro aparecie
ron el domingo 11 de marzo. 
Según el párroco Inocente 
López, acompañado por el tam
bién sacerdote de la parroquia, 
Luis Moreno, y por dos fep.gre
ses, Asunción Barajas y Angel 
Sánchez explicaron a PUERTA 
DE MADRID que ese día estu
vieron celebrando la Vigilia 
Pascual hasta más allá de la 
medianoche: "Cerramos la igle
sia y cuando volvimos por la 
mañana nos encontramos todo 
lleno de pintadas". El sacerdo
te Luis Moreno explicó que "ese 
mismo día apareció también la 
vidriera rota de una pedrada". 
Los hechos se repitieron al 
siguiente fin de semana. Por la 
mañana del sábado 1 7 de abril 
volvieron a aparecer pintadas 
muy similares a las que emple
ados _ de URBASER taparon el 
domingo de Resurrección. 

Según Inocente López "es 
algo muy desagradable y muy 
inusitado. Hubo quien comen
tó 13i es que alguien quiere vol
ver a 1936 porque incluso 
había alguna pintada que deda 
que había que quemar igle
sias". 

Todas ellas tenían mensajes 
anticlericales y satánícos: "Al 
ver estas pintadas la gente se 
sorprende y se ofende. Esta
mos convencidos de que el 
autor o los autores no tienen 
nada que ver con el barrio, son 
de fuera, porque si hay algo 
por lo que estamos muy felices 
es porque la ermita es muy 
querida por todos los vecinos y 
es una seña de identidad de 

En los laterales del templo otras pintadas con los siguientes mensajes: "Ni moros ni cristianos, todos a la hoguera", 
" No nos pararéis, park legions" y "Cura, muerete". 
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Empleados de Urbaser taparon 
las pintadas 

todo el barrio". 
La comprensión es algo que 

en la parroquia de San Isidro 
forma parte de su historia 
como un principio que se ha 
ido sucediendo permanente
mente, de ahi la incompren
sión ante unas pintadas de 
estas caracteristicas. Una de 
las que aparecieron el sábado 
17 de abril decía algo tan sal
vaje como 'Cura. muérete': 
"Parece ser que están pintando 
también en otras iglesias, 
incluso a los lugares de culto 
de los mormones. Estamos 
seguros de que no es gente del 
barrio. Con estas pintadas 
estamos sintiendo muy de 
cerca la solidaridad del barrio. 
Ha habido vecinas que se han 
mostrado indignadas y tam-
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Ángel Sánchez, Luis Moreno, sacerdote, Inocente López, párroco, y Asunción Barajas 
explicaron lo sucedido en la ermita 

bién ha habido algún joven que 
nos ha dicho que si llega él a 
pillar al que lo ha hecho se iba 
a enterar. Tampoco es eso. 
Pero sí demuestran estas reac
ciones que a la parroquia se la 
tiene en el barrio un cariño que 
no es frecuente", explicó Ino
cente López. 

"Más que inseguros nos sen
timos muy incómodos porque 
ver estas frases pintadas en la 
ermita es muy desagradable", 
~irmó Asunción Barajas. 
Angel Sánchez añadió que "es 
muy triste ver que la parroquia 
está haciendo una labor que 
está favoreciendo a todo el 
mundo durante las veinticua
tro horas del dia y te encuen
tras con esto que es algo 
incomprensible. Esto es un 

ataque no sólo contra la ermita 
sino contra el barrio, contra 
todos los fieles y vecinos, desde 
el más pequeño hasta el más 
mayor". 

Luis Moreno e Inocente 
López afirmaron que "tanto en 
las pintadas del dia 11 como 
las del 1 7 se trata de la misma 
letra y de los mismos mensa
jes. Esto es algo que está fuera 
de todo lugar y no tiene nada 
que ver con el mundo que vivi
mos todos los alcalainos". 

Los sacerdotes pusieron 
denuncia en comisaria de Poli
cía y desde ésta se emprendie
ron todas las investigaciones 
necesarias para averiguar 
quiénes fueron los autores de 
estas pintadas que curiosa
mente se hicieron en las facha-

das más próximas al parque de 
San Isidro al objeto de que los 
autores pudieran estar a 
cubierto de ser vistos desde 
algún vehiculo que circulara 
por ahi. 

Además los cuerpos y fuerzas 
de seguridad incrementaron la 
vigilancia para impedir que se 
hagan nuevas pintadas. 

La concejala Amparo Mori
che, vecina del barrio, fue la 
que pidió el domingo de Resu
rrección que empleados de 
URBASER quitaran las pinta
das. Una semana después fue 
el segundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, el que al 
tener conocimiento de que se 
hicieron nuevas pintadas dis
puso que se limpiaran inme
diatamente. 

Pasión por el baño 
• Cabinas y saunas • Platos y sanitarios • G rifería 

• Hidromasajes • Accesorios • Mamparas 

• Columnas de ducha • Muebles de baño l[rf~ 1111~! 
VISÍTENOS EN NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES: 
San Jose. s n Tlf.: 91 882 69 58 · ALCALA DE HENARES 0 sANEAMI~Nro v 

~~ CONS1RUCCION ~ S.A. Pº de los Curas, 25-29 - 28803 ALCALÁ DE HENARES 
Tels.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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Gustavo Severién ayuda al alcalde, Bartolomé González, a desembalar la obra del Quijote com
puesta de cuatro tomos, regalo de boda para don Felipe y doña Letizia 

Se trata de una edición encargada por uonso 1111, bisabuelo del Príncipe, en 1916 

El regalo de Alcalá a don Felipe 
v doña letizia en su boda es un Quiiote 
El ayuntamiento de Alcalá obsequiará a Su Alteza Real el Príncipe de Asturias y a doña Letizia 
Ortiz Rocasolano, con motivo de su próxima boda, con una edición del Quijote encargada y "sub
vencionada por el Gobierno de su Majestad (Alfonso XIII) para conmemorar el tercer centenario 
de la muerte de Cervantes". Así se refleja en la propia edición, a cargo de Francisco Rodríguez 
Marín -quien ostentó la presidencia Real Academia Española y fue director de la Biblioteca 
Nacional- e ilustrada por 199 heliograbados de Sánchez Gerona según dibujos originales de Ricar
do Marín. Se trata de un Quijote de cuatro tomos encargado precisamente por el bisabuelo del 
Príncipe don Felipe y que se convirtió en un regalo institucional a jefes de estado. 

...... _ ...... ...,. 

.;>O~.:~~~'' 
-------

Osuna 
(Sevilla) en 
1855, y 
falleció en 
Madrid en 
1943. Aun-
que su 
profesión 
era la de 
abogado, 
sus traba
jos profun
dizaron en 

El alcalde complutense, Bar- cubiertas 
tolomé González, explicó que originales y 
"la elección tiene un significado todas su 
especial. Se trata de una edi- barbas, en
ción del Quijote, la obra más cuaderna
importante de las letras caste- dos en piel 
llanas, encargada por el bisa- verde jaspe
buelo de Don Felipe con motivo ada y con el 
del tercer centenario de la escudo de 
muerte de Cervantes, y que la armas de la 
ciudad de Alcalá le regala en c o r o n a 
vísperas de celebrar el cuarto e s p a ñ o 1 a 
centenario del nacimiento de estampado 
nuestro hijo más ilustre". en oro en la Detalle de uno de los tomos la lexico

grafía, el 
folklore, los estudios históricos 
y literarios, especialmente cer
vantinos. Sus investigaciones 
se reflejaron en una obra de 
más de 200 publicaciones. 

Este Quijote que el ayunta- tapa supe
miento regala al Principe con rior. Se trata de uno de los 125 
motivo de su boda fue enviado ejemplares, no venales y 
al palacio de la Zarzuela el jue- numerados -lleva el número 
ves 22 de abril. El alcalde com- 38-, que salieron de la impren
plutense, Bartolomé González, ta de la "Revista de Archivos, 
no consideró prndente desvelar Bibliotecas y Museos" (1916-
el coste que ha tenido la adqui- 1917). 

Notas sobre el editor sición de esta obra para el con
sistorio de Alcalá por tratarse 
precisamente de un regalo. 

Esta edición se presenta en Francisco Rodriguez Marin, 
cuatro tomos en folio, con sus polígrafo y cervantista nació en 
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Trabajando sobre autores de 
los siglos XVI y XVII se espe
cializa en el tema de la vida y 
obra de Cervantes, llegando a 
sobresalir como uno de los 
mayores ernditos en la mate
ria. Destacan entre otros tra-
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bajos sus ediciones de las 
Novelas Ejemplares, así como 
cuatro ediciones comentadas 
del Quijote, una de las cuales 
constituye el regalo a don Feli
pe y doña Letizia. 

Ilustraciones 
La edición está ilustrada con 

199 heliograbados de Sánchez 
Gerona según dibujos origina
les de Ricardo Marin. El helio
grabado, inventado a princi
pios del siglo XIX, es la técnica 
más antigua para la reproduc
ción de imágenes fotográficas, 
y precursora del fotograbado. 

El proceso se realiza en dos 
etapas. Primero, la imagen 
fotográfica es fijada y grabada 
sobre una plancha de cobre. 
Luego, la plancha se coloca en 
un rótulo manual, y la imagen 
se imprime en papel humedeci
do, utilizando tintas especia
les. 

Esta técnica artística aporta 
cualidades de gran expresivi
dad y una rica paleta de negros 
y degradaciones grises. A pesar 
de ello, su utilización ha desa
parecido en los últimos cin
cuenta años debido a su eleva
do costo y el largo tiempo de 
elaboración que requiere. 
Como resultado, son muy 
pocos los artistas que se espe
cializan en esta área del graba
do. 

Para el alcalde de Alcalá "no 
hay un regalo del ayuntamien
to de Alcalá para el Príncipe y 
para doña Letizia Ortiz con 
motivo de su boda más oportu
no que esta edición del Quijote, 
la obra inmortal de Cervantes". 

De todos modos no hay invi
tación oficial para que el alcal
de o alguna autoridad munici
pal complutense asistan a la 
boda, que tendrá lugar en la 
catedral de la Almudena, el 22 
de mayo. 

PUERTA de Madrid 



Menú 
Día de la Madre 

lº 

Pastel de verduras, o 
Salpicón de Marisco, o 

Sopa de Ibéricos 

2 º 

Merluza al gusto. o 
Emperador Olivar. o 

Cordero Lechal. o 
Entrecot 

-o
Postre de la Casa 

-0-

Cavay Café 

36 Euros 

TELÉFO O DE RESERVAS: 91 883 13 55 - 91 881 77 00 

Carretera de Daganzo Km. 2,200. 
Alcalá de Henares. 



Aunque los asuntos urbanísticos los aprobaron sin hablar 

cuatro horas de discusiones en el pleno 
El martt!s día 20 de abril hubo pleno municipal ordinario con 39 puntos y dos mociones de urgencia. 
La sesión empezó a las diez de la mañana y duró cuatro horas, la mayor parte de ellas dedicadas a las 
nueve mociones sobre Sanidad que planteó IU y que van separadas en la siguiente crónica. En el cuar
to punto aprobaron modificar el plan de urbanismo en el area Gal-Roca por unanimidad y sin discu
siones. Lo mismo hicieron con otros asuntos urbanísticos, como los de ambas mociones de urgencia. 

La unanimidad acabó en el sép
timo punto, en el que se aprobó 
con la abstención de JU iniciar 
expediente de contratación del 
servicio municipal de conserva
ción y mantenimiento de zonas 
verdes, parques públicos y arbo
lado viario de la ciudad. El con
cejal de IU Fran Pérez dijo: "IU 
propondrá municipalizar todos 
los servicios en el próximo man
dato". Femando Marín (PSOE) 
afirmó: "A favor, pero den los 
pliegos con tiempo". En el 
siguiente punto se aprobó por 
unanimidad la campaña de vigi
lancia y educación ambiental en 
parques y zonas verdes por 
82.497 euros. El edil socialista 
Jesús Martínez preguntó: "¿Qué 
salario tendrán estos trabajado
res?" El concejal de Medio 
Ambiente, Jesús Domínguez, res
pondió: "Lo que marca la ley y la 
orden". Martínez pidió: "Que ten
gan el mismo convenio que el 
ayuntamiento" . 

En corral ajeno 
El décimo punto aprobó unáni

memente la cesión gratuita del 
Corral de Comedias a la CAM. 
Genoveva Christoff (PSOE) dijo: 
"Los entes locales pueden ceder 
bienes por interés público, pero 
ustedes ceden el Corral porque el 
ayuntamiento no puede asumir 
sus costes. No dicen qué pasará 
con el Corral ni para qué se cede. 
El Corral era un beneficio cultu
ral a la ciudad y esperamos que se 
abra. Si no, no se puede ceder". 
Pérez afirmó: "Pido las mismas 
explicaciones si es que la conce
jala puede darlas. PSOE e IU die
ron pasos para que el Corral 
tuviera uso cultural". -La edil de 
Cultura, Elisa de Francisco, repli
có: "Este expediente lo inició el 
ex concejal de Cultura, de IU. El 
Corral se cede para uso cultural y 
la CAM ya le prevé un programa 
en beneficio del pueblo. Pero el 
Corral ya tiene un uso: visitas 
turísticas y eventos culturales 
como el Festival de Clásicos". 

Pérez dijo: "Sólo preguntaba, 
esto es un parlamento, no se lo 
tome así. No cuestionamos el 
expediente, IU llevó bien la con
cejalía de Cultura. En otro pleno 
dijo que Fisas se comprometió a 
un programa para el Corral. ¿Lo 
gestionarán el ayuntamiento y la 
CAM conjuntamente?" Christoff 
insistió: "El ayuntamiento sí tiene 
dinero para el Corral, no es de 
recibo que lo cedan por eso. Hace 
25 años el ayuntamiento no tenía 
casi presupuesto y compramos el 
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El público no fue muy numeroso, pero sí muy interesado. 

Corral. Esperamos que el ayunta- esta senda se mantenga no sólo en 
miento compre y mantenga espa- este ayuntamiento sino en el esta
cios culturales" . De Francisco do" . 
contestó: "Evidentemente la ges- Seguidamente hubo dos mocio
tión será de la CAM y el edificio nes de urgencia aprobadas por 
seguirá en Alcalá a beneficio de unanimidad: seis meses de pró
los alcalaínos. Hace 25 años no rroga en la precomercialización 
había programación cultural". En de plazas de aparcamientos de la 
el duodécimo punto se aprobó EMV y un año de obras en cole
con la abstención del PSOE gios. A continuación vinieron las 
modificar el presupuesto de 2004. proposiciones de los grupos polí
El portavoz del PSOE, Pablo ticos y se acabó la unanimidad. 
González, dijo: "No rechazamos En el punto 23 el PP rechazó una 
las modificaciones pero no enten- propuesta del PSOE relativa a la 
demos que el presupuesto cambie política de empleo del gobierno 
tan pronto". de Alcalá. Jesús Martínez dijo: 

"Los saharauis 
nos unen'' 
Después hubo unanimidad 

hasta el punto 22 incluido, en el 
que se aprobó presentar a la ONU 
el 'Plan de paz para la libre deter
minación del pueblo del Sáhara 
occidental'. Pérez afirmó: "El 
ayuntamiento va dando pasos por 
los saharauis, maltratados por el 
colonialismo de Marruecos y por 
la comunidad internacional. 
Recientemente nos visitó una 
delegación de Dchera y por una 
vez al PP le parece bien un posi
cionamiento común en política 
internacional, siempre decían que 
este foro no era el adecuado. La 
autodeterminación es un derecho 
humano de la ONU, una causa 
justa que merece unanimidad". El 
edil socialista Javier Ocaña dijo: 
"Nos une la preocupación por los 
saharauis. Destacamos la impor
tancia de las declaraciones de la 
ONU y apoyamos la declaración 
cuyo plazo acaba este mes. Ojalá 

"El PP no hace nada por el 
empleo y Alcalá necesita desarro
llo industrial. Hagan un plan de 
empleo con la universidad y los 
agentes sociales". El portavoz de 
IU, Francisco Calles, secundó la 
moción: "No sabemos nada de 
ese Pacto por Alcalá, a ver si se 
desarrolla. El f P destruye empleo 
público: El Agora, servicio de 
limpieza, oficina de planifica
ción ... " La concejal de Econo
mía, Marta Viñuelas, replicó: "Su 
moción no tiene base, el 5 de 
marzo se firmó ante usted un 
pacto por el empleo con todos los 
agentes sociales". 

Martínez insistió: "Alcalá tiene 
un 8% de paro y la CAM un 
7,6%. Vais a sustituir el OADE 
por una empresa pública y no dais 
información. Alcalá debe tener 
crecimiento estable. Que se reúna 
la mesa de Química Sintética, hay 
200 empleos en juego. No sabe
mos nada del centro de artesanía 
y del centro de empresas". Calles 
dijo: "Entiendo que Viñuelas dice 
que el Pacto por Alcalá es para 

La representante de la mesa del 
agua pidió un referéndum sobre 

la privatización de la gestión. 

impulsar el empleo y está de 
acuerdo con la moción". Viñuelas 
replicó: "El PP defiende las polí
ticas de empleo pero no el conte
nido ni los planteamientos de su 
moción. Qué más quisiera que no 
hubiera paro, pero aquí es mucho 
menor que la media nacional y 
que en la anterior legislatura". 

Un puente lejano 
En el siguiente punto se aprobó 

unánimemente mejorar las baran
das del puente sobre la A-2 que 
une Espartales Sur y El Ensanche. 
Eduardo Calderón (PSOE) dijo: 
"La baranda actual no es segura. 
Este puente supuso en su día la 
conexión de ambos barrios, pero 
hoy pasan por él más niños y 
mayores y ustedes no ven el pro
blema, parece que ese puente les 
queda lejos". Calles afirmó: "No 
es competencia del ayuntamiento 
pero sí de la Dirección General de 
Carreteras (DGC) y del Ministe
rio de Fomento. Hay problemas si 
alguien se quiere tirar. La acera es 
ancha y el carril bici se usa como 
acera. El verdadero problema es 
la valla de hierro que da a la 
carretera. Pidan a la DGC que 
eleve esa valla como en otros 
puentes, pero que no pongan una 
valla de tela metálica distorsio
nante, sino una como la que hay 
pero un metro más alta". 

El edil de Urbanismo, Luis 
Fuentes, replicó: "Distingan entre 
lo que debe ir a comisión y a 
moción de pleno. Si lo hubieran 
preguntado en comisión les 
habría dicho que ya nos lo pidie
ron los vecinos y estamos en ello. 
La solución será similar al via
ducto de Madrid: planchas de 
vidrio laminado que dejan pasar 
la luz y resisten el impacto de pie
dras. Lo estamos debatiendo y se 
hará un presupuesto en base a la 
mejor solución. Este preámbulo 
es para decir que se hará pero no 
gracias a su moción". Calderón 
dijo: "Damos a esto categoría de 
moción porque damos mucha 
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Jesús Domínguez Picazo y Fernando Mario mantuvieron una vez más otro de sus inevitables duelos sobre la gestión del agua. 
importancia a las peticiones de gobernar y costará mucho des- la inevitable del agua, que la traen Calles replicó: "No me digas 
los vecinos por su seguridad. Nos montar lo que pretenden. Debe pleno tras pleno. Su moción dice: que trabajáis desde 1995, si así 
alegra que lo apoyen, otras veces haber un canal de participación 'Desde nuestro grupo munici- fuera os habrías reunido con enti
no ha sido así". social. No escucha al pueblo, reú- pal. . . ' ¡Por fin se han unido dades y habríais hecho propues-

En el punto 25 IU pidió una ofi- nase con la Mesa del Agua. El PSOE e IU! Desde 1995 trabaja- tas, pero decís: 'Como estos rojos 
cina de atención a las víctimas del resultado electoral refleja su mos en el nuevo modelo de agua se oponen a todo, primero hace-
11 de marzo en Alcalá. Calles gobierno de espaldas a los ciu- y ofrecimos a la Mesa del Agua mos el pliego y luego les damos 
dijo: "No queremos protagonismo dadanos y hoy vemos que no un calendario de negociación y la participación'. Pedimos partici
y aceptamos que sea una moción reflexionan". Domínguez respon- ustedes lo rechazaron. IU define pación sobre el modelo de gestión 
de todo el ayuntamiento si los tres dió: "Tras un parte médico de 9 su modelo de gestión, que el del agua. Si lo sacáis adelante 
grupos la apoyan. Hay muchas mociones, casi olvido que venía PSOE haga lo mismo". contra la voluntad de los alcalaí-
víctimas del corredor del Hena- nos, nuestro programa será vol-
res, que la CAM ayude. Los ser- verlo público, que todas las 
vicios municipales actuaron muy empresas aspirantes lo sepan". 
bien y hay 6.000 euros para los HONDA Marín afirmó: "Las contestacio-The PolNe< of Oreams inmigrantes, pero la cuestión no nes de Teresa Obiol me han dor-
es sólo económica, también admi- mido y Domínguez me ha despa-
nistrativa. Con esta oficina se bilado. Seguiremos trayendo 
centralizarían todos los trámites mociones, es nuestro derecho y 
para recibir ayudas y no se mare- obligación. ¿Parte médico? La 
aría a las víctimas mandándolas enfermedad es el PP. No es culpa 
con distintos papeles a Madrid". nuestra coincidir con IU. Le pre-
El portavoz del PSOE, Pablo senté un plan de gestión de la 
González, dijo: "Sí, pero con con- demanda de agua y no hizo ni 
senso". El alcalde respondió: puñetero caso, no me hable de 
"¿Lo llevamos a la junta de porta- consenso tras unos pliegos 
voces?" Calles contestó: "Sí, pero impuestos que darán la concesión 
con urgencia". al canal de Isabel II y Aqualia, 

' 'Atreveos 
al referéndum" 
Seguidamente vinieron las pro

posiciones de sanidad respondi
das por Teresa Obiol y luego el 
punto 35, una moción de IU y 
PSOE contra la privatización de 
la gestión del agua. Ana Bartolo
mé, de la Mesa del Agua, leyó un 
manifiesto pidiendo un referén
dum sobre la privatización y des
pués habló Calles: "La Mesa del 
Agua representa a la gran mayo
ría de ciudadanos. Hemos sido 
incapaces de haceros ver la nece
sidad de diálogo. Ya dijimos que 
el cm:1cejal debía irse. ¿Por qué en 
unos temas debatís y en otros no? 
¿Por qué no os atrevéis al referén
dum si tan convencidos estáis? 
¿O no lo estáis y vais contra la 
voluntad ciudadana?" 

Marín dijo: "Alcalde, apelo a su 
responsabilidad. Volveremos a 
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aunque me llamen pitonisa". 
Domínguez contestó: "En la 

anterior legislatura ofrecí al 
entonces concejal de Ciudad Sos
tenible el modelo de empresa pri
vada o mixta. Calles, los pliegos 
están firmados por funcionarios 
municipales y dudas de ellos. 
Seguiré de concejal hasta el final. 
Señor Marín, ustedes generaron 
la enfermedad en Alcalá. Me ale
gra que coincida con Calles, pre
séntense unidos, los ciudadanos 
fueron engañados en 1999 por el 
pacto PSOE-IU. Ustedes buzone
an que el pleno aprobó antidemo
cráticamente la privatización, 
pero el pleno es un órgano sobe
rano. El PSOE hace la misma 
gestión del agua que pretendemos 
en León, de donde fue diputado el 
nuevo presidente del gobierno. 
Lo suyo es socialismo asimétrico 
en el gobierno y la oposición". El 
PP rechazó la proposición y se 
levantó la sesión. 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 11 de Mayo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el Suministro e Instalación de Líneas de Vida en el 
Corral de Comedias. (Expediente. n2 3.164). 

Precio tipo: 6.655'51.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lu
gar el día 12 de Mayo de 2004 a las 12'00 horas en la 
Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 11 de Mayo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el Suministro, Montaje y Mantenimiento de Cabina 
y Máquina de Ascensores. (Expediente. nº 3.166). 

Precio tipo: 29.715'72.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lu
gar el día 12 de Mayo de 2004 a las 12'00 horas en la 
Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 11 de Mayo de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento nego
ciado el Suministro y Montaje de Estructura Metálica para 
Hueco de Ascensor. (Expediente. nº 3.167). 

Precio tipo: 6.013'90.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lu
gar el día 12 de Mayo de 2004 a las 12'00 horas en la 
Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 13 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 83 de 
fecha 7 de abril de 2004 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA LA ADJUDICACIÓN MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO DE LA ENAJENACIÓN DE 
APROVECHAMIENTO LUCRATIVO EN LA UNIDAD DE 
EJECUCIÓN 24. (expediente nº 3.283). 

Precio de licitación máximo: 
15.983.692.- euros IVA incluido. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 3 de mayo de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 1 O de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 14 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Se debadó la atención médica en Alcalá .¿/f 30 # 1 
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El pleno tuvo marcado carácter sanitario 
La mayor parte del pleno del martes se dedicó al estado de la atención sanitaria en Alcalá, con el deba
te de las nueve mociones sobre sanidad presentadas por IU y apoyadas por el PSOE. Sólo prosperó la 
moción que pedía dotar a la base del SUMMA-112 de personal médico y sanitario. Los concejales de 
la oposición reprocharon a la edil responsable del área municipal de Salud, Teresa Obiol, que no con
testara a sus proposiciones y el alcalde tuvo que pedir silencio al público más de una vez. 

En el punto 26 IU pidió mejorar 
las ambulancias convencionales y 
crear un servicio de ambulancias 
para atender crisis agudas de enfer -
mos mentales. Salvador Guardiá 
propuso: "Notifiquen a la CAM el 
deficiente servicio de las ambulan
cias convencionales, aumenten la 
atención a enfermos psíquicos e 
incluyan en presupuestos una par
tida para este nuevo servicio de 
ambulancias". María Luisa Macías 
(PSOE) dijo: "Vamos siempre por 
detrás de las demandas ciudadanas. 
La CAM no se preocupa de la 
salud, las ambulancias especializa
das son necesarias y la plataforma 
por la sanidad pública las recla
ma". La edil de Salud, Teresa 
Obiol, replicó: "El objetivo de la 
CAM es. mejorar la salud de los 
ciudadanos, por eso rechazamos su 
moción". 

Guardiá contestó: "No entiendo 
la respuesta. Pedimos apoyo a la 
moción si se ve necesaria enten
diendo la situación actual del ser
vicio, con pacientes de diálisis 
esperando horas para ser traslada
dos". Macías contestó: "Nos deja 
anonadados, señora Obiol. El PP 
prometió mogollón de hospitales 
pero no soluciona el día a día de 
la salud. Abandonáis a las aso
ciaciones sin apoyar nunca ni una 
de sus reivindicaciones" . Obiol 
dijo: "Se contradicen. Dicen que 
las ambulancias han mejorado, ha 
sido por la optimización de recur
sos de la CAM, pero ustedes que
rían dedicarme el pleno de hoy y 
dicen que no funciona. Deben ser 
más coherentes, los vecinos se lo 
agradecerán". 

"La humanidad, 
patrimonio de Alcalá'' 
En el siguiente punto IU pidió 

mejorar las consultas de atención 
primaria en Alcalá y primero 
intervino Antonia Barrios, de la 
Plataforma por la Sanidad Públi
ca: "Nuestra solidaridad con las 
víctimas del 11-M, muy especial
mente con nuestra compañera 
Maribel Ruiz que ha perdido a 
dos seres muy queridos. Apoyen 
las propuestas de IU, soliciten 
una reunión al más alto nivel 
sanitario con la CAM y hagan los 
plenos por la tarde. Todos necesi
tarnos atención sanitaria, que el 
mejor patrimonio de Alcalá sea la 
humanidad". 

Fran Pérez dijo: "Agradezco a 
Antonia su brillante intervención 
y la labor desinteresada de su pla
taforma. En las consultas de aten
ción primaria los pacientes no son 
atendidos el tiempo suficiente, el 
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El alcalde tuvo que pedir silencio al público más de una vez. 

servicio es deficiente e inconcebi- Pablo González dijo: "No pen
ble. La plataforma estatal 'Diez saba que ustedes fueran tan rápidos 
minutos', que no es de IU, pide en tirar balones fuera, ya han tirado 
más consultas y más tiempo por dos: ahora que gobierna el PSOE sí 
paciente, hay 20.000 médicos en hablan de temas internacionales y 
paro. Insten a la CAM para que sí reclaman al gobierno central. 
en Alcalá se garantice al menos ¿Se acuerdan del céntimo sanitario 
diez minutos por paciente. Espero sobre la gasolina? Obiol, usted con 
que Obiol responda ahora". Pablo sus evasivas hace que le dedique
González agradeció lo mismo a mos el pleno. Las competencias de 
Antonia Barrios: "Ayer los ayun- sanidad están transferidas a la 
tamientos democráticos cumplie- CAM, no diga que votan no a la 
ron 25 años y las asociaciones moción por una ministra que no 
hicieron posible el hospital Prín- lleva 24 horas". Obiol insistió: "No 
cipe de Asturias. Asumimos la hablo en broma sino en serio. Diri
moción de IU". Obiol dijo: jan su moción al ministerio de 
"Señora Barrios, ya hacemos reu- Sanidad o votarnos no". 
niones con la CAM, si creen que 
no hay recursos sanitarios, pidan 
a la nueva ministra que los dé a la 
CAM". 

"Esto no 
es una corrida" 
Pérez replicó: "Nuestra más 

profunda decepción por sus res
puestas. Ha elegido la peor 
opción: echar balones fuera. Si 
dice eso en broma, mal. Si lo dice 
en serio, también. Su obligación 
es defender los intereses sanita
rios de los alcalaínos y no lo hace. 
Este foro no es una plaza de toros, 
no dedicarnos el pleno a usted ni a 
nadie, en todo caso a la sanidad 
pública, a la que deberemos dedi
car muchos más plenos si usted 
sigue de concejala. Traemos esta 
moción porque lo pide la platafor
ma, que se preocupa por la sani
dad pública mucho más que usted 
y antes que usted, que nunca ha 
defendido ninguna reivindicación 
por la sanidad pública". 

"Alcalá sólo tiene un 
centro de urgencias" 
En el punto 28 JU solicitó 

mejorar las urgencias de atención 
primaria en Alcalá. Calles dijo: 
"Obiol, lo suyo es asombroso. 
Sólo hay un servicio de urgencia 
en Alcalá: el Luis Vives, sin 
pediatría. Por eso se inflan las 
urgencias en hospitales. Que no 
desaparezca la única Casa de 
Socorro de la CAM, pongan 
pediatría. Que el centro de María 
de Guzmán, en Pryconsa, sea 
también de atención primaria. 
Que el centro de salud mental 
Reyes Magos y su próximo cen
tro de especialidades médicas 
sean también de urgencias. Así 
estaría medianamente cubierta 
una ciudad de 200.000 habitantes. 
Quien viva en Espartales, irá 
antes al hospital que al Luis 
Vives" . 

Pablo González afirmó: "Por 
las palabras de Obiol, parece que 

María Luisa Macías, responsa
ble de Sanidad en el PSOE. 

la CAM negoció mal las transfe
rencias de competencias. Por sus 
respuestas, ustedes nos habrían 
pedido la dimisión tres o cuatro 
veces. Nosotros no somos así 
pero tómenlo en serio y no eva
dan los problemas. Debatan y 
escuchen" . Obiol dijo: "Ya esta
mos mejorando la salud. Tal y 
como traen la moción, no pode
mos apoyarla". Calles preguntó: 
"¿Cómo debemos traerla? Diga si 
está de acuerdo o no con nuestras 
peticiones. Supongo que lo esta
rá, si no, ¡vaya concejala!" 

Pablo González replicó: "La 
responsable del área III, que será 
del PP o simpatizante, dijo estar 
de acuerdo con todas estas reivin
dicaciones y dio plazos. Hablare
mos con Lucas, nuestro diputado 
del PSOE, para que renegocie las 
transferencias ya que la CAM no 
tiene dinero según usted. En los 
próximos puntos seguirá siendo 
actriz principal si sigue así". 
Obiol afirmó: "Mantendremos y 
mejoraremos la Casa de Socorro, 
cosa que ustedes no hicieron. Ya 
les informé en la comisión". 
Calles replicó: "¿Sí? ¿Y de los 
demás temas?" 

"Más centros 
de atención primaria'' 
En el siguiente punto IU pidió 

más centros de atención primaria 
en Alcalá. Guardiá dijo: "Obiol, 
no hay nada personal contra 
usted, la labor de la oposición es 
criticar para los vecinos. Que los 
centros de Espartales ·y Juan de 
Austria se empiecen a construir 
ya y estén en el segundo trimestre 
de 2005, que el centro de La 
Garena esté en 2006, que se haga 
el centro de El Ensanche y que el 
centro de Reyes Magos sea sólo 
de referencia del distrito VIII y de 
urgencia para la zona al norte del 
ferrocarril". Pablo González dijo: 
"Por coherencia, vote sí como 
hicieron para El Ensanche en el 
último pleno. En la comisión de 
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Teresa Obiol y Salvador Guardia, respectivamente concejales responsables de Sanidad en este gobierno municipal y en el anterior. 

Sanidad, que es demasiado nume
rosa, la información brilla por su 
ausencia". Obiol replicó: "Uste
des no hicieron los deberes cuan
do gobernaron: uso erróneo de 
suelo, cesiones mal tramitadas .. . 
Agilizamos las infraestructuras, 
tenemos que votar no". 

Guardiá respondió: "Me quedo 
sin palabras. Todas estas mocio
nes están avaladas por la platafor
ma. Al menos apoyamos sus 
mociones, cosa que ustedes no 
hicieron". Pablo González afir
mó: "Ya se lo he dicho. Las aso
ciaciones de vecinos de Esparta
les y El Ensanche nos apoyaron 
en el pleno pasado. En un mes 
dice categóricamente sí a unos 
vecinos y categóricamente no a 
otros. Es para pedirle la dimisión. 
Tiene todo nuestro respeto, pero 
su ineficacia es total. Por favor, 
no se reúna tanto y trabaje más". 
Obiol dijo: "Claro que trabaja
mos, por eso esas asociaciones de 
vecinos están informadas. Hay 
retraso por su mala gestión y la 
CAM dotará esas infraestruc
turas" . 

En el trigésimo punto IU pidió 
rehabilitar el ambulatorio del Val. 

Pérez dijo: "Preparen bien las 
mociones y no dejen a Obiol sola 
ante el toro, como dijo Isoldi. 
Entonces me hizo gracia, ahora 
no. Este centro se ha quedado 
pequeño por el crecimiento de la 
ciudad. Votemos juntos los 
'temas de ciudad' , como los lla
man ustedes como mero antifaz. 
Esto no es internacional ni de los 
saharauis que tanto me gustan. 
Creemos en la ciudad saludable y 
apoyamos todas las mociones de 
los vecinos en la pasada legislatu
ra. El centro de Manuel Merino 
está en el mismo barrio pero desa
parecerá por ser transitorio y no 
de la seguridad social. Prefieren 
no molestar a sus consejeros de la 
CAM a defender a los alcalaínos. 
¿Sólo le interesa la salud de los 
alcalaínos si la moción va a la 
ministra? Pensé que el PP se pre
sentaba a las elecciones por ser 
competente". 

El alcalde pidió brevedad y 
Pérez concluyó: "No soy tan 
breve como Obiol, que me gusta
ría que no lo fuera tanto". Pablo 
González intervino: "¿Todo su 
mensaje es que lo hicimos mal? 
Ya perdimos las elecciones, uste-

des deben hacerlo bien ahora. En 
el pleno anterior fueron coheren
tes y votaron sí, ahora echan tinta 
como los calamares. El incapaz 
culpa al anterior. Vote sí, la meda
lla será para los tres grupos y 
sobre todo para los vecinos. Las 
mayorías absolutas son malas, 
antes tenían ustedes otros méto
dos". Obiol contestó: "En desa
cuerdo con el contenido y el 
método de redacción de su 
moción. Hay que esperar a que se 
haga el centro de El Ensanche, no 
se puede empezar la casa por el 
tejado". 

Pérez afirmó: "Las cosas se van 
programando. Si debemos esperar 
a que esté el centro de especiali
dades de El Ensanche, hay que 
pedir a la ciudadanía que esté 
quieta y no lo haremos. No está 
de acuerdo con el contenido y eso 
es muy grave, sólo demuestra 
rodillo, no preocupación por la 
salud. Usted es tan breve por 
incapaz, por no ser seria o por 
tener mal día. La sociedad alcala
ína va por·delante de usted y tiene 
interés en todos los centros médi
cos" . Obiol se refirió a la confu
sión entre Insalud e Imsalud: 

programa nexopyme 

} ornada de Presentación 
de las ayudas para la adquisición 

de equipamiento informático y servicios en internet 

"Gracias a su mala gestión se 
retrasó el centro de atención espe
cializada. Pusieron n en vez de 
m". 

Hospital 
Príncipe de Asturias 
En el punto 31 IU pidió mejorar 

la situación del hospital Príncipe 
de Asturias. Calles dijo: "A ver si 
ahora está bien redactada. Espero 
que conozca la mala situación del 
hospital, desviando pacientes a 
centros privados y con graves 
problemas en urgencias, como he 
dicho. Faltan camas, quirófanos y 
personal. Insten a la CAM y al 
gerente del hospital a ampliar los 
servicios de urgencias, poner más 
ambulancias y mejorar el traslado 
de pacientes de diálisis y trauma
tología, mejorar el servicio de 
traumatología y otros y poner 
más camas y quirófanos. Para ello 
hace falta más plantilla". Macías 
dijo: "El derecho a la salud es 
constitucional, no hay que pasar 
la salud a otras administraciones. 
El hospital es insuficiente. Obiol 
sale malparada de este pleno, la 
plataforma y la sociedad le da un 

Subvención de más de un 80% que incluye: 

•:• Desarrollo página web, correo electrónico, alertas de subvenciones, informes comerciales 
y financieros, firma digital , programas de gestión empresarial , ... 

•) Equipamiento informático (ordenador personal e impresora multifunción) 

Lugar de celebración: Alcalá 
Fecha: 29 de abril de 2004 -20:30 h. 

lncripciones a la Jornada: 91 538 37 74 

lnfonnación de la ayudas: 902 010 457 
•:• Mantenimiento del equipo informático 
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cero patatero. Si le interesara la 
salud apoyaría alguna propuesta". 
Obiol replicó: "Este gobierno ya 
hace gestiones para que la CAM 
mejore el hospital". 

Calles respondió: "Esto es 
inconcebible. Hacer esas gestio
nes es su obligación y si de ver
dad las hace, hay que hacerlas 
bien. ¿Y por eso votan no? Es 
usted la que no hace los deberes y 
no soluciona ninguno de los 
muchos problemas que hay. O a 
usted no le hacen caso o nos 
mienten y no está haciendo nin
gún trabajo". Macías contestó: 
"Cambie el chip, el hospital está 
saturado, la necesidad es imperio
sa. Con el hospital de Torrejón se 
solucionaría la saturación, pero 
no hacen nada por él. Ni usted ni 
yo estuvimos en la anterior legis
latura, trabajemos en la actual". 
Obiol dijo: "Si les interesa la 
sanidad deberían actualizar su 
información. El consejero de 
Sanidad visitó ayer el hospital y 
dijo que lo mejorará". 

Centro 
de Especialidades 
en El .Ensanche 
En el siguiente punto JU se refi

rió al Centro de Especialidades 
que se construirá en El Ensanche. 
Guardiá propuso: "Que no repro
duzca los problemas del ambula
torio del Val, donde la atención 
especializada y la primaria están 
en el mismo edificio. Que tenga 
todas las especialidades en ese 
centro para beneficio de los veci
nos, que el espacio liberado en 
Reyes Magos vaya para urgencias 
y el liberado en el hospital para 
camas y quirófanos". Macías ase
guró: "Obiol, en comisiones no 
informan nada, sólo me entero 
por el PUERTA". Obiol respon
dió: "Ya realizamos las gestiones 
ante la CAM para que El Ensan
che tenga al menos los mismos 
servicios que los demás". Guardiá 
respondió: "La moción no va en 
ese sentido, no se pide un centro 
para El Ensanche sino para toda 
la ciudad". Macías dijo: "No ha 
contestado, no dan la información 
debida a tiempo". Obiol dijo: 
"Ustedes no supieron planear el 
suelo e impidieron el centro de El 
Ensanche. Arreglamos lo que 
hicieron mal". 

''¿Qué tal 
tiempo hace?" 
"Yo bien, gracias" 
En el siguiente punto JU pidió 

construir y poner en marcha la 
base definitiva del SUMMA-112 
en La Garena. Pérez dijo: "Ya no 
sé si merece la pena intervenir 
pero 19 haré. La plataforma logró 
que Gallardón cediera la base y 
otra UVI móvil, con 45.000 fir
mas en Alcalá, 4.500 en Torrejón 
y otras. Nadie cuestionó esas fir
mas y sólo el PP no apoyó. Ahora 
no diga que el anterior gobierno 
no hizo nada porque mentirá". 

PUERTA de Madrid 

Antonia Barrios, miembro de la Plataforma por la Defensa y Mejora 
de la Sanidad Pública de Alcalá de Henares, también intervino. 

Pablo González afirmó: "¿Qué tal 
tiempo hace? Yo bien, gracias. 
Así está siendo el debate. Pedi
mos un centro para toda Alcalá y 
dice que no porque ya está igua
lando a los vecinos de El Ensan
che con el resto. Pongan los ple
nos por la tarde para estar más 
despiertos". Obiol dijo: "La pro
puesta es inviable por las fechas". 

Pérez dijo: "Esta vez, las 
fechas. No tiene prisa por gestio
nar. 2004/5 es una fecha razona-

Venione:s Gal4iRa: 
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ble. Ni debate el tema ni dice 
estar preocupada, como al menos 
hace Luis Fuentes. Impide que las 
reivindicaciones vecinales lle
guen al poder competente para 
que no se atiendan las necesida
des de los alcalaínos. Traiga las 
mociones a la ministra nueva, si 
es lo que quiere, y la apoyaremos. 
Trabajen". Ocaña intervino: "Es 
imposible debatir ante un muro 
infranqueable. Quizá es una estra
tegia inteligente. Votaron contra 
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el cambio de sentido en la calle 
Luis Gómez el Estudiante y 15 
días después vi allí coches en 
ambos sentidos. Niegan ayudas al 
polígono Puerta de Madrid y dos 
meses después se las dan por Ja 
presión vecinal. Que el PP vote en 
contra significa que se hace, aun
que hay cosas que vota y no hace: 
mesa del plan de urbanismo, 
rampa del instituto Albéniz ... " 

"Es complicado 
entender estos plenos'' 
Ocaña añadió: "Es complicado 

entender estos plenos. Compañe
ros de la oposición, animaos, esto 
va a tener eco. La plataforma está 
dando en el clavo y estos puntos 
no se quedarán sin hacer por ser 
rechazados, aunque no desde 
luego por la concejala del ramo ni 
el gobierno municipal. La actitud 
no sería igual a las siete de Ja 
tarde, con mucho público. Los 
ediles del PP ya pueden salir del 
sopor, mi intervención ha termi
nado". Obiol afirmó: "El PP es 
sensible, nos reunimos con la 
CAM y seguiremos haciéndolo 
para mejorar Ja atender a los veci
nos. No podemos apoyar incohe
rencias de contenido o redacción. 
Votamos no por lo mal que lo 
hicieron ustedes" . 

En el punto 34, la única propo
sición se sanidad que apoyó el PP, 
se aprobó por unanimidad dotar 
personal médico y sanitario para 
la base del SUMMA-112. Calles 
dijo: "Si no fueran temas tan 
serios, causaría risa. Tampoco 
estudian quién lo hizo mal en la 
CAM. Casi ninguna culpa tuvo el 
anterior gobierno en las parcelas. 
Evitamos la base provisional 
fuera de Alcalá, que habría sido 
definitiva. No sirve de nada una 
UVI sin personal especializado. 
Sus reuniones no consiguen nada 
y usted no quiere que vayamos a 
ayudarla. Es usted una inoperante 
en su ejecución". Macías afirmó: 
"Hubo 50.000 firmas por otra 
UVI móvil y por la base SUMMA 
pero no han hecho nada en diez 
meses. En la próxima legislatura 
ustedes y nosotros intercambiare
mos los asientos de este salón de 
plenos". 

Obiol dijo: "Somos responsa
bles, estamos de acuerdo con la 
presentación de esta moción y la 
apoyamos". Calles afirmó: "¡Se 
ve que está muy bien redactada! 
Agradezco que apoye una de 
diez, espero que no signifique lo 
que ha dicho Ocaña. Buzoneare
mos 50.000 folletos para informar 
de los plenos a los ciudadanos, 
que le dirán: 'Váyase, señora 
Obiol'". Pablo González dijo: 
"No se lo agradezco, sólo cumple 
con su obligación de defender a 
los vecinos. En la anterior moción 
votó contra 45.000 firmas. Para 
usted la oposición es la hoguera, 
pero nosotros no haremos lo 
mismo con ustedes en 2007, aun
que ya han perdido las elecciones 
y las volverán a perder" . 
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Victoria Jiménez, directora del colegio público Dulcinea, con algunos alumnos del centro 

Cada cenuo tendrá 4 profesores v 2 auxiliares de conversación 
para impartir el programa 

Dos colegios alcalaínos v uno de Meco 
serán bilingües el próximo curso 
A partir del próximo septiembre los alumnos de primer curso de primaria de los colegios pú
blicos Dulcinea y García Lorca, de Alcalá de Henares, y San Sebastián, de Meco, comenzarán 
a recibir enseñanza bilingüe español-inglés. Los directores de los tres colegios están encanta
dos de estar entre los 26 centros públicos de la Comunidad de Madrid elegidos para implantar 
dicha iniciativa. Para ello, contarán, en principio, con cuatro profeso res que impartirán sus 
asignaturas en la lengua sajona, quienes comenzarán a recibir una formación específica en di
cho idioma a partir de mayo en Madrid y en julio en Inglaterra. 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 
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Los colegios alcalaínos Dulci
nea y García Larca y el mequero 
San Sebastián ya están organi
zando todos los preparativos 
para desarrollar la que será, el 
próximo curso, su mayor nove
dad, la enseñanza bilingüe espa
ñol- inglés. Desde la consejería 
de Educación les han señalado 
las pautas principales: comenza
rán a recibirla los escolares de 
primer curso de primaria, ten
drán que impartir un mínimo de 
ocho sesiones semanales en in
glés y podrán elegir cualquier 
asignatura excepto matemáticas 
y lengua española. Pero tanto di
rectores como docentes de di
chos centros están tan entusias
mados con esta iniciativa que, en 
la medida de sus posibilidades, 
esperan implantarla de una ma
nera amplia y eficaz impartiendo 
el mayor número de horas y de 
asignaturas en inglés posibles. 
Dionisia José Chaves, director 
del García Lorca, explica: "Que-
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Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
•:• Gestión de Compras en la Empresa 

Del 3 al 26 de mayo de 2004 

y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 

Atención médica y religiosa 
VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

24 de abril de 2004 

Horario: De lunes a juews, de 19:00 a 22:00 h. 
Importe: 275 € 

•:• l~s para los egocios (Intensivo) 
Del 3 al 27 de mayo de 2004 
Horario: De lunes a jueves, de 19:30 a 22:00 h. 
Importe: 275 € 

información: 

PlaZa de la Victoria, 1 - 28802 Alcalá de Henares 
Tel.: 11188922 76 ·Fax: 91 881 37 75 

~ www.camaramadrld.es 
gte2@camaramadrid.es 
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Dionisio José Chaves, director del colegio público García Lorca 

remos abarcar todo lo que poda
mos, incluso no sólo limitarnos a 
los alumnos de primer curso de 
primaria ya que si hay disponibi
lidades se puede ampliar, total o 
en parte, a cinco años". 

Para ello, los tres centros cuen
tan, de momento, con cuatro 
profesores, especializados en 
distintas materias y con un buen 
dominio de la lengua sajona, 
quienes recibirán desde mayo, y 
durante dos meses, cursos inten
sivos de inglés en Madrid, y en 
julio deberán viajar a Inglaterra. 
Si bien, este cupo podría am
pliarse. Victoria Jiménez, direc
tora del Dulcinea, explica: "Pue
de que al final tengamos más 
profesores porque quedan algu
nas vacantes, aunque todavía no 
sabemos a qué centros se las da
rán, posiblemente sea por el nú
mero de alumnos". Y el director 
del García Lorca señala: "Cree
mos que podríamos ampliar el 
número de profesores hasta seis 

debido a nuestro número de 
alumnos". Además, en septiem
bre acudirán a cada colegio dos 
auxiliares de conversación britá
nicos procedentes del British 
Council y el Trinity College. 

En ninguno de los centros han 
elegido todavía las asignaturas 
que impartirán en inglés, pero 
todos están encantados con la 
idea de convertirse en un colegio 
bilingüe. De hecho, la unanimi
dad con que sus claustros de pro
fesores y Consejos Escolares 
apoyaron la iniciativa fue clave 
para que fuesen elegidos. La di
rectora del Dulcinea señala: "Es
tamos muy contentos, tanto el 
claustro en general como el Con
sejo Escolar, puesto que apoya
ron el proyecto, pero sobre todo 
el profesorado de inglés que ha 
sido el verdadero pilar de la ini
ciativa". 

Para ellos, este proyecto se ha 
convertido en un gran reto, aun
que no son los únicos que debe-

María Isabel de Lucas, concejal de Desarrollo Social de Meco 

rán adaptarse a la nueva situa
ción, otro tipo de sectores, como 
son las editoriales, están a la ex
pectativa de los nuevos métodos 
y programas para adecuar los li
bros de texto a las nuevas nece
sidades. 

Un colegio Bilingüe 
para Meco 
Meco también ha logrado que 

uno de sus colegios públicos, 
concretamente el colegio San 
Sebastián, haya sido uno de los 
26 centros seleccionados por la 
Comunidad de Madrid, entre los 
192 que se presentaron, para im
plantar la enseñanza bilingüe a 
partir del próximo curso. 

Tanto María Isabel de Lucas, 
concejal de Desarrollo Social de 
Meco, como Alicia Aparicio, di
rectora del colegio, están muy 
satisfechas y entusiasmadas con 
la noticia. Alicia Aparicio expli
ca: "Es un programa muy abier
to, nos han dado unas líneas ge-

nerales pero luego nosotros po
demos elegir cómo hacerlo. Por 
ejemplo, nos han dicho que 
como mínimo hay que dar un 
tercio del horario lectivo sema
nal en inglés, que son unas ocho 
sesiones, pero si queremos dar 
más podemos hacerlo". 

Otra cosa que estos centros 
pueden elegir son las asignaturas 
que impartirán en inglés. En el 
colegio San Sebastián contarán 
para ello con cuatro profesores, 
tres de inglés y uno de educación 
física. Alicia Aparicio afirma: 
"Tenemos claro que una de las 
asignaturas que daremos en in
glés será educación física y, 
como tenemos tres grupos de 
primero, cada profesor de inglés 
será tutor de uno de ellos. Ade
más, van a aumentar los horarios 
de las clases de gramática de in
glés y estamos barajando dar en 
dicha lengua otras asignaturas 
como conocimiento del medio o 
clásica". 
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los criterios más imponantes serán la prolimidad del domicilio, 
hermanos en el cenuo v la renta per cápita 

Las solicilUdes de plaza para el curso 2004-2005 
en colegios públicos v concenados de la CAM 
se realizarán hasta el 4 de mavo 
El plazo para presentar las inscripciones de solicitud de admisión en centros públicos y con
certados no universitarios de la Comunidad de Madrid para el próximo curso terminará el 4 
de mayo. Los padres de los escolares que se incorporen por primera vez al sistema educativo, 
los de aquellos que deseen cambiar de centro y los de los escolares de primaria o secundaria 
que no hayan logrado una reserva de plaza por falta de vacantes en los centros a los que ya 
estaban adscritos, deberán rellenar un impreso, y sólo uno, y entregarlo en el centro que ha
yan elegido en primera opción. Los criterios preferentes para la admisión serán, al igual que 
otros años, la proximidad del domicilio, hermanos en el centro y la renta per cápita. 

El periodo ordinario de ad
misión en centros de la Comu
nidad de Madrid financiados 
por fondos públicos para el 
curso 2004- 2005, que comen
zó el 13 de abril, permanecerá 
abierto hasta el 4 de mayo. To
dos los interesados deberán 
cursar las solicitudes de ingre
so en el centro elegido en pri
mera opción, aunque en la 
instancia se pueden incluir, 
por orden de preferencia, has
ta seis colegios diferentes. La 
solicitud de plaza se debe rea
lizar una sola vez. De hecho, 
si se presenta más de una en 
centros distintos no se tendrá 
en cuenta ninguna. 

que padezcan alguna enferme
dad crónica que afecte al siste
ma digestivo, endocrino o me
tabólico y que necesiten como 
tratamiento un dieta compleja 
y control alimenticio. 

Si la renta per cápita anual 
es igual o inferior al salario 
minimo interprofesional se da
rán 2 puntos, y si está com
prendida entre el salario míni
mo y el doble del mismo, uno. 

Por el primer hermano que 
el escolar tenga en ese centro 
obtendrá cuatro puntos, y tres 
más por cada uno de los her
manos siguientes. 

Además, existen otros crite
rios complementarios como 
pertenecer a familia numero
sa, que supondrá 1,5 puntos 
más, que el alumno o algunos 
de sus parientes sufra minus
valía fisica, psíquica o senso
rial, por lo que también conta
rá con 1,5 puntos adicionales. 
El centro puede otorgar tam
bién 1 punto de libre disposi
ción. 

En el caso de enseñanza se
cundaria postobligatoria, es 
decir, bachillerato y formación 
profesional, los criterios serán 
los mismos, aunque con algu
nas variaciones en la puntua
ción. Si el domicilio se encuen
tra en la zona de influencia se
rán 3 puntos y en la limítrofe, 
2. El primer hermano supon
drá 3 puntos y otro por cada 
hermano restante. 

En caso de que exista un 
empate. primará la mayor 
puntuación obtenida en el 
apartado de los hermanos, se
guido por la proximidad del 
domicilio y, por último, la ren
ta per cápita. Si no se lograra 
desempatar, se procederá a un 
sorteo público ante el Consejo 
Escolar del centro. 

Plazas reservadas 
Todos los centros están obli

gados por la ley a reservar tres 
plazas por aula en infantil y 
primaria y cuatro en secunda-
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ria, que están bajo el control 
de las Comisiones de Escolari
zación, para alumnos inmi
grantes, discapacitados o mi
norías en situación de desven
taja social. 

La Comisiones de Escolari
zación, formadas por repre
sentantes de la Administra
ción Educativa, ayuntamien
tos, directores de centros, 
APA, equipos de orientación y 
sindicatos, se hacen cargo 
también de las peticiones fue
ra de plazo o con documenta
ción falsa. El 11 de junio será 
cuando finalice el periodo de 
asignación de plazas por las 
Comisiones de Escolarización 
para peticiones no atendidas y 
listas provisionales. El 16 de 
junio se podrá reclamar a di
chas listas y el 23 saldrán las 
definitivas. 

El 11 de mayo se elaborará 
una lista provisional de admi
tidos y excluidos en cada cen
tro, a~que a partir del 14 de 
mayo habrá tres días hábiles 
para interponer reclamacio
nes. La publicación de las lis
tas definitivas será el 20 de 
mayo. El 30 de junio comenza
rá el plazo de matriculación 
para infantil y primaria y del 1 
al 15 de julio el de secundaria. 
Del 1 al 12 de septiembre ten
drá lugar el plazo extraordina
rio de matriculación en secun
daria para alumnos pendien
tes de requisitos académicos 
en las enseñanzas que tengan 
pruebas de recuperación en 
septiembre. 

Criterios de admisión 

Requisitos de admisión 
Los criterios de admisión 

preferentes establecidos para 
educación infantil, primaria y 
secundaria obligatoria (ESO) 
serán la proximidad del domi
cilio o del trabajo de uno de los 
padres o tutor, la renta per cá
pita y la existencia de herma
nos en el centro. 

Si el domicilio familiar otra
bajo de uno de los padres está 
situado dentro de la zona de 
influencia del centro se obten
drán 4 puntos, mientras que 
si están en zona limítrofe se
rán 2 . Además, se otorgará un 
punto adicional a los alumnos 
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Infantil, Primaria y ESO Secundaria postobligatoria 

2 Puntos Renta "per capita" anual 2 puntos 
Rentas iguales o inferiores al 50% del salario mínimo interprofesional 

1 Pto. Renta "per capita" anual 1 Pto. 
Rentas comprendidas entre el 50 y el 100% del salario mínimo 

4 Ptos. Proximidad del domicilio: Domicilio familiar o lugar de 3 Ptos. 
trabajo de uno de los padres dentro de la zona de influencia del centro 

2 Ptos. Domicilio familiar o lugar de trabajo de uno de los padres o tutor 2 Ptos. 
dentro de las zonas limítrofes de influencia del centro 

4 Ptos. Existencia de hermanos matriculados en el centro 3 Ptos. 

3 Ptos. Por cada uno de los hermanos siguientes 1 Ptos. 

1 '5 Ptos. Familia numerosa 1 '5 Ptos. 

1 '5 Ptos. Minusválido físico o psíquico (padres, hermanos o tutores) 1 '5 Ptos. 

1 Pto. Libre disposición del centro 1 Pto. 
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Aprobado un decreto que regula 
el nuevo sistema de selección, nombramiento v cese 

El gobierno regional regula la elección 
de los directores de los colegios públicos 
El gobierno de la Comunidad de Madrid ha comenzado a desarrollar la Ley de Calidad de la 
Ens~ñanza mediante la aprobación el jueves 15 de abril en el Consejo de Gobierno de un de
creto por el que se regula la selección, nombramiento y cese de directores de colegios pú
blicos en los que se imparten enseñanzas escolares. El nuevo sistema de selección se efec
tuará atendiendo a los principios de igualdad, publicidad, méritos y capacidad. Los requisi
tos que deben reunir los candidatos son superar los cinco años de experiencia como fun
cionario docente, el desempeño de cargos en la función escolar, antigüedad en la adminis
tración y las titulaciones, así como la participación en diferentes proyectos. 

drán la categoría de director. 
Los directores en ejercicio 

en el momento de la entrada 
en vigor de este decreto po
drán continuar en sus pues-

tos hasta la finalización del 
periodo para el que hubieran 
sido elegidos. Una vez trans
curridos tres años desde su 
nombramiento, y tras la va-

S111ne la 1rl•era 
tase en el desanallo 
de la le1 de Calidad 

de la Enseñanza 

• El decreta atiende 
a los 1r1nc111os 

de Igualdad, 
11bllcldad, méñtos 

1ca11cldad 

!oración positiva de su traba
jo, adquirirán la categoría de 
director. Y podrán presentar
se a renovar el cargo en pos
teriores convocatorias. 

El decreto aprobado expli
ca que la Ley Orgánica de 
Calidad de la Educación es
tablece un nuevo procedi
miento para la selección, 
nombramiento y cese de los 
directores, y agrega que el 
procedimiento está presidido 
por el principio de copartici
pación de la administración 
educativa y de representan
tes de l_os centros, gracias al 
cual se pretende alcanzar la 
necesaria profesionalización 
y cualificación de la función 
directiva. 

• 11 1 

C/ Luis Astriana Marín, 12 

La función directiva es uno 
de los factores que la norma
tiva considera clave en la ca
lidad del sistema educativo y 
en su articulado quedan cla
ramente establecidos, pla
zos, constitución de las co
misiones de selección, la eva
luación de méritos, experien
cia, puntuación, nombra
mientos con carácter extra
ordinario y ceses todo ello se
gún lo recogido en la ley Or
gánica de Calidad de la Edu
cación de 23 de diciembre de 
2002. Los candidatos que re
sulten seleccionados serán 
nombrados directores de los 
centros para un periodo de 
tres años. A lo largo de los 
tres años de nombramiento, 
se evaluará el trabajo reali
zado por los directores y 
aquellos que la obtengan po
sitiva obtendrán esta catego
ría profesional. 

Nombramiento 
con carácter 
extraordinario 
Cuando no se haya produ

cido la selección de ningún 
candidato podrá hacerlo la 
Dirección General de Recur
sos Humanos mediante reso
luci~n por un periodo de tres 
años A lo largo de los tres 
años de nombramiento, ya 
sea por procedimiento ordi
nario o extraordinario se eva
luará el trabajo realizado por 
los directores y aquellos que 
la obtengan positiva obten-
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Una delegación de Talence se reunió con el alcalde para preparar 
un encuentro empresarial que se celebrará a finales de año 

Será en el año 2005 v las dos ciudades quieren esuechar aún más sus lazos 

Alcalá v Talence celebrarán el vigésimo 
aniversario de su hermanamiento 
Alcalá y Talence celebrarán en el año 2005 el vigésimo aniversario de su hermanamiento y 
quieren hacerlo por todo lo alto . El jueves 1 de abril visitó la ciudad complutense una delega
ción de la localidad del sur de Francia próxima a Burdeos para profundizar las relaciones y los 
contactos a nivel cultural y empresarial. Durante ese encuentro se recordó que el vigésimo ani
versario del hermanamiento está muy próximo y que aún se pueden estrechar más los lazos. 

La delegación de Talence vi
sitó Alcalá para preparar un 
encuentro empresarial que se 
celebrará a finales de este año, 
pero en el horizonte de las co
misiones de hermanamiento 
de ambos ayuntamientos, y en 
sus respectivas alcaldías, está 
fijada la celebración del ani
versario del inicio de las rela
ciones entre ambas ciudades. 

Bartolomé González se refi
rió a que la visita de esta dele
gación de Talence tuvo que ver 
con la preparación del en
cuentro empresarial que ha
brá a finales del año en Alcalá 
como continuación a los que 
ya se han hecho en Burdeos: 
"Se trata de acoger a medio 
centenar de empresarios de 
aquella zona dispuestos a visi
tarnos para participar en ese 
encuentro". 

El alcalde afirmó que "uno 
de los principales aspectos 
que queremos reforzar es el 
cultural. En mi última visita a 
Talence propuse que cuidára
mos más las relaciones cultu
rales entre ambas ciudades. 
Es evidente que los intercam
bios escolares y deportivos es
tán funcionando perfectamen
te, pero quizá en materia cul
tural nos falta mucho por ha
cer. Lo que yo pretendo es 
plantear una posibilidad de 
intercambio cultural con gru-
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pos y entidades que puedan ir 
desde Alcalá a Talence, y des
de Talence a Alcalá. Pero que
remos también que haya una 
aportación de nuestra ciudad 
hermana en el año de Cervan
tes. Estamos viendo la posibi
lidad de que en 2005 se repre
sente una obra de teatro sobre 
el Quijote en lengua francesa" . 

La delegación estuvo forma
da por los concejales delega
dos de Economía, por la repre
sentante de la cámara de co
mercio de Burdeos y por el 
responsable del comíté de her
manamientos de Talence. 

Bartolomé González visitó la 
localidad francesa el día 1 7 de 
marzo para asistir al acto de 
homenaje de las víctimas del 
atentado del 11 de marzo. Ta
lence se apresuró a celebrar 
este homenaje con el descu
brimiento de una placa y mos
trando todas sus condolencias 
especialmente por las víctimas 
de Alcalá: "Fue impresionante 
ver cómo desde la distancia 
que nos separa se realizaba 
con absoluto sentimiento de 
dolor este acto en el que unas 
trescientas personas guarda
ron tres minutos de silencio 
además de descubrirse una 
placa. Tengo que recordar 
también la presencia de un re
presentante del ayuntamiento 
de Talence en la manifestación 

que celebramos en Alcalá con
tra el terrorismo". 

El alcalde manifestó que "el 
hermanamiento con Talence 
es el que mejor funciona. A 
continuación tengo que hablar 
del de Peterborough (Reino 
Unido) y con respecto a los 
nuevos, el de Lublin (Polonia) 
y el Alba Julia (Rumania) tene
mos que ver qué pueden dar 
de sí". Con respecto al herma
namiento con Narbona (Fran
cia). González aseguró que "se 
hizo pero nunca se llegó a cul
minar. Dentro de lo que es la 
República Francesa estamos 
hermanados con Talence y 
funciona muy bien. La tradi
ción es hermanarse con una 
ciudad por país". 

Según Bartolomé González 
"no tenemos perspectivas de 
tener en los próximos años 
nuevos hermanamientos. Va
mos a fomentar los que tene
mos. Por ejemplo con Talence 
vamos a desarrollar un pro
yecto conjunto de cooperación 
al desarrollo en Burkina Faso 
(África) para la construcción 
de una escuela. Tengo que de
cir que un hermanamíento se 
nota que funciona en las cir
cunstancias más tristes. Pues 
bien, nosotros hemos sentido 
el calor y cariño de nuestros 
hermanos de Talence en estos 
días tan tristes para Alcalá". 

la poetisa 
Toñi Soler 
presentó 
su tercer libro 

'Las mariposas del alma y 
poemas a Villalbilla' es la 
tercera obra de la poetisa 
Toñi Soler. Un total de 62 
poemas intimistas confor
man el nuevo libro, aunque 
a última hora no pudo de
jar de incluir uno que versa 
sobre los atentados del 11 
de marzo titulado '¡Nunca! 
Olvidaremos el 11 de marzo 
de 2004', en el que hace re
ferencia al horror sentid.o 
por todos ante la terrible 
matanza. El coste de este 
libro es de seis euros y, 
como ocurre con los dos 
anteriores, 'Sentimientos 
de una madre y Poemas a 
Alcalá', y 'Una mirada al 
corazón y Poemas a Torre
jón', la autora dona uno 
por cada ejemplar vendido 
a distintas ONGs. Es un 
proyecto 'solidario' que ya 
llevó a cabo la Navidad de 
2002, llegando a recaudar 
165 euros, y la Navidad de 
2003, alcanzando la cifra 
de 295. Sus obras se pue
den adquirir en distintas li
brerías de la ciudad alcala
ína, así como en Torrevieja, 
donde está llevando a cabo 
el mísmo proyecto. 
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"POR LO MENOS LO INTENTAMOS" PRESENTA: 

BAGADANUC::H 

"LA RED C::AFÉ TEATRO" PRESENTA: 

SPANISH PSIC::O 

20.00 h. 
Casa de la Juventud 

- Partida de Rol. 
Ciudad Deportiva: El Val 

- Curso de Cocina. Pescados. * 
- Curso de Repostería.* 

Po!idepor!ivo El Val 
-Piscina: juegos acuáticos, 

acuaerobic, acuagym. 

Casa Tapón 
• Agendas con 

Papel Ecológico. 
Net Gaming: Sta. Úrsula.7 

- Juegos en Red. 

* Cursos de Inscripción Previa: CIDAJ, C/ San Felipe Neri, 1. 
Tel.: 91 879 74 OO. 

e-mail: otraformademoverte@wanadoo.es 

A s o e: 1 A C:IONES 

o~' . 1EATRO 
~ ft. 
~ c,t-

~ " 't TODAS 
~ 

'4# LAS ACTIVIDADES 
.:::. 

SON GRATUITAS 

20.00 h. 22.00 h. 
Casa de la Juventud Casa de la Juventud 

• Teatro Feliz Aniversarto. • Cajón Flamenco. 
. Partida de Rol. • Jam Session 
Polideoortivo El Val • Espectáculo de Luces. 

- Piscina: juegos acuóticos, • C~ Tapón 
acuaerobic. • Tetena y MUSICO de ~antautor. 

Ciudad Deportiva El Val Net Gaming. Sta. Ursula. 7 
- Curso de Reposteria. * - Juegos en Red. 

1 
1 

CURSO DE RELAJACIÓN 
(SEGUNDA PARTE DEL CURSO INICIADO EN MARZO) 

SÁBADO DÍA 24 

Casa de la Juventud 
- Partida de Rol Manga. 

22.00 h. 
Casa Tapón 

- Estampación de 
Camisetas 

- ASOC::IAC::IÓN CÍRCULO ISENGARD. 

Ciudad Deportiva: El Val 
·Curso de Cocina: Carnes* 

- Curso de Repostería. * 
Ciudad Deportiva: B JlllCCll 

Net Gaming. sta. Úrsula. 7 
• Juegos en Red.~ - LA MEMORIA DEL CtFIRO. 

- ASOC::IAC::IÓN MALAYA. 

- ASOC::IAC::IÓN EPO. 

- ASOC::IAC::IÓN f"ARO JULIO VERNE. 

- ASOC::IAC::IÓN DE MÚSICOS DE 

ALC::ALÁ. 

- TEATRO PUNTO Y APARTE. 

- CLUB DEPORTIVO VOLLEYBALL 

ALC::ALÁ. 

• ASOC::IAC::IÓN CIBC::ORNIO. 

- ASOC::IAC::IÓN MANGAROL. 

- Nocturna de Volleyball. * 



Simulación virtual en la plaza de San Isidro y en la rotonda de las 25 Villas de un monumento dedicado al Quijote 

Podría costar 300.000 euros v la idea es converlirlo en un símbolo de la ciudad 

Alcalá tendrá un gran monumento 
al Quiiote en el año 2005 
El gobierno municipal complutense quiere que el año 2005 en que se conmemora el cuarto cen
tenario de la publicación del Quijote deje en la ciudad para la historia un gran monumento que 
se convierta en una de las señas de identidad de Alcalá. Por ello no se escatimarán gastos y ya 
de momento se calcula que un monumento de estas caracteristicas podria llegar a costar 
300.000 euros, es decir, unos 50 millones de pesetas. El consorcio 'Alcalá de Henares patri
monio de la humanidad', al frente del cual está como gerente el catedrático de la universidad, 
José Morilla, ha elaborado un estudio para la realización de una gran escultura de tipo realis
ta dedicada a la inmortal obra de Cervantes partiendo de la base de que a pesar de que en mu
chas ciudades del mundo hay monumentos de estas características, en la ciudad natal del es
critor ·no hay ninguna. Tan sólo está la estatua del escritor en el centro de la plaza mayor. 

En el estudio realizado por el 
consorcio que forman ayunta
miento y universidad se esta
blece que "la estatuaria com
plutense, dispersa e incipien
te, hace pensar en la necesi
dad de crear un monumento 
al Quijote de la suficiente en
vergadura artística que palíe 
las carencias de una ciudad 
referencial en el ámbito de la 
cultura nacional y que, a su 
vez, disminuya la ansiedad 
curiosa de los miles-de visitan
tes ocasionales que buscan en 
Alcalá las huellas de Cervan
tes y de sus hijos putativos". 

El consorcio ha calificado en 
ese mismo estudio el monu
mento de necesario y asegura 
que tiene que complementarse 

CHIMENEAS 
MOLINA 

.~ 
CLÁSICAS, llODERNAS 
llúsncAs Y IETÁLICAS 

•CASSETTES 
•ESTUFAS 
• llKUPEIADClllES 

DE CALOR 
EXPOSICIÓN: TALLER Y EXPOSICIÓN: 

el Ctra. Torrelaguna, 13 Poi. Industrial Jumapi 
Tlf.: 949 26 75 26 C/ Finlandia, 23 

AZUQUECA DE HENARES Á\'.c~~ ¡;'~ES 
(GUADALAJARA) (MADRID 
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con la importancia histórica y 
artística de Alcalá como patria 
de Cervantes y patrimonio de 
la humanidad: "Debe ser un 
símbolo que recuerde a su 
más alto heraldo y que perpe
tue el cuatrocientos cumplea
ños de Don Quijote, el español 
imaginario más famoso del 
mundo". 

Desde esa perspectiva el 
consorcio se inclina en su es
tudio por una estatua o grupo 
escultórico de factura inteligi-· 
ble "sin perder por ello un ápi
ce de calidad, de modo y ma
nera que cualquier ciudadano 
de a pie pueda reconocer al 
heraldo y a las ideas que con 
él tengan que ver". 

Entre las alternativas pro
puestas por el consorcio ha
bría la de crear un grupo es
cultórico o erigir una sola es
tatua. También en cuanto a la 
ubicación se inclina el consor
cio por la rotonda de San Isi
dro y por la plaza de las 25 vi
llas, en la rotonda que hay 
junto a la gasolinera GESA, 
ambas en la Vía Complutense . 
El ayuntamiento parece incli
narse más por una sola escul
tura y en la plaza de las 25 vi
llas para que se convierta en la 
puerta de entrada a la ciudad 
complutense. 

El consorcio ha realizado en 
su estudio una simulación vir
tual de perspectivas panorá
micas y en detalle de ubica
ción del monumento en ambas 
rotondas. Se trata de simula
ciones que ofrecen una visión 
sobre los volúmenes pero no 
constituyen propuestas o pro
yectos concretos. 

"Alcalá es Cervantes" 
Desde el gobierno municipal 

se pretende que este monu
mento sea uno de los aspectos 
del cuarto centenario que que
darán para la posteridad. Sin 
embargo, tanto el alcalde, Bar
tolomé González, como el se
gundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, aseguraron 
que "Alcalá es Cervantes, no 
es el Quijote. Si Cervantes no 
hubiera nacido, y lo hizo en 
Alcalá, no estaríamos cele
brando el cuarto centenario 
del Quijote. El banderín de en
ganche que tenemos los alca
laínos, y en general todos los 
madrileños, con la inmortal 
obra es su autor, Miguel de 
Cervantes. Alcalá no es La 
Mancha. De hecho todas 
nuestras celebraciones quere
mos que tengan un inconfun
dible tinte cervantino". maní-

festaron González y Severién. 
Dicho esto los máximos res

ponsables de la celebración 
del cuarto centenario del Qui
jote en la ciudad complutense 
aclararon que "Alcalá está 
siendo un tanto esquiva en su 
agradecimiento a Cervantes 
desde el punto de vista de que 
no tenemos un monumento 
que acredite la figura del Qui
jote. Eso es algo que tenemos 
que solventar con motivo de 
este cuarto centenario". 

Por todo ello el monumento 
al Quijote va a ser la principal 
infraestructura que quedará 
después de los fastos del año 
2005, pero no va a ser la-úni
ca: 'También estamos en un 
procedimiento negociado para 
la construcción y rehabilita
ción de lo que va a ser el Cen
tro de Estudios Cervantinos y 
la biblioteca cervantina de Ma
nuel Alvar. Eso es algo para 
que el centro tenga una sede 
propia y definitiva con una bi
blioteca que pueda aunar a to
das las bibliotecas cervantinas 
que existen en Alcalá para ser 
punto de referencia interna
cional". dijo Gustavo Severién 
para explicar también que el 
centro ocupará la parte anti
gua del colegio Cardenal Cis
neros, en la calle San Juan, a 
sólo unos metros de la plaza 
de los Santos Niños y junto a 
la casa de la Entrevista. 

Según manifestó el alcalde, 
"lo más importante es que tan
to el ayuntamiento como la 
universidad estamos aunando 
todos los esfuerzos de cara a 
la celebración de este cuarto 
centenario. En cualquier caso 
la comisión organizadora que 
hemos creado, en la que parti
cipan tanto las instituciones 
de la ciudad como las entida
des ciudadanas, lo que quiere 
es sacar una programación 
para que todo el mundo se 
sienta protagonista del año del 
Quijote". 
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De la comisión regional lorman pane el alcalde v el rector 

Jon Juaristi, comisario regional de 
los actos del IV centenario del Quiiote 
El gobierno regional acordó en su reunión del jueves 15 de abril nombrar al catedrático de 
filologia y escritor Jon Juaristi comisario de la comisión organizadora de los act os conme
morativos del IV centenario de la publicación de la primera edición de El Quijot e , publica
da . en Madrid en la imprenta de Juan de la Cuesta, en el año 1605. 

La presidenta de la comunidad 
de Madrid, Esperanza Aguirre, lo 
anunció el mismo jueves día 15 
de abril. La comisión organizado
ra constituida ese mismo día por 
el Consejo de Gobierno, estará 
presidida por la jefa del ejecutivo 
regional, Esperanza Aguirre. 

Junto a la presidenta y Jon 
Juaristi, componen esta comi
sión, en calidad de vicepresiden
te, el consejero de Cultura y De
portes , Santiago Fisas, y como 
vocales el alcalde de Alcalá, Bar
tolomé González; el rector de la 
Universidad de Alcalá, Virgilio Za
patero; la presidenta del Gremio 
de Libreros de Madrid , Purifica
ción Nieto, y el director del Centro 
de Estudios Cervantinos, Carlos 

Nuevo Toyota Corolla Verso. Vive tu vida en Verso. 
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Alvar. Como secretario actua
rá el jefe del Servicio Regional 
de Bibliotecas. 

Jon Juaristi, nacido en Bil
bao el 6 de marzo de 1951, es 
catedrático de Filología Hispá
nica, poeta, ensayista, y está 
en posesión del Premio Na
cional de Ensayo 1998 y el Es
pasa de 1997 en la misma 
modalidad. También tiene, en
tre otros, el Premio Cerecedo 
de Periodismo en 1998 y el 
Premio de Plata del Club de la 
Escritura 1998. Entre otros 
puestos relevantes ha ocupa
do la dirección de la Biblioteca 
Nacional durante casi un año, 
entre el 12 de mayo de 2000 y 
el 20 de marzo de 2001, cuan
do fue nombrado director del 
Instituto Cervantes. 

www.toyota.es 
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. conservatorio Profesional de Música de Alcalá de Henares 

9ª SEMANA CULTURAL 
Del 26 al 30 de abril de 2004 

PROCRAMA DE 

Lunes 26 Martes 27 

17:00 Salón de Actos 16:00 Aula 1: Conferencia 
del l.E.S. Antonio Machado: "Fundamentos de Luthería". 
"El Señor de los Anillos". Agustín Clemente. 

17:00 Salón de Actos: 17:00 Salón de Actos: 
Concierto Didáctico. Concierto de Alumnos 
José Javier y Víctor Hugo Álvarez. que terminan Grado Medio. 

18:00 Aula 1 : Recital de Guitarra. 18:00 Aula 31: 
Manuel R. Salas. Concierto de Alumnos de Guitarra. 

20:00 Colegio de Basilios: 20:00 Colegio de Basilios: 
Concierto por "Cambra D'Arts". Concierto de Percusión. 

"Neopercusión". 
' 

Jueves 29 Viernes 30 

17:00 Salón de Actos 16:30 Salón de Actos: Concierto 
del l. E.S. Antonio Machado: "Clases Colectivas 
"Historias de Brujansburg". de Grado Elemental". 

17:00 Aula 1: Conferencia. 17:00 Aula 31: "iiiElectroacustízate!!!". 
"La Divina Proporción". 

18:00 Salón de Actos: Concierto Ricardo Ramírez. 
de Alumnos de Música de Cámara. 

17:30 Salón de Aqtos: 
Concierto de Antiguos Alumnos. 19:30 Salón de Actos: Conferencia 

"Influencias de la música clásica 
20:00 Colegio de Basilios: en el Jazz". Javier García 

Concierto de Profesores 
del Conservatorio. 23:00 Salón de Actos: Concierto de Jazz 

por Horacio lcasto 
y Maratón Musical. 

• 

•CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA 
el Alalpardo, sin - (Antigua Universidad Laboral 4ª planta) 

• l.E.S. ANTONIO MACHADO 
el Alalpardo, sin - (Antigua Universidad Laboral) 

• AUDITORIO DEL AULA DE MÚSICA DE LA UNIVERSIDAD 
Colegio de Basilios. el Colegios, nº 1 O 

Información: Telf.: 91 882 05 45 
http: / /www.conservatorioalcala.com 

Miércoles 28 

17:00 Aula 1: Conferencia 
"La vida y muerte de 
Carlos Gardel". 
Jorge Taramasco 

18:30 Salón de Actos: 
Grupos de Clarinetes y Saxofones 
del Conservatorio. 

20:00 Salón de Actos 
del l.E.S. Antonio Machado: 
Formas coreográficas barrocas 
de corte y teatro. María José Ruiz. 

todª 0utan\e cu\\Ufa\ 
11'ª"ª una \a se dtá ~et {l\\ca 

e9° \ ~ogt s . . ót\ o bª'º' ~9os'c' con\t8 
e bte e\ . da 9ot 

so gao'i.a ~\ese ot "ug 
f tª"cº 

* La entrada es libre y gratuita 
para todas las actividades. 
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María Teresa Olmedilla (alumna) con Myriam del Castillo (profesora) Manuel Ruiz, director del conservatorio de Alcalá 

Se celebrará del 29 al 30 de abril con una gran variedad de actos 

11 Semana Cultural del Conservatorio de Alcalá 
El conservatorio de Música de Alcalá de Henares celebrará del 26 al 30 de abril su novena Sema
na Cultural. Están programados multitud de actos: conciertos de alumnos y profesores, confe
rencias, teatro musical, teatro infantil y un sinfin de eventos gratuitos, a los que podrán asistir 
todos los alcalaínos, que terminarán con el ya tradicional maratón musical. Si bien en estas jor
nadas todos los miembros del conservatorio echarán de menos a uno de sus compañeros, al pro
fesor Juan Pablo Gallegos, de 35 años, quien falleció el 19 de abril en un accidente de tráfico. A 
él estará dedicado el concierto de profesores que tendrá lugar en e l Colegio Basilios el dia 29. 

La n ovena semana cultural 
del conservatorio de Música 
de Alcalá de Henares, que 
tendrá lugar del 26 al 30 de 
abril, está comp uesta por 
dos tipos de actos diferencia
dos , todos gratuitos y abier
tos a todos los alcalainos que 
deseen asistir. Por un lado, 
los organizados en el propio 
centro, que empezarán todos 
los dias a las cinco de la tar
de y consistirán en actuacio
nes , conciertos o conferen
cias. Aunque, a diferencia 
del año pasado, en esta oca
sión no habrá cursos temáti
cos específicos. Manuel Ruiz, 
director del conservatorio , 
explica: "Hemos querido or
ganizar la semana cultural 
como las primeras que hici
mos, es decir, con actos que 
sean participativos, y hemos 
decidido no impartir los cur
sos que se desarrollaron el 
año pasado ya que observa
mos que verúan los alumnos 
que se habían apuntado a 
esos cursos pero no verúa 
nadie más, con lo cual no 
hubo ese ambiente festivo y 
participativo de otras sema
nas culturales". 

Por otra parte, están los 
eventos celebrados en luga
res fuera del conservatorio 
de los que habrá, de lunes a 
jueves, uno por día, siempre 
a las ocho de la tarde. Se tra
ta de tres conciertos, que se 
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celebrarán los dias 26, 27 y 
29 en el Colegio de Basilios, y 
una conferencia teatralizada 
sobre 'formas coreográficas 

· barrocas de corte y teatro', el 
día 28 en el salón de actos 
del IES Antorúo Machado. 

En las distintas jornadas 
participan y actúan tanto 
profesores y alumnos como 
artistas de fuera. Y, aunque 
todos los actos son intere
santes, merece especial aten
ción la ya tradicional mara
tón musical, que tendrá lu
gar el viernes 30 a partir de 
las once de la noche en el 
conservatorio, y en la que 
puede participar todo aquel 
que lo desee y tocar durante 
horas y horas. El director del 
conservatorio señala: "Este 
año habrá, por la noche, un 
concierto de jazz. Después 
será la maratón". 

Concierto de Profesores 
en honor de 
Juan Pablo Gallegos 
Tras semanas de esfuerzo y 

trabajo, para los miembros 
del conservatorio de música 
la celebración de la semana 
cultural es una verdadera 
alegria. Pero este año, un 
trágico suceso los ha cons
ternado: su compañero y 
profesor del centro, Juan Pa
blo Gallegos, de 32 años, fa
lleció el 19 de abril en un ac-

cidente de tráfico cuando se 
dirigía de Valladolid a Alcalá 
de Henares, tan sólo una se
mana antes de la celebración 
de las jornadas. Él, como el 
resto del profesorado, iba a 
participar en el emblemático 
Concierto de Profesores, que 
se celebrará el jueves 29 de 
abril en el Colegio de Basi
lios, por lo que han decidido 
dedicárselo en su honor. Ma
nuel Ruiz afirma: "Queremos 
que ese concierto constituya 
un homenaje para nuestro 
compañero". 

En mayo se abrirá 
el plazo para 
solicitudes de acceso 
Todos los alcalainos que 

quieran acceder al conserva
torio de Música de Alcalá de 
Henares podrán realizar la 
solicitud a lo largo del mes 
de mayo, hasta el día 21. La 
edad mínima exigida son 
ocho años cumplidos o que 
se vayan a cumplir en el año 
que se solicite el acceso. 
Posteriormente, a finales de 
jurúo, los alumnos inscritos 
deberán superar pruebas de 
aptitudes y conocimiento, 
dependiendo del curso y ni
vel al que deseen asistir. 

Actualmente, en el conser
vatorio de Música alcalaino 
hay unos 375 alumnos y 
más de 40 profesores. Allí se 
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imparten dos tipos de ense
ñanza: grado elemental, que 
consta de cuatro cursos, y 
grado medio, de seis. Y se 
pueden estudiar hasta 14 
instrumentos distintos. Los 
que accedan al nivel elemen
tal deberán pasar un examen 
de aptitudes, y los que lo ha
gan al rúvel medio, una prue
ba de conocimientos, que de
berán realizar tanto alumnos 
que provienen de fuera del 
centro como los que han cur
sado allí el grado elemental. 

El conservatorio está ubi
cado en la cuarta planta del 
IES Antonio Machado (anti
gua Universidad Laboral). 
Aunque su director, Manuel 
Ruiz, lleva tiempo reclaman
do un edíficio más acorde 
con las necesidades, puesto 
que asegura que ese lugar se 
ha quedado desfasado. Sin 
embargo, y a pesar de que ya 
pidió hace un año una nueva 
ubicación para el conserva
torio, las autoridades todavía 
no le han respondido. 
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Pepe Ortiz, uno de aquellos 
"chavalillos de España", ya un clásico 

cantando saetas en Alcalá 
Estar sentado frente a un hombre como 

Pepe Ortiz, natural de Sevilla, pero por suer
te ya casi treinta años entre nosotros, es 
aprender -gozando- de la vida, de la sensibi
lidad más profunda, del cante con una pasión 
y fuerza que ya quisiera más de uno. Ha ve
nido a nuestra cita como si fuera a ... salir al 
escenario, como siempre, traje impecable, 
sombrero, derrochando simpatía. Y muy 
educado y respetuoso en todo y con todos, 
como pidiendo permiso a cada momento. 
Nos pide que, por favor, le tratemos de tú. 

- Pepe, otra vez la Semana Santa encima. 
- Ya ves. Habrá que vivirla con el fervor 

de todos los años. 
- ¿,En dónde, en Alcalá o en Sevilla? 
- Ultimamente en Alcalá, y si Dios quie-

re, volveré a cantar una saeta el Viernes 
Santo. Allí también he cantado muchas 
veces. 

- ¿Qué se siente desde ese balcón a esas 
horas de la noche? 

- Algo muy bello, espontáneo, efusivo. Y 
luego ese silencio del pueblo, esa devoción 
que crece cada vez más ... Yo me emocioné 

cantando saetas hasta en el cine, en una 
película que se llamó "Así es Andalucía". 

Y así es Pepe Ortiz, sencillote y cabal. 
Dice que, en su casa, casi todos cantan algo. 
No nos sorprende. Dos de sus hijos, Andrea 
y otro de nombre artístico "El Corso" ya lle
van muchas horas en locales y tablaos. La úl
tima, su nieta Nazareth, que a los 4 años ac
tuando su abuelo en el Parque, de pronto su
bió al escenario .. . Y, claro, se puso a cantar. 
No estaba preparado, pero la aplaudieron 
mucho. Después, se fue al "Veo, veo", con 
Teresa Rabal y el otro día salió con un par de 
canciones en "Cerca de ti", de Televisión Es
pañola. Seguimos con el maestro sevillano
alcalaíno. 

- ¿Qué te ha faltado en tu larga trayecto
ria? 

- Pues un empujoncito creo yo para ha
berme dado a conocer mejor en este mun
dillo del flamenco. 

- En Alcalá dicen que eres de los buenos 
del cante jondo ... 

- Se lo agradezco mucho. Me han visto 
en maratones de la caja de Madrid, en fes
tivales y en muchas bodas y bautizos cele

bradas en esta gran 
ciudad y pueblos de 
alrededor. Y que si
gamos viéndonos. 

Aquí donde lo ve
mos, Pepe fue uno de 
los componentes de 
aquel popular grupo 
-años 40- conocido 
como "los chavalillos 
de España", en el que 
iban nada menos que 
Lina Morgan y el 
gran actor Manolo 
Zarzo; estuvo un año 
recorriendo teatros y 
ferias y ya empezaba 
a despuntar... Tanto 
que, en el mismo 
Café Hemal, de Sevi
lla, coincidió con un 
jovencito negro que 
acababa de aterrizar y 
que se llamaba Anto
nio Machín. Cuenta 
Pepe su buena rela
ción con él, las risas 
que "echaba" el cuba
no con el humor del 
sevillano, y los "olés" 
que le dedicaba; él ya 
un artista y un aficio
nado como yo" . Pero 
un aficionado de los 
mejores. Y hasta una 
vez lo sacaron a hom
bros ... no toreando 
(algo que le gusta 
como el cante casi) 
pero sí fue en "La 

Aquí con " los chavalillos ... " El primero a la derecha, con la mano en Maestranza", ahí es 
el hombro de Manolito Zarzo. Y dos chicas más allá está Lina Morgan nada, y cantando por 
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Pepe Ortiz, en la actualidad. Hace poco 
ganó por tercera vez consecutiva el primer 

premio en un festival flamenco en Parla 

De jovencito era Pepito, claro ... 
Esta reliquia se la dedicó a su madre 

Manolo Caracol, su ídolo de siempre, eso de 
"La salvaora". Tenía 14 años y armó tal apo
teósis que unos "fans" o así se lo llevaron en 
volandas como si fuera Curro Romero. 

Antes, con 6 años, 6 nada más, iba andan
dito hasta el prado de San Sebastián donde 
ponían la feria a vender lotería y tabaco; 
mientras en las casetas se quedaba embelesa
do escuchando los discos de Caracol y Pepe 
Pinto. ¡Olé el arte! , diría al despachar el dé
cimo o el caldo de gallina .. . ¡Y olé el niño! , 
decimos nosotros. Que cante muchos años. 

LUMIGARMO 
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Muchos alumnos asistieron a la conferencia ofrecida por el compositor y académico Ramón Barce 

Se celebraron el 31 de marzo v el 1 de abñl con gran variedad de actos v talleres 

El compositor Ramón Barce inauguró las 
¡ornadas culturales del Cardenal Cisneros 
El Instituto Cardenal Cisneros celebró los días 31 de marzo y 1 de abril sus jornadas 
culturales. La inauguración corrió a cargo del académico y músico Ramón Barce, quien 
mantuvo un coloquio con los alumnos en el Palacio Arzobispal. Además, hubo talleres 
de literatura, de cine, gym.khanas, concursos literarios, actuaciones y un sinfin de ac
tividades más de las que disfrutaron muchos de los alumnos. 

El compositor y académico 
Ramón Barce fue el encargado 
de inaugurar las jornadas cul
turales del IES Cardenal Cis
neros que se celebraron el 31 
de marzo y el 1 de abril. Ofre
ció una conferencia- coloquio 
en el Palacio arzobispal y fue
ron los propios alumnos los 
que realizaron las preguntas y 
plantearon los temas que más 
les interesaban. Durante el 
acto, se llevó a cabo también el 
estreno parcial de una obra 
compuesta por el propio Barce 
expresamente para instru
mental escolar y la interpreta
ción de la obra 'Coral Habla
do', para tres hablantes. Y es 
que, Ramón Barce es una de 

Ramón Barce 

las figuras más importantes 
de la música española de los 
últimos 50 años. Es premio 
nacional de Música y en el año 
2001 ocupó el asiento de la 
Real Academia de Bellas Artes 
de San Fernando en sustitu
ción del compositor Joaquin 
Rodrigo. 

El día 31 se celebraron· ade
más otros talleres como el 
ofrecido por Theófilo Acedo so
bre carteles cinematográficos 
o el de literatura, que corrió a 
cargo de un antiguo profesor 
del centro. 

El día 1 de abril los alumnos 
disfrutaron de una jornada di
vertida con gymkhanas de ma
temáticas y ajedrez, un con
curso literario, actuaciones de 
bailes de los propios alumnos 
del centro, juegos como el del 
túnel del terror, la elaboración 
de un desayuno inglés o talle
res manuales como el de joyas 
que con un componente lla
mado fimo, parecido a la plas
tilina, los alumnos elaboraron 
los más variados modelos de 
pendientes y pulseras, todos 
en colores atrevidos y muy lla
mativos. 

Alumnas del l.E.S. Cardenal 
Cisneros muestran trabajos 

realizados en el taller de joyas 

DPOSICIOm. .......... TALUR. CHAPA Y Plll'l'URA 

en 
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Deysa 
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Al acto asistieron 
el alcalde v la conceial 
de Asuntos Sociales 
de Meco 

El centro 
demavores 
CAREMECO 
celebró 
su primer 
aniversario 

El Centro de Mayores CARE 
Meco celebró el 15 de abril su 
primer cumpleaños. El acto, 
al que asistieron Federico Di
lla, director de la residencia, 
Pedro Luis Sanz, alcalde de 
Meco y María Isabel de Lucas, 
concejala de Asuntos Socia
les, estuvo amenizado por la 
actuación de los propios resi-

Los residentes inauguraron el acto cantando. 

dentes. El momento más 
emotivo se vivió con el home
naje ofrecido a la interna de 
mayor edad, de 105 años, y al 
residente más veterano. 

Instituto de Planificación y Gestión Ambiental 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 13-04-2004 aparece publicado el anuncio relativo a 
la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA GESTIÓN DEL PUNTO LIM
PIO DE ALCALÁ DE HENARES. (Expedientenº 1/2004). 

Precio de licitación máximo: 99.448'52.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13'00 horas del día 28 de abril 
de 2004, en el Instituto de Planificación y Gestión Ambien
tal, situado en la C/ Navarro y Ledesma, 1 y 3. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 5 de mayo de 2004 en las dependencias del ci
tado Instituto de Planificación y Gestión Ambiental. 

El expediente puede examinarse en el referido Instituto 
de Planificación y Gestión Ambiental en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 14 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Hace un año que la resi
dencia CARE Meco, situada 
en la calle Roble 11 de dicha 
localidad, comenzó a funcio
nar. Para celebrar su primer 

aniversario, la directiva del 
centro organizó el jueves dia 
15 un acto conmemorativo al 
que asistieron Pedro Luis 
Sanz, alcalde de Meco, Mª 

CENTRO DE MAYORES 
"Pensando en Ellos" 

CARE MECO acoge 140 personas en su Centro de Mayores y 30 personas en su 
Centro de Día, en un edificio con habitaciones individuales y dobles con todos los 
servicios residenciales. 
SERVICIOS DE CENTRO DE MAYORES 

• Baño geriátrico • Peluquería 
• Teléfono • Podología 
• Fisioterapia y rtbabilitación • Servicios religiosos 
• Gimnasio • Jardines 
• Terapia ocupacional 1 . lt ' . 

SERVICIOS DE CENTRO DE DÍA 

•'l'ramporte 
• Servicio de comedor 

(Desayuno, comida y 
merienda. Cena opcional) 

• Estancia diurna 

• Cuidado personal 
• Médico y enfermería 
• Terapia ocupacional 
•Atención geriátrica 
• FJSioterapia 

• Amplios y cómodos salones 

GUARDERÍAl~~~·~~ll MICARE ~ 
RESERVE YA SU PLAZA~ 

CARE MECO E 
o 
() 

~ 
<ll 
() 

e/ Roble, 11 • 28880 MECO <Madrid> g_ 
:J 

Tell.: 91 886 16 66 -·- s er 
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Victoriana Pedroviejo, con 105 años la anciana mayor 
de la residencia, y Juan Battle, el más veterano, 

fueron homenajeados por los miembros del centro 

Isabel de Lucas, concejala de 
Asuntos S ociales y Federico 
Dilla, director de la residen
cia. Junto a ellos, los resi
dentes y sus familiares vivie
ron una divertida jornada 
que comenzó con la canción 
de bienvenida interpretada 
por el coro de mayores del 
centro. 

Pero el momento más emo
cionante fue el conmovedor 
homenaje que los miembros 
del centro hicieron a sus re
sidentes más emblemáticos. 
Fueron Victoriana Pedrovie
jo, quien recibió una placa 
puesto que con 105 años se 
ha convertido en la anciana 
mayor de todos los Centros 
de Grupo CARE en la Comu
nidad de Madrid, y Juan 
Batlle, el residente más vete
rano d e Care Meco, a quien 
entregaron un ramo de flo
res. 

Esta residencia forma par
te de los 20 centros que el 
Grupo CARE tiene reparti
dos por toda la geografia es
pañola. Se trata de un cen-

tro moderno que cuenta con 
140 plazas residenciales, un 
80% de las cuales están ya 
ocupadas y 40 plazas en 
Centros de Día, con una 
ocupación actualmente de 
15 plazas. Entre sus instala
ciones esta residencia alber
ga además la guardería labo
ral MICARE. 

Pedro Luis Sanz, alcalde de Meco; María Isabel de Lucas, concejal 
de Asuntos Sociales, y Federico Dilla, director de la residencia 
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En la sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense 

MiuuelínuelBernal 
expone su obra plástica 

El sábado 1 7 de abril se 
inauguró en la sala Manolo 
Revilla de la Mutual Complu
tense la exposición de obra 
plástica del artista Miguel 
Angel Bernal Ballesteros. Al 
acto asistió el concejal de Ju
ventud y Deportes Marcelo 
Isoldi. La muestra se podrá 
contemplar en la Mutual Com
plutense hasta el día 2 de 
mayo en horario de lunes a sá
bados de 19 a 21 horas y do
mingos y festivos de 12 a 14 
horas. 

Bernal nació en Madrid en 
1952. Desde que tenía nueve 
años realiza dibujos y acuare-

las con asiduidad. En su ju
ventud trabajó en el estudio 
del pintor José Puente. Poste
riormente estudió dibujo y 
pintura para el ingreso en Be
llas Artes. 

Miguel Ángel Bernal estudio 
arte en la escuela superior de 
Bellas Artes de San Fernando 
en Madrid donde obtuvo la li
cenciatura en la especialidad 
de pintura. También ha traba
jado en grabado, serigrafia, fo
tografia, diseño gráfico e ilus
tración. Desde 1978 comparte 
su labor artística con la do
cencia en centros públicos de 
enseñanza secundaria. 

Organizado por la Cotradía de la Soledad Coronada 

Primer Concurso de Fotografía 
"La Semana Santa de Alcalá" 
La Antigua, Ilustre y Fervorosa Hermandad y Cofradía de 
Maria Santís ima de la Soledad Coronada ha organizado el 
Primer Concurso de Fotografia "La Semana Santa de Alcalá", 
con arreglo a las siguientes Bases: 

1 º El concurso está abierto a 
todas las personas que lo de
seen, quedando excluidos los 
miembros del jurado. 

2º El tema del concurso es la 
Semana Santa en Alcalá y po
drán presentarse un máximo 
de 6 fotos , que no hayan sido 
premiadas en otros concursos, 
con dimensiones de 20 x 30 
minimo y un soporte (cartuli
na) de 50 x 50. La técnica será 
libre, pudiendo presentar las 
fotos tanto en color como en 
blanco y negro. Quedan ex
cluidas las reproducciones. 

3º Las fotografias llevarán al 

dorso un titulo y se entregarán 
bajo plica, figurando en el ex
terior del sobre donde se in
cluyan los datos del autor, el 
mismo titulo que la fotografia. 
El plazo de entrega finalizará 
el 8 de mayo y se entregarán 
personalmente en: C/ Diego 
de Torres n º 3 . En horario de 
jueves, viernes y sábado de 18 
a 20: 30 horas 

4° El fallo del jurado, que 
será inapelable, se hará públi
co el 15 de mayo. 

5º Los premios son: 1 cr pre
mio 300 € . 2 ° premio: 200 € . 
3cr premio: 100 € . 

24 de ab_ril de 2004 
' ' 



Fútbol 

Dani Calvo asiste de cabeza a Roberto en el primer gol del Alcalá. Después de mucho tiempo la alegría volvió al Val 

Con esta victoria el Alcalá se aleja del descenso directo v va está a sólo 
dos puntos para salir de la promoción 

3-0 El Toledo rehabilita al Alcalá 
en su lucha por la permanencia 
RESULTADO: R.S.D. ALCALÁ 3 (Roberto , 69'; Roberto , 86'; y Tito , 9 1'); C.D. TOLEDO O 
R.S .D. ALCALÁ: Tello , Tito , Santi López, J oyce Moreno, J oselu , Toñín, Barrero, Javi López 
(David Diego, 9 2'), Dani Calvo , Gustavo (Quini, 6 1') 1 Nico (Roberto, 68'). 
C.D. TOLEDO: Oliver (Mario, 89'), J orge Campos, Alvaro, Joseba Aguirre, Olabe, Arcadio, 
J?avid Martín, Cornejo (Jonat han Rey, 45'), Aznar, Carlos Pollo y Recio. 
ARBITRO: Alfonso Suárez , colegiado canario, amonestó a los rojillos Tito, Santi López, 
Toñín, Barrero, Gustavo , Nico y David Gordo y a los toledanos Campos, Álvaro, David Mar
tín y Cornejo . Expulsó al vis itante Martín por roja directa en e l minuto 70. 
INCIDENCIAS: cerca del medio millar de espectadores en e l Estadio Virgen del Val. 

No jugó bien el Alcalá, pero 
ganó, que era de lo que se trata
ba. El Alcalá no hizo demasiado 
para ganar, pero tuvo contun-

dencia en el remate y eso bastó 
para desarbolar a un triste rival 
que ya parece estar condenado 
a la Tercera División. Con esta 

victoria la permanencia del 
Alcalá se presenta más que fac
tible. Deja al descenso directo a 
tres puntos, que podrian ser 

la posible desaparición del 
Compos beneficiaría al Alcalá 

La crisis por la que atra
viesa el fútbol ya se ha 
cobrado víctimas importan
tes como el desaparecido 
Mérida. El Compos va por el 
mismo camino. La pasada 
jornada no se presentaron 
a jugar contra el Conquense 
y esta próxima se prevé que 
hagan lo mismo contra el 
Tomelloso. Los j ugadores 
del Compos están en huel
ga, secundada por la AFE, 
por atrasos en sus nómi
nas. De esta forma, al no 
presentarse en dos partidos 
consecutivos, se producirla 
la desaparición de un equi
po histórico como el Com
pos, conjunto que llegó a 
estar cuatro años en Prime-
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ra División en su etapa 
dorada de mediados de los 
90. Con el famoso Caneda, 
máximo accionista, el Com
pos vivió sus años de gloria 
y su desaparición. 

Según los estatutos de la 
Liga de Fútbol si el Compos 
no se presenta esta jornada 
se procederia a eliminarlo 
de la competición y queda
rian anulados todos los 
encuentros disputados por 
este equipo en la segunda 
vuelta. Por tanto, el Alcalá 
perderia el punto que obtu
vo en el empate frente a los 
gallegos en el Val. Esta pér
dida de un punto se veria 
compensada con la contra
partida de que varios riva -

les del Alcalá por la perma
nencia tienen que jugar 
todavía con el Compostela, 
y si éste desaparece no 
podrán puntuar. 

Con doce puntos por dis
putar, el Alcalá sólo dispu
taria 11 , pero el Tomelloso 
(a 4 puntos del Alcalá), el 
Sanse (a 3 puntos) y el 
Zaragoza B (a 2 puntos) 
sólo podrán disputar 9 
puntos. En este aspecto, la 
ventaja del Alcalá sobre 
estos tres equipos inmedia
tamente por delante de él 
en la tabla clasificatoria es 
muy importante. La 'muer
te' del Compos es toda una 
bendición para la Deporti
va. 

seis si el próximo domingo gana 
al Casetas, y ya está a sólo dos 
puntos del Zaragoza B, que 
marca la salvación. Además, 
otros dos equipos como el Sanse 
y el Tomelloso, a tres y cuatro 
puntos respectivamente, se 
quedan también a tiro de pie
dra. La victoria contra el Toledo 
era el necesario primer paso 
para la salvación. Trabajo cum
plido por ahora. 

La primera parte del partido 
fue para olvidar. No hubo abso
lutamente nada en los primeros 
cuarenta y cinco minutos que 
hiciese disfrutar al reducido 
público que había en el Val. -El 
Alcalá salió perdido y no encon
tró el balón, que lo tenía un 
Toledo que no sabía que hacer 
con él. Los de Gordo parecían 
agarrotados. Por su parte, el 
Toledo se encontró con sus 
carencias y limitaciones y a 
pesar del mal partido que esta
ba haciendo el Alcalá no era 
capaz de generar peligro. Pocas 
veces un equipo en el Val tuvo 
tanto el balón como el Toledo en 
la primera parte y generó tan 
poco peligro. Apenas se acerca
ron a la meta de Tello, y eso que 
el Alcalá dio bastantes facilida -
des en el centro del campo. El 
partido se presagiaba un fiasco, 
tanto a nivel de resultado como 
a nivel de espectáculo. Sin 
embargo, en la primera parte 
también quedó claro que cuan
do el Alcalá quisiese despertar 
de su letargo se iba a encontrar 
poca resistencia en frente. Una 
jugada de Toñín con un seco 
remate cuyo rechace lo recogió 
Daní Calvo para fallar ante la 
portería vacía en uno de esos 
"goles de Abreu", fue el anticipo 
de lo que iba a cambiar en la 
segunda parte de los locales. 

En la segunda parte el Alcalá 
se hizo más amigo del balón y el 
Toledo se derrumbó. Los de la 
Ciudad Imperial andan escasos 
de virtudes futbolísticas y el 
Alcalá evidenció sus carencias 
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en la segunda mitad. Otra vez 
Dani Calvo tuvo en sus botas, o 
más bien en su cabeza, el gol. 
Un remate del delantero rojillo 
obligó a Oliver, el meta visitante, 
a realizar un estirada hacia 
atrás antológica, sacando la 
manopla para desviar el balón a 
comer. Así estaba el asunto 
cuando a pareció Roberto. El 
canterano salió y besó el santo, 
como se suele decir. Apenas lle
vaba un minuto en el campo 
cuando le llegó un balón aéreo 
al segundo palo, después de que 
Dani Calvo lo ganara en pugna 
con su marcador, y Roberto no 
falló y con un remate en pará
bola abrió el marcador. Fue el 
alivio que necesitaba el Alcalá. 

Cuando los fantasmas que 
pueblan siempre las porterías 
que ataca el Alcalá huyeron con 
el gol de Roberto, el Alcalá com
prendió que no tenía por qué 
perder el partido. A eso se sumó 
que el Toledo se quedara con 
diez por expulsión de David 
Martín. Si los toledanos habían 
sido muy poco con once, todavía 
eran mucho menos con diez. A 
partir de ahí, el Alcalá no tuvo 
problemas para encontrar la 
senda de la victoria. El primer 
gol abrió la veda y el propio 
Roberto consiguió el segundo a 
cinco minutos del final cuando 
volvió a aprovechar otro recha
ce, esta vez de un mano a mano 
de Quini con el portero rival, 
que quedó lesionado, introdu
ciendo el balón entre los zague
ros que defendian la portería en 
ausencia de cancerbero. Toda
via hubo tiempo para más y Tito 
puso la guinda con un golazo ya 
en tiempo de descuento. El late
ral trazó una diagonal desde su 
banda hacia la frontal del área y 
cuando se encontró frente a la 
portería se sacó un disparo que 
se coló por la escuadra defendi
da ya por el portero suplente del 
Toledo. 

CLASIFICACIÓN 
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El ponero del Toledo se lesionó una costilla v tuvo 
que ser retirado del campo a la 'sillita de la reina' 

El señorío de los equipos y 
de sus ciudades se demuestra, 
además de en los buenos 
modales en el palco y todo eso, 
en los pequeños detalles. Que 
un jugador lesionado de grave
dad tenga que ser retirado del 
campo a la 'sillita de la reina' 
es bochornoso. Eso fue lo que 
ocurrió el pasado domingo en 
el Val. En el minuto 89, Oliver, 

el portero del Toledo, quedó 
tendido en el suelo a conse
cuencia de un violento choque 
con Quini en la jugada del 
segundo gol del Alcalá. El 
meta visitante, que parecía 
tener una costilla rota, según 
el primer diagnóstico médico 
sobre el terreno de juego, no 
podía abandonar el campo por 
su propio pie. Ahí llegó el ridi-

culo. Como no hay camilla en 
el Val lo tuvieron que sacar a 
la 'sillita de la reina'. Ya no se 
pide que haya camilleros, pero 
por lo menos sí la camilla. El 
día que pase algo más grave a 
lo mejor no se puede recurrir a 
sacar a un jugador como a los 
toreros del ruedo después de 
una cogida. Más vale prevenir 
que lamentar. 

El avummiento netará un autocar para que los aftcionados roiillos acudan al partido 
El Alcalá se iuega la temporada contra el Casetas 

El encuentro Casetas-Alcalá 
es toda una final, tanto para 
unos como para otros. El 
Casetas se lo juega todo, y el 
Alcalá un poco me.µos . Los 
aragoneses están ahora 
mismo a tres puntos del Alca
lá, que está en puesto de pro
moción. Una victoria volverla a 
meter al Casetas en la lucha y 
complicarla la vida al Alcalá. 
En este partido, la Deportiva 
se juega el escapar definitiva
mente de los puestos de des
censo y también la posibilidad 
de salir del puesto de promo
ción. Ante la importancia del 
partido, que se disputará este 
domingo a las 16:30, el equipo 
necesita más que nunca de la 

afición, y ésta tendrá menos 
excusas para no viajar con el 
Alcalá, ya que el ayuntamiento 
pondrá a su disposición un 
autobús para el desplazamien
to. 

Aunque en lo que queda de 
temporada, cada jornada va a 
ser una final para el Alcalá, el 
encuentro contra el Casetas se 
presume como decisivo. Con 
su victoria ante el Toledo, el 
Alcalá logró sacarle al Casetas 
tres puntos, que son los que 
separan a la Deportiva de los 
puestos de descenso directo. 
Ganar a los maños esta jorna
da supondría alejar definitiva
mente el descenso directo, o al 
menos ponerse con un col-

chón de seis puntos sobre él, y 
poder centrarse exclusivamen
te en salir del puesto de pro
moción. El Alcalá se enfrenta a 
este partido con las bajas de 
Barrero, sancionado, y Artea
ga, lesionado, pero recupera a 
Rafita, que el pasado domingo 
cumplió castigo por sanción, y 
reaparecerá Diego Valbuena, 
con lo que la zaga y la medu
lar rojilla se verán reforzadas 
con dos puntales importantísi
mos en el equipo. Diego es la 
veteranía y el saber estar y 
Rafita es el jugador con más 
calidad de la Deportiva. Sin 
duda, sus reapariciones pesa
rán más que las bajas de 
Barrero y Arteaga. 
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Fútbol 

Juan Manuel Mosuuera, gerente de la R.S.D. llcalá, aclara dudas v 
temores sobre la transformación del club en sociedad anónima 

"Si los socios no compran las 
acciones luego no se podrán 
aueiar si viene un Pinerman" 
Juan Manuel Mosquera es el más indicado para aclarar cualquier duda o temor que pueda exis
tir sobre la conversión del Alcalá en sociedad anónima deportiva. Mosquera explica por qué el 
valor del capital social de la Deportiva se ha fijado en 515.000 €y la relación que ese capital 
social tiene con el presupuesto del equipo. Además, el gerente del Alcalá calma las preocupa
ciones de algunos socios al ver cómo equipos como el Toledo, el Compos, o el desaparecido 
Mérida, han tocado fondo desde su transformación en sociedades anónimas deportivas. 

¿Por qué se fija una canti
dad de 515.000 €como valor 
del capital social del Alcalá? 

Esto se fija en razón de una 
autoría que se realiza cuando 
los socios tras una Asamblea 
General Extraordinaria 
deciden ir adelante con la 
sociedad anónima deportiva. 
La auditoria es el primer paso 
para la transformación que 
marca el Consejo General de 
Deportes (CGD). Estos 
515.000 € salen del patrimo
nio neto negativo del club. 
Para entendernos, el patrimo
nio neto negativo sería, no sólo 
las deudas, pero sí básica
mente lo que debe el club. 
Esto es, para los profanos, lo 
que tie~e y lo que debe. Y 
dirán ¿y el Alcalá tiene algo? 
Pues sí, porque ahí entra tam
bién el inventario, hasta la 
silla en la que te sientas. 
Nosotros lo que auditamos fue 
las propiedades del Alcalá y la 
contabilidad. De esta audito
ria se calculó el patrimonio 
neto negativo y se fijó el doble 
para salir en acciones. El CGD 
marca que para que esto salga 
adelante tiene que salir con 
esta cantidad de capital social, 
porque si se sale con menos 
esto no es viable. 

¿Este capital social no 
tiene relación con el presu
puesto de la Deportiva para 
cada temporada? 

No. El Alcalá el año que 
viene no tiene de presupuesto 
515.000 €, puede tener de pre
supuesto lo que le salga de las 
narices. El capital social es, 
muchas veces pero no siem
pre, la garantía de que ese 
presupuesto va a llegar a buen 
puerto. En teoría no implica 
ninguna relación con el presu
puesto. pero en la práctica, lo 
que sí te puedo decir es que 
sería ilógico tener de capital 
social de 5.000 € en el banco y 
hacer un presupuesto de 
50.000 €. Lo lógico es que vaya 
correlativo, ya que el capital 
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Juan Manuel Mosquera, gerente de la R.S.D. Alcalá 

social va definido por lo que es 
el Alcalá en sí. En caso de que 
el presupuesto fuera mucho 
más amplio que el capital 
social lo que se hace es solici
tar una ampliación de capital. 
Para nosotros es simplemente 
un requisito para funcionar a 
este nivel. 

¿Puede haber interés eco
nómico en comprar una 
acción del Alcalá? 

El interés económico propia
mente dicho es cero. Desde el 
momento en que tú compras 
una acción del Alcalá por 50 €. 

a ver quién es el rico que te la 
compra por 50 € también. Pero 
el interés social y deportivo es 
mucho, porque si tú manejas 
las acciones puedes manejar 
la política deportiva, la política 
de gestión. El que tiene más 
acciones monta el consejo de 
administración a su antojo. 
con un presidente a su antojo 
y todo eso. A partir de este 
momento quien sería el que 
cesa a los entrenadores sería 
el consejo de administración, 
como pasa en los clubes de 
Primera. 

No obstante, el socio nor
mal, que no comprará dema
siadas acciones, tampoco 
opta a tener ese poder 
deportivo del que habla. 

Se puede unir con otros. 
Esto es como la vida misma. Si 
tú y yo formamos una comu
nidad con dos acciones cada 
uno, pues ya tenemos cuatro. 
Si eso pasa con 15 socios, ya 
tenemos 30 socios. Cuando 
hicieron en la asamblea el 
comentario de que si venia un 
Pitterman, yo soy de los que 
dice que bienvenido sea. Si 
viene un tío y pone los 
500.000€ el club es suyo. Así 
es como funcionan las cosas. 
El socio no perdería tanto 
poder porque ahora no tiene 
mucho. Además, hay que 
tener en cuenta que en el 
modelo que hemos propuesto 
y que abandera Rodolfo 
Gómez el ayuntamiento tiene 
un 30% de las acciones, por lo 
que el ayuntamiento tendrá 
un papel importante. 

En la afición hay temor al 
observar los casos de clubes 
que tras su conversión en 
sociedad anónima están al 
borde de la desaparición, 
como el Compos ahora, o el 
Toledo este verano, o el 
Oviedo, o el ya desaparecido 
Mérida. ¿Es normal esa pre
ocupación? 

Esos casos se han producido 
por la propia situación real-de 
los clubes. Y además con una 
publicidad increíble. Lo del 
Campos, lo del Toledo y lo del 
Mérida se veía venir. Yen San
tiago, si el ayuntamiento, la 
población, las empresas, no 
han echado una mano es por
que no les ha dado la gana. Yo 
pongo un ejemplo: el Campos 
viene aquí a jugar contra 
nosotros y nos mete un gol 
Curiel. un futbolista por el que 
el Campos paga o ha prometi
do pagar un dinero que no va 
a tener. Y nosotros que esta
mos funcionando con una 
rigurosidad presupuestaria 
increíble y ellos a fichar de lo 
lindo. El Toledo y el Campos 
se han reforzado, que no les 
hayan salido los fichajes es 
otra cosa. Sabiendo cómo era 
su situación económica han 
fichado.Asíestánjugandocon 
la seriedad de todos los 
demás. Con una deuda de mil 
millones de pesetas como debe 
el Campos, yo no me meto a 
fichar a un futbolista. Esos 
son unos locos. Lo del Compos 
y del Toledo viene de hacer un 
presupuesto de setecientos 
millones y tengo diez millones 
en caja. 

Con la perdida de la identi
dad también hay el mismo 
temor, viendo a equipos que 
llegan a manos de e:rtranje-
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ros que luego traen a todos 
los futbolistas de su país, 
como hemos visto aquí en 
Madrid. 

Insisto. Ahora se les está 
dando a los socios la posibili
dad de que el club sea de ellos. 
Lo que es fácil es lo que esta
ban haciendo hasta ahora, 
una escasa responsabilidad 
por 20.000 pesetas al año. En 
las fases para la venta de 
acciones, primero tiene pre
ferencia el socio, a partes igua
les. Segundo, los socios que 
querían comprar más acciones 
y no han podido pueden hacer
lo en la segunda fase. Y en la 
tercera fase si nadie compra el 
capital social se podrá abrir a 
todos los demás. El club es de 
los socios, pero ellos tienen 
que comprar el club. Lo que no 
podemos decir es que el Alcalá 
ha cubierto el 1 % del capital 
por los socios y los socios se 
quejan. ¿De qué se van a que
jar si luego hay un señor que 
ha comprado el 99%? Si los 
socios no compran las accio
nes luego no se podrán quejar 
si viene un Pitterman. Decir 
que se quiere al Alcalá está 
bien, pero hay que demostrar
lo, y ahora es un buen momen
to. Tampoco estamos hablan
do de un dineral. Si la gente 
compra el club es suyo y podrá 
hacer con él lo que quiera. 

¿Cuáles son las previsio
nes que tenéis sobre la venta 
de acciones? 

Ahora no podemos dar una 
previsión porque no sabemos 
la gente que va a comprar o 
cuánto va a comprar. Lo lógico 
es que no las comprasen todas 
los socios. Seríamos la prime
ra sociedad anónima deportiva 
cuyo patrimonio sea exclusi
vamente de los socios. 
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la derreta contra el Barño del Pilar dela a los de luis Díaz a nueve puntos del ascenso 

4-1 El Alcalá B se despide de Tercera 
RESULTADO: BARRIO DEL PILAR 4; R.S.D. ALCALÁ 1 
BARRIO PILAR: Alberto, Jorge, Luísito, Félix (Paquíto, ?3), Eduardo, Lobo, Schuster, Villa
real, Sergio (Diego, 81), Belinchón (Javi Serrano, 87') y Alvaro. 
R.S.D. ALCALÁ: Germán, Alfonso, Sergito (Chiqui, 54'), Dani, Gerardo, Sergio Jiménez (Qui
CJUe, 37'), Fuentenebro (Raúl Ortiz, 54'), Ignacio, Miguel, Manu y Baci (Raulillo, 63') . 
ARBITRO: González Grande. 
INCIDENCIAS: un centenar de espectadores en la Vereda de Ganapanes. 

La vuelta de vacaciones de 
Semana Santa para el Alcalá 
no pudo ser peor. Se jugaba 
las pocas posibilidades que le 
quedaban para seguir luchan
do por el ascenso a tercera y 
fracasó en el intento. El Barrio 
del Pilar, un equipo que se 
jugaba la permanencia, le 
endosó cuatro goles a un filial 
rojillo que jugó uno de sus 
peores partidos de la tempora
da. No entendió nunca cómo 
debía jugar, no se supo amol
dar a un campo que no estaba 
ni mucho menos para fútbol 
arte y cedió demasiados balo
nes a un Barrio del Pilar que 
supo presionar en la salida del 
balón con mucho acierto, 
impidiendo la construcción del 
juego atacante rojillo. 

El partido empezó con un 
parón de cuarenta minutos. 

En el minuto 6, Germán, en 
una salida, chochó contra el 
delantero local Álvaro, que 
como consecuencia del tre
mendo golpe quedó tendido en 
el suelo sin respiración, tra
gándose casi la lengua. La 
madre del propio portero roji
llo, enfermera de prof~sión, 
tuvo que atender a Alvaro 
hasta que llegó una ambulan
cia. Al final todo quedó en un 
susto y el jugador del Barrio 
del Pilar se recuperó en el hos
pital. 

Después del forzado inter
medio, el Barrio del Pilar se 
adueñó del partido y le basta
ron los primeros treinta minu
tos iniciales para sentenciar el 
partido. Primero con dos goles 
y luego, después de que Manu 
acortara distancias de penalti, 
remachando con el tercero. El 

Alcalá B no tuvo reacción y el 
propio Barrio del Pilar puso la 
puntilla nada más comenzar 
la segunda mitad con un cuar
to tanto que ya era defmitivo. 

Con esta derrota el ascenso 
se le queda al Alcalá B a nueve 
puntos, que a estas alturas, ya 
parecen una cifra insalvable. 
Además, entre el Alcalá y los 
dos equipos que ya se han 
perfilado como más que pre
sumibles candidatos a jugar la 
liguilla de ascenso a Tercera, 
el Cobeña y el Colmenar Viejo, 
hay varios equipos que están 
en situación más favorable 
que los de Díaz para presentar 
batalla. De esta forma, ahora 
al Alcalá, con los deberes 
hechos, se le presenta un 
tramo final de liga tranquilo, 
en el que poco se van a jugar. 

Su Victoria a domicilio conua un rival directo, el Santa Eugenia, los alela 
del descenso, que va está a seis puntos 

0-1 El Comnlu respira tranquilo 
RESULTADO: SANTA EUGENIA O; COMPLUTENSE 1 (Chino, 15') 
SANTA EUGENIA: Teja, Israel, Roberto, Juanvi, Fonseca, Piñedo, Álex, Luis (Gonzalo, 54'), 
Iván (Agustín, 74'), Peña, Dani. 
COMPLUTENSE: Roberto, Díaz, Rulo, Mon, Mata, Alonso, Javi Hernández (Pelu, 74), Óscar, 
Abel (Edu, 62'), Luismi, Chino (Jorge, 87') 
INCIDENCIAS: Santa Eugenia, 100 espectadores 

El Complutense dio la pasa
da jornada un paso de gigan
te para conseguir la perma
nencia en Preferente al ganar 
a domicilio al Santa Eugenia, 
un rival directo en la lucha 
por escapar del descenso. 
Con esta victoria, los del 
Recinto Ferial dejan los pues
tos de descenso a seis pun
tos, con un importante col
chón de puntos. Aunque 
todavía queda mucha liga, el 
Complu tiene en su mano la 
salvación. Además, sin la pre
sión de verse en los puestos 
del fmal de la tabla, el Compu 
puede soltar los nervios y res
pirar más tranquilo, sabiendo 
que puede incluso permitirse 
un par de fallos . 

El Complu realizó un parti
do de manual del contragol
pe. El Santa Eugenia demos
tró mucho más empuje, pero 
los de Tena demostraron 
mucha más inteligencia. 

Supieron controlar todos los 
arreones de los locales y tem
plaron el juego en lo posible. 
El Santa Eugenia no encontró 
más recurso que colgar balo
nes para intentar perforar la 
portería visitante. El empuje 
local lo aprovechó el Complu 
en el minuto 15 cuando 
Chino culminó un contragol
pe poniendo en el marcador 
el único tanto del partido. 

Después del gol alcalaíno, 
el partido entro en una diná
mica de control del Santa 
Eugenia y salidas fulgurantes 
al contraataque del Complu 
que ya no se abandonó en 
todo el encuentro. Los del sur 
de la capital no encontraban 
claridad de ideas en ataque y 
se limitaban a un ataque en 
tromba con más corazón que 
cabeza, lo que el Complu 
supo leer a la perfección, 
saliendo en contragolpes en 
los que pudo haber senten-

ciado el partido, fallando 
incluso un mano a mano cla
rísimo con el meta visitante. 

CLASIFICACIÓN 

PlJGEPFC 

. 1~ 54 2715 9 34615 
2 Colmenar 54 27 16 6 5 51 26 
3 San Federico. 48 27 15 3 9 46 29 
4 El l>ardo . 47 27 14 5 8 43 36 
5 Pozuelo 45 27 12 9 6 41 28 
6 ~ B 45 2.713 6 8 38 31 
7 Aravar.a 43 27 12 7 8 40 34 .. ... . ..... 
8 Alcobendas 43 27 12 7 8 35 28 
9 T~.~_840 .2! 11 _7 9 35. 29 

10 Vilal>a 37 27 10 7 10 33 31 ···························· ·········· ... .. . . ..... ... . 
11 .~. :34 2.7 8 .19 9 30 32 
u B.Piar 34 26 9 710 32 35 . . . 
13 Majadahl>nda 33 27 10 3 14 34 38 
14 ~cast. 28. 27 8 415 30 39 
15 ~ .... 27 27 7 6 14 25 52 
16 sta. Eugenia 26 26 6 812 33 46 
17 lloadilla 18 27 5 3 19 22 52 
18 Moratalaz 14 27 3 5 19 22 55 

24 de abril de 2004 



Ciclismo 

En el velódromo de San Moix, Palma de Mallorca 

Gema Pascual, cuauo oros v 
dos platas en los campeonatos 
de España de pista 

La corredora simpatizante 
del e.e. !placea integrada en 
la selección madrileña y en el 
plan ADO de cara a la olimpia
da de Atenas, arrasó en los 
campeonatos de España de 
ciclismo femenino en pista 
celebrados en el velódromo de 
San Moix, de Palma de Mallor
ca. 

La corredora de Villalbilla 
venció en persecución indivi
dual, delante de las catalanas 
Azucena Sánchez y Débora 
Gálvez. 

Leire Olavarria (Euskadi) 
delante de Gema Pascual y 
Belén López (Andalucía). 

En puntuación, otra prueba 
especialista de Gema de cara a 
la olimpiada donde se volvió a 
imponer delante de Azucena 
Sánchez y Débora Gálvez 
(Cataluña). 

Gema Pascual ha tenido su 
prueba de toque en estos cam
peonatos de España de cara a 
los próximos campeonatos del 
mundo de Melbourne. 

"Suerte Gema". 

En Collado lillalba 

la Escuela Municipal del C.C. lplacea 
en la presentación de la F.M.C 

Los corredores de la escuela 
municipal del e.e. !placea, 
Alcalá Patrimonio de la Huma
nidad, hicieron su presenta
ción con una yinkana (prueba 
cronometrada de habilidad) , 
en la localidad de Collado 
Villalba, en una mañana desa
pacible por el frío y la lluvia, 
donde se dieron cita 168 
corredores, infantiles, alevines 
y promesas, de 13 escuelas de 
nuestra comunidad. 

En la categoría de promesas, 
con 55 participantes, primer 
triunfo oficial de los promesas 
alcalainos con Jorge González 
delante de Cristian Cuervo 
(Collado Villalba) y Sergio Mar
tín (C.C. Galapagar). 

En la categoría alevines de 
primer año, el triunfo fue para 
David Rodríguez (C.C. Getafe) 
con Adrián Yubero Asensi 
(C.C. !placea) 2º y Alejandro 
Martín (U.C. Fuenlabrada) 3º. 

En la categoría de alevines 
de segundo, el triunfo fue para 
el corredor de la P.C. Cedena-

Jorge González 

Fuenlabrada, Borja Amor, 
delante del !placea Álvaro 
Sebastián Sánchez y de Daniel 
Gil (S.S. de los Reyes). 

En la categoría de infantiles 
de 2º el vencedor fue José 
Osado, u.e. Coslada con Ata
nas Kirilov (C.C. !placea) 10º. 

También Gema Pascual fue 
la más rápida en la prueba de 
velocidad, imponiéndose en la 
final a Leire Olavarria (Euska
di) haciendo 3 ª Belén López 
(Andalucía). 

los cadetes de Pihasa-P. Bouoan en Tomelloso 
En scrath, prueba de fondo 

donde Gema participará en la 
olimpiada, se impuso con cier
ta autoridad repitiendo podio 
las catalanas Azucéna Sán
chez y Débora Gálvez. 

Los 50 ml S-P la vencedora 
fue Ainoa Pagola (Euskadi) 
delante de Gema Pascual 
(Madrid) y Leire Olavarria 
(Euskadi) . 

La prueba de keirin fue para 
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Los corredores cadetes del 
equipo de Alcalá Patrimonio 
de la Humanidad, Pihasa
Plásticos Bogoan, disputaron 
en la localidad manchega de 
Tomelloso, la prueba puntua
ble para el trofeo Castilla-La 
Mancha, con mucho frío y 
viento a lo largo de la prueba, 
sobre una distancia de 62 
kilómetros por la zona de 
Tomelloso, Osa de Montiel, 

Algemesí de Alba, Tomelloso. 
Los 85 jóvenes corredores, 

disputaron la prueba desde 
los primeros kilómetros, domi
nando el conjunto local con 
José María Cavo que se hizo 
casi todo el recorrido en solita
rio, siendo alcanzado por su 
compañero de equipo José 
Luis Cano en los kilómetros 
finales , presentándose en la 
meta por este orden. A conti-

nuación entraron tres corre
dores donde se encontraba 
David Martinez ocupando el 4 º 
puesto en la clasificación final 
y en el grupo principal, 35° 
Jesús Digón y 36º Daniel 
Adame. 

La clasificación por equipos 
para el Rualje-Tomelloso, con 
el conjunto alcalaino Pihasa-P. 
Bogoan en tercera posición. 
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111 acampada del Campista Cervantino 
El pasado día 19 de marzo, 

tras el previo y emotivo minuto 
de silencio, en homenaje a las 
victimas del brutal atentado 
del 11 de marzo, el e.e.e. 
Alcalá de Henares, inauguró la 
"III Acampada campista Cer
vantino", en presencia del con
cejal de Eduación, Francisco 
Bernáldez y el concejal de IU, 
Fran Pérez, como representan
tes del ayuntamiento de nues
tra ciudad, y el presidente de 
la Federación Española de clu
bes campistas, Antonio Enri
quez Goicoechea. 

A diferencia de años anterio
res, gozamos de tres espléndi
dos días de sol en compañía de 
compañeros llegados desde 
diversos puntos de la geografia 
nacional ... Nos reunimos 74 
familias llegadas_ desde Gua
dalajara, Soria, Alava, Bilbao, 
Palencia, Valladolid, Valdepe
ñas, Valencia, Murcia, Cádiz, 
Madrid y Alcalá de Henares. 

El viernes, tras la inaugura
ción y la correspondiente izada 
de banderas, se ofreció un vino 
español a todos los presentes, 
que prácticamente sirvió de 
comida del día, pensando ya 
en las competiciones que darí
an comienzo entrada la tarde. 
No puédo, ni quiero dejar de 
mencionar, que en esos 
momentos se presentó entre 
nosotros generando una gran 
alegria, alguien que habíamos 
mencionado anteriormente 
como víctima de la masacre del 
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Antonio Enríquez, presidente FECC, Francisco Granados, 
vicepresidente C.C.C. Alcalá, Eusebio Corrales, 
presidente C.C.C. Alcalá, Francisco Bernáldez, 

concejal de Eduación y Fran Pérez, concejal de IU. 

11-M, nuestro socio, y sobre 
todo amigo, -expresidente de 
este club- Javier Gismero. 
Quizá suene duro, pero así lo 
siento y así se lo digo: en nom
bre de los socios de este tu 
club, de todos los campistas de 
España y en el mio propio, 
bienvenido, amigo Javier. 

Ya entrada la tarde, dieron 
comienzo los juegos, donde 
destacó el alboroto de los más 
pequeños, que lo pasaron en 
grande. Al caer la tarde prepa-

ramos la ya tradicional barba
coa para deleite de los asis
tentes, hasta que dio comienzo 
el fuego de campamento que 
nos tuvo entretenidos hasta 
entrada la madrugada. 

El sábado, tras servir el 
desayuno, cumplimos la visita 
turística a la ciudad, generan
do ésta gran sorpresa en 
muchos de los asistentes al ser 
su primera visita. De vuelta a 
la acampada nos esperaba la 
comida que ofrecía el e.e.e. 

Alcalá de Henares: Sopa de 
cocido y magro con tomate. 
Como postre sorpresa, algo 
que encantó a los comensales, 
rosquillas de Alcalá. 

Tras la comida, las tertulias, 
antes de jugar las finales de 
las distintas competiciones y 
"otra paliza" para los peques, 
merienda incluida. Y a las 8 
pm, una segunda barbacoa y 
caras de sorpresa · entre los 
asistentes, preguntando cuan
do dejaríamos de comer, aun
que según salían las bandejas, 
éstas se iban "descomprimien
do". 

Ya entrada la noche, durante 
el fuego de campamento, se 
hizo la entrega de trofeos y 
recuerdos conmemorativos de 
esta "III Acampada del Cam
pista Cervantino" a todos los 
clubes aquí representados. 

Acto seguido, baile hasta la 
madrugada y clausura de la 
acampada con gran pena, pero 
con la mente puesta en la pró
xima cita, que tendrá lugar en 
Villagarcía de Arousa (Vigo). 
donde el C.C.C. La Coruña 
organiza la 46 acampada 
Nacional de la FECC durante 
los días 2 al 12 de abril . 

No quiero despedirme sin 
hacer resaltar el alto grado de 
participación en las áreas 
encomendadas a los socios del 
C.C.C. Alcalá de Henares, para 
el bienestar de los visitantes. 
Desde aquí, Gracias por estar 
a la altura. 

Eusebio Corrales 
Presidente del e.e.e. 

Alcalá de Henares 
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Marta Viñuelas coloca el pin del 400 aniversario a 
Roberto Araujo, concejal de Turismo de Villagarcía de Arousa 

El presidente de la F.E.C.C., Antonio Enríquez entrega la bandera 
campista a Marta Viñuelas 

Alcalá de Henares consigue la organización 
de la 41' Acampada Nacional de la F.E.C.C. 

El pasado día 9 de abril el 
Club Camping Caravaning 
de Alcalá de Henares, 
durante la asamblea 
nacional de la F.E.C.C. pre
sentó el proyecto de organi
zación de la 4 7 Acampada 
nacional en Alcalá. 

La presentación corrió a 
cargo .de Eusebio Corrales 
presidente del club y Juan 
Pastor coordinador general 
del coµiité organizador de la 
4 7 Acampada nacional. 

Sobre las 14 horas y tras 
varias deliberaciones los 
150 compromisarios que 
componen la asamblea otor
garon su voto por mayoría al 
club de Alcalá para organi
zar el evento. 

Días antes el comité orga -

Una vez al año l<! gran fami
lia campista procedentes de 
todas las Comunidades Auto
nómicas e invitados de otros 
países, (estadísticamente el 
grado de participación es de 
SIETE a OCHO MIL perso
nas). Nos reunimos unos días 
durante los cuales desarrolla
mos una serie de actividades 
dentro y fuera de la propia 
acampada. 

De las actividades desarro
lladas dentro de la acampada, 
hemos de destacar, las depor
tivas, tales como torneos de 
fútbol, cross, petanca, juegos 
de mesa etc., si bien todo está 
en función de las instalacio
nes que nos ofrezcan, ya que 
el espíritu es el de la máxima 
participación y disfrute. 

Durante la noche se realiza 
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"Miguel de Cervantes" se interesa por el stand de Alcalá 

clué es 101 1c1m11d1 n1ci1n11? 
el llamado FUEGO DE CAM
PAMENTO, consistente en 
actuaciones bien de teatro, 
baile regional, actuación 
musical etc., de todos los clu
bes representados, así mismo 
y a partir del jueves, cada club 
realiza una degustación de los 
productos gastronómicos típi
cos de su región. 

Fuera del recinto se canali
zan en dar a conocer la ciudad 
donde se organiza, ofreciendo 
a nuestros visitantes su patri
monio cultural, histórico y 
gastronómico. Por ello se reali
zan excursiones guiadas para 
hacer cumplir estos objetivos. 

Como homenaje a la ciudad 
que les acoge, se realizara un 

desfile ataviados con sus tra
jes típicos y su folclore en el 
centro de la ciudad. 

El perfil medio de un cam
pista es de un poder adquisiti
vo medio alto, pues la inver
sión que realiza para la practi
ca de este hobby está entre los 
8 y 10 millones de pesetas 
correspondiente a caravana 
más coche, sin contar seguros 
y gastos de mantenimientos 
anuales. 

Disponemos de jornadas de 
puertas abiertas para dar a 
conocer nuestras costumbres 
y convivencia y el respeto que 
tenemos por el medio ambien
te. 

Desde el enfoque económico, 

nizador y la concejalía de 
turismo de Alcalá montó un 
stand en el recinto ferial 
Fexdega de Vilagarcia de 
Arousa (Pontevedra), para 
promocionar Alcalá y la 4 7 
edición de la Acampada 
nacional de la F.E.C.C., 
durante los cuatro días que 
el stand ha permanecido 
abierto ha sido visitado por 
más de 3.000 personas inte
resándose por Alcalá y soli
citando planos de acceso al 
lugar de la acampada. 

El acto más importante 
tuvo lugar el sábado día 10 
de abril con un acto oficial 
en el recinto ferial de Fexde
ga que presidíó la concejala 
de Turismo de Alcalá Marta 
Viñuelas, su homólogo vila
garciano, Roberto Arauja fue 
el encargado de recibir a la 
edil alcalaína en el stand 
donde se exhibían algunos 
de los muchos encantos que 
tiene nuestra ciudad. 

Marta Viñuelas se interesó 
por el desarrollo de la 46 

la aportación según estadísti
cas de una Acampada 
Nacional en la zona donde se 
desarrolla, es de unos ingre
sos directos a todos los secto
res comerciales por los gastos 
realizados de los participantes 
superan el 1.500.000 DE 
EUROS. 

No cabe duda, y demostrado 
está, que una Acampada 
Nacional constituye un exce
lente escaparate promociona! 
de los recursos turísticos y 
gastronómicos de una ciudad 
y de su comunidad. 

En resumen un evento de 
estas características sirve para 
conocer nuestro país y a la vez 
nos sirve a nosotros mismos 
para estrechar lazos de amis
tad entre las familias campis
tas de España y Europa. 
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Marta Viñuelas junto con el 
presidente del club de Alcalá, 

Eusebio Corrales, y Juan 
Pastor, coordinador general de 

la 47 Acampada nacional, 
visitan el lugar donde se 

ubicaba el club de Alcalá en la 
46 Acampada Nacional. 

Acampada Nacional en Villa
garcía de Arousa conversan
do con sus organizadores, 
tomando nota de las necesi
dades e infraestructuras 
necesarias para organizar el 
próximo evento. Por ello la 
concejala puso de manifies
to su deseo de estar a la 
altura de las circunstancias. 

Después hubo un inter
cambio de regalos entre los 
representantes de ambos 
municipios y de la organiza
ción de la acampada. 

Aparte de las autoridades 
y los miembros de la organi
zación de la acampada el 
acto contó con un invitado 
de lujo "D. Miguel de Cer
vantes Saavedra" que por 
arte de magia de estas tie
rras se presentó en el recin
to de Fexdega para promo
cionar los actos del próximo 
año con motivo del 400 ani
versario de la publicación 
del Quijote. 

Ya por la noche y a la hora 
de las meigas, en el acto de 
clausura, Marta Viñuelas se 
fue de Villagarcía de Arousa 
con la bandera que nos une 
a todos los campistas bajo el 
brazo, que será guardada en 
el ayuntamiento alcalaíno 
hasta que el próximo día 24 
de marzo del 2005 que se ice 
de nuevo para ondear al 
viento las ilusiones campis
tas, los días que durará la 
4 7 edición de la Acampada 
Nacional de la F.E.C.C. 

Juan PASTOR 
Coordinador C. Organizador 
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Atletismo 

la clínica Fisiomer ofreció tratamiento de fisioterapia a los participantes 
en la legua cervanuna 

100 corredores recibieron masaie 
gratuito en la plaza de Cervantes 
Un centenar de los 630 participantes en la legua cervantina organizada el domingo 18 de abril 
por el club AJALKALA recibieron en la plaza de Cervantes tratamiento de fisioterapia gratuito 
simplemente por su participación en la carrera. La directora de la clínica Fisiomer, Mercedes 
Franco, dirigió a un equipo de colaboradores que realizaron, en una tienda de lona colocada junto 
a la estatua de Cervantes, masajes y tratamientos diversos a los corredores que lo demandaron. 

Según Mercedes Franco, 
que ya había realizado esta 
experiencia en el cross de la 
Virgen del Val en el distrito V, 
donde se encuentra la clínica 
Fisiomer (en la plaza Pedro 
Bias, frente a las piscinas del 
Val) , la mayor parte de los 
participantes en la legua cer
vantina que acudieron a la 
tienda de campaña, recibie
ron masaje de descarga, pero 
también se hizo tratamiento 
de pequeñas roturas de 
fibras musculares: 'También 
se atendió alguna que otra 
pequeña contractura muscu
lar en la espalda, rozaduras 
por la ropa o el sudor que 
provocan pequeñas erupcio
nes en la piel, así como 
ampollas, rozaduras y algu
na uña encarnada, trata
mientos éstos que dio nues
tro podólogo", explicó la pro
pia Mercedes Franco. 

Por otra parte, la directora 

de Fisiomer explicó también 
que antes de comenzar la 
carrera se dio masaje d e 

calentamiento y estiramien to 
a algunos de los participan
tes que lo demandaron. 
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Más de 600 corredores tomaron la salida en la Carrera Popular de Alcalá 
a pesar del mal tiempo 

Masiva panicipación en la legua Cervanuna 
Entre el frío y la lluvia, la mañana del pasado domingo invitaba sobre todo a quedarse en 
casa descansando. Sin embargo, más de seiscientos corredores se dieron cita en la Plaza 
Cervantes para tomar parte en la XXVI Legua Cervantina. Exactamente fueron 630 corre
dores los que llegaron a la Plaza Cervantes después de recorrer los 5.572 metros - una legua
de la carrera en un recorrido que atravesó el casco histórico complutense, lo que sin duda 
fue un aliciente destacado a la hora de hacer frente al terrible frío que hacía esa mañana. 

La XXVI edición de la 
Legua Cervantina volvió a 
demostrar que la Carrera 
Popular de Alcalá tiene 
tirón. La cifra de corredores, 
630, no parece demasiado 
elevada, pero teniendo en 
cuenta las bajas temperatu
ras y la lluvia es una canti
dad de corredores nada des
preciable. La carrera trans
currió con normalidad. Los 
valientes que desafiaron el 
frío tuvieron como recom
pensa el poder hacer ejer
cicio en una mañana de 
domingo por un casc:o histó
rico Patrimonio de la Huma
nidad. 

La cabeza de carrera tuvo 
un fuerte ritmo y el pelotón 
que encabezaba la marcha 
se mantuvo compacto 
durante buena parte de la 
carrera. No fue hasta el 
tramo final cuando el grupo 
de cabeza, más o menos 
homogéneo durante la 
mayoria del trayecto, empe
zó a desmembrarse. El apre
tón final lo dio Gabriel 
Funes, un alcalaino que 
competía con el equipo Sca
nia Pamplona. El sprint final 
de Funes le bastó para llegar 
a meta con una holgada 
diferencia sobre sus compe
tidores. 

del club Marathonianos 
Leganés, y Miguel Ángel 
Cadenas, del club Maratón. 
Javier García Morán, el 

mejor clasificado del Ajalka
lá no pudo entrar entre los 
cinco primeros, ya que por 
delante de él entraron Eliseo 

Bodelón, del club Graf 93, y 
Juan Crespo Rincón, del 
Majadahonda. Entre las chi
cas, Azucena Díaz, también 
del Scania Pamplona, fue la 
que se llevó el gato al agua, 
y además con una diferencia 
de veintiún puestos sobre 
Beatriz Morillo, del Playas 
de Castellón, y Pilar Alonso, 
segunda y tercera respecti
vamente. 

Como todos los años, la 
BRIPAC, que colaboró con la 
prueba aportando mucho 
material, tuvo su competi
ción particular. Rogelio Goñ
zález fue el miembro de la 

Por detrás del alcalaino lle
garon a meta Mircea Sacara, Los ganadores de la Legua Cervantina en categoría masculina 
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A la derecha, las vencedoras 
de la Legua Cervantina en 

categoría femenina. 

BRIPAC más rápido, y como 
recompensa obtuvo la copa 
que le otorgó en la entrega 
de premios el Teniente Coro
nel del Estado Mayor, Juan 
Valentin. 

Además de la carrera, uno 
de los atractivos de esta 
Legua Cervantina es el sor
teo de importantes premios 
entre los participantes una 
vez acabada la carrera. Tele
visores y cadenas musicales 
eran algunos de los regalos 
más deseados. Para recupe
rar fuerzas y subsanar algu
nas pequeñas molestias 
fruto del esfuerzo, la Cínica 
Fisiomer puso a disposición 
de los corredores a sus 
masajistas, que atendieron 
a aquellos que así lo pidie
ron en una tienda de cam
paña instalada por la BRI
PAC en la Plaza Cervantes. 

En una desapacible mañana en la que hubo nieve v lluvia 

230 escolares participaron en el cross del disuno 111 
Unos 230 escolares participaron el sábado 27 de marzo en el cross del distrito m, en el cual 
se contó con la presencia del presidente de la delegación municipal, Jesús Fernández Pas
cual, de sus vocales, del concejal de Deportes, Marcelo Isoldi y del portavoz municipal de 
Izquierda Unida, Francisco Calles. También asistió el gerente de la Ciudad Deportiva, Eduar
do Barrera, personal técnico de la misma así como del Club Ajalkalá que pusieron en mar
cha el dispositivo necesario para la organización de la carrera. 

La carrera se celebró en 
unas condiciones meteoroló
gicas muy desfavorables. En 
su inicio los primeros corre
dores hubieron de correr por 
el antiguo vivero de Reyes 
Católicos con nieve y a 
medida que avanzó la maña
na hubo una lluvia que 
endureció la prueba. 

A pesar de estas circuns
tancias tan adversas, un 
total de 230 niños y jóvenes 
participaron en la carrera 
poniendo coraje e ilusión. 
Junto a la línea de meta, 
situada junto al auditorio de 
la Rinconada, se realizó la 
entrega de premios en la 
cual participaron las autori
dades asistentes y en la que 
no faltaron los sorteos de 
premios entre los asistentes. 

En cuanto a los primeros 
clasificados en cada una de 
las categorías, el cuadro de 
honor .estuvo formado por 
los siguientes participantes: 

En la categoría infantil 
masculino el primero fue 
Jaime Villa Cámara (Doctor 
Marañón)_. Segundo entró en 
la meta Osear López Martí
nez (Alkala Nahar) y tercero 
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Jesús Fernández Pascual, presidente de la delegación municipal 
durante la entrega de premios del cross del distrito 111 

fue Rubén López Ruano 
(Antonio Machado). 

En la categoría infantil 
femenina la campeona fue 
Miriam Sanabria Morillo 
(Lope de Vega). Segunda 
quedó Jessica García García 
(Isidra de Guzmán). En ter
cera posición entró Maitane 

Zaturechi (Doctor Marañón). 
En la categoría cadete 

femenina la primera clasifi
cada fue Alma Pérez Martí
nez (Antonio Machado). 
Segunda quedó Carlota 
Mendieta Moreno (Ignacio 
Ellacuria) y tercera fue Cin
tia Da Silva del Moral (Isidra 

de Guzmán). 
En la categoría cadete 

masculino el triunfo fue 
para José Antonio Santos 
Lanchas (Atenea). Segundo 
quedó Raúl Pasamar López 
(Filipenses). En tercer lugar 
quedó Carlos Marina Ber
mejo (Cardenal Cisneros). 

En la categoría juvenil 
masculino el triunfador 
absoluto fue Guillermo 
Rodríguez Sampedro (Albé
niz). 

En alevin masculino el pri
mero en la meta fue Ángel 
Ozores Barrio (Emperador 
Fernando) . Segundo quedó 
Aitor Oyarzaguera Hurtado 
(Emperador Fernando) . Ter
cero entró Miguel Tamayo 
Sanz (Escuelas Pías). 

En alevín femenino la 
campeona fue Miriam Fer
nández Galán (Antonio 
Machado). Segunda fue Ana 
Rocío Lucas Rodríguez (Dul
cinea) y tercera quedó 
Judith Martín Sánchez 
(!placea). 

En la categoría benjamin 
masculina quedó primero 
Andrés Aymat Morcillo 
(Pablo Neruda). Segundo fue 
Gerson González Amador 
(Francisco de Quevedo) y 
tercero quedó David Cha
mán Becerra (Val dan era). 

Por último, en categoría 
benjamin femenina el triun
fo fue para Raquel González 
Sanchidrián (García Larca). 
Segunda fue Ana Elena Fer
nández Cuenca (Pablo Neru
da) y tercera fue Alba López 
Ruano (Dulcinea) . 
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Atletismo 

,odos los años aumentamos la participación", düo el presidente de la 
delegación, Javier Fernández Abad 

360 escolares parlicinaron en el cross del distrho VII 
las carreras se realizaron en el parque O'Donnell 
Un total de 360 escolares participaron el sábado 17 de abril en la duodécima edición del 
cross escolar del distrito VII, que tuvo lugar en el parque O'Donnell. La organización técni
ca de la carrera corrió a cargo del club de atletismo AJALKALA y de la Ciudad Deportiva 
Municipal y el patrocinio corrió a cargo de la propia delegación municipal del distrito. El 
presidente de la delegación municipal del distrito, el concejal del Partido Popular Francis
co Javier Fernández Abad, manifestó que "estamos muy satisfechos en la delegación de 
cómo ha salido el cross puesto que ha sido todo un éxito. Cada año hay mayor participación 
y eso nos satisface enormemente". Con Fernández Abad también estuvo su compañero en 
la corporación municipal, el concejal de Deportes y Juventud Marcelo Isoldi, así como los 
vocales de la delegación municipal del distrito. Todos ellos estuvieron presentes en la entre
ga de trofeos y en e1 sorteo de regalos. 

Desde las diez y media de la 
mañana hasta las doce y vein
te del mediodía se realizaron 
las diferentes carreras en las 
categorías de juveniles, cade
tes, infantiles, alevines y ben
jamines, tanto masculinos 
como femeninos. 
El concejal Javier Fernández 
Abad, explicó a PUERTA DE 
MADRID que "es una satisfac
ción muy grande para todos 
los miembros de la delegación 
municipal del distrito que en 
las categorías de los más 
pequeños se produzca la 
mayor participación. Esto 
demuestra que el deporte en 
nuestro distrito tiene un gran 
calado, sobre todo entre los 
niños más pequeños". 
La celebración de este cross 

24 de abril de 2004 

viene a ser una antesala para 
la próxima celebración de las 
fiestas de San Isidro en las 
que ya está trabajando la dele
gación municipal con su presi
dente a la cabeza. En las dife
rentes carreras del cross, 
según categorías, participaron 
escolares con edades com
prendidas entre los 9 y los 18 
años. La delegación municipal 
del Distrito VII y el Club de 
Atletismo AJALKALA contaron 
con la colaboración de la Aso
ciación de Vecinos "San Isi
dro", la Asociación Socio-cul
tural "Eras de San Isidro", así 
como de numerosas firmas 
comerciales. 
Francisco Javier Fernández 
Abad reconoció que "el parque 
O'Donnell es un lugar idóneo 

para la celebración de este 
cross. En el distrito VII tene
mos la suerte de tener esta 
gran zona verde". 

Resultados 

- Categoría Benjamín Masculi
no: 

1 º. Andrés Aymat Morcillo 
(Pablo Neruda) 
2º. Diego Puig Jimeno (Dulci
nea) 
3º. David Chamón (Valdenera) 

- Categoría Benjamín Femeni
na: 

1 ª. Ana Helena Fernández 
Cuenca (Pablo Neruda) 
2ª. Alba López Ruano (Dulci
nea) 
3ª. Andrea Cosmina Dora 
(Miguel Hernández) 

El presidente de la delegación 
del distrito, Javier Fernández 
Abad, durante la enrega de 

premios 

- Categoría Alevín Masculino: 

1 º.Javier Santorcuato (Beatriz 
Galindo) 
2º. Jorge Peñuelas Morales 
(Escolapios) 
3º. Pablos Marcos Sierra Gon
zález (Antonio de Nebrija) 

- Categoría Alevín Femenina: 

1 ª. Miriam Fernández Galán 
(Beatriz Galindo) 
2ª. Patricia Augusto Moreno 
(García Lorca) 
3 ª. Laura Collado Barbas 
(Escolapios) 

- Categoría Infantil Masculino: 

1 º. Jaime Villa Cámara (Doc
tor Marañón) 
2º. Pablo Esprem Brosset (San 
Joaq~in y Santa Ana) 
3°. Osear López Martínez 
(Alkala Nabar) 

- Categoría Infantil Femenina 

1 ª. Miríam Sanabria Morillo 
(Lope de Vega) 
2ª. Lorena Morales López 
(IES. Pedro Gumiel) 
3ª . Sandra Rubio Loeches 
(Henares) 

- Categoría Cadete Masculino 

1°. José Félix Huerta Villadan
gos (Escolapias) 
2º. Raúl Pasamar López (Fili
penses) 
3°. Alberto Viñuelas Andrés 
(Escolapios) 

- Categoría Cadete Femenina 

1 ª Carlota Mendieta (Ignacio 
Ellacuria) 

- Categoría Juvenil Masculino 

1 º Manuel Hernández (IES 
Alonso Quijano) 

- Categoría Juvenil Femenino 

1 ª Sara Cáceres del Castillo 
(Cardenal Cisneros) 
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Tauromaquia 

Paquiro Chico en la cena homenaje que los componentes de su peña organizaron. A la derecha, detalle de la exposición de objetos de Paquiro 

Estuvo organizada por la peña que lleva su nombre v contó, 
entre otros actos, con una cena-homenaje 

Semana taurina en honor a Paauiro Chico 
Jorge Martínez "Paquiro Chico" fue homenajeado por la peña que lleva su nombre la sema
na del 29 de marzo al 4 de abril. Contó con varios actos, entre los que cabe destacar una ex
posición fotográfica taurina y una cena-homenaje, ambos en el Círculo de Contribuyentes. 
Paquiro Chico, tras una etapa de novillero en que ha evolucionado considerablemente, quie
re tomar este año la alternativa y venir a las Ferias de Alcalá como matador de toros. 

Para Paquiro Chico la peña 
que lleva su nombre significa 
"gente que te quiere, gente te 
apoya y que está detrás de ti y 
te hace mucha ilusión un ho
menaje as í." La Peña celebró 
esos días su tercer aniversario 
y Paquiro quiere dar "satisfac
ciones y alegrias a esta peña y 
que dure ." La idea de Paquiro 
Chico, es te año, es torear 10 o 
12 novilladas y tomar la alter
nativa es te año y venir a Alca
lá como matador de toros o to
mar la alternativa aquí, por
que Paquiro se ve ya con toros. 
El año pasado por circunstan
cias de la cornada que sufrió 
no pudo tomar la alternativa y 
se quedó a media temporada. 

En la cena-homenaje se en
contraba el fundador y presi
dente de la peña "Paquiro Chi
co", el rapsoda Antonio Soria, 
quien comentó a PUERTA DE 
MADRID que "Paquiro torea 
últimamente bastante bien. 
Empezó un poco flojillo , como 
todos, pero paulatinamente va 
cogiendo la forma. Ya está en 
torero, y a ver si con un poco 
de suerte se hace matador de 
toros este año". Soria explicó 
que "la ·peña es para dar apo
yo a Paquiro Chico. Porque el 
arte del toro es muy dificil y 
complicado y hay que tener 
suerte. Está entrenando mu
cho y está apretando, vamos a 
ver si puede subir como lo han 
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hecho otros antes." El rapsoda 
añadíó que "es una pena que 
la plaza de toros no la den más 
utilidad, para los chavales 
porque estamos a 30 kilóme
tros de Madrid y todo lo que 
sea en beneficio de la tauro
maquia en Alcalá, mejor para 
todos, porque ya tenemos a 
Encabo, Regino Ortés o Tejela, 
que, además a la cena no han 
podido venir, pero tenían ga
nas." 

Paquiro Chico toreó el pasa
do año 15 novilladas y cortó 
14 orejas y un rabo. Este año 
comienza otra vez la tempora
da y Antonio quiere desearle 

mucha suerte. Soria quiso 
"dar las gracias a todas las pe
ñas taurinas que han venido y 
suerte este año." 

Javier Fernández Abad, con
cejal del Partido Popular, asis
tió a la cena homenaje en sus
titución del alcalde complu
tense, que se encontraba en 
varios compromisos. Fernán
dez Abad explicó que "quiero 
transmitir en nombre del al
calde sus mejores deseos a Pa
quiro Chico y a la afición tau
rina alcalaína. No hay que ol
vidar que en Alcalá el mundo 
del toro está creciendo, que 
hay cinco matadores y un no-

CONSULTA MEDICO~ 
PSIQUIÁTRIC ~1· 

AIElllA•IEIT 
• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

el Teniente Ruiz n2 5 - 12 A 
Telf .: 91 881 63 47 

ALCALÁ DE HENARES 

villero y esto es importante 
porque hace unos años era 
impensable." 

Juan José Martinez, padre 
de Paquiro Chico, comentó 
que "creo que todo lo que esta
mos haciendo tarde o tempra
no tendrá su recompensa. Es 
un chaval que se lo está "cu
rrando" desde abajo y está lu
chando por todo y para todos. 
No hablo como padre sino 
como aficionado, y creo que 
Paquiro Chico tendrá su re
compensa porque se lo merece 
y vale. Este año si Dios quiere 
tomará la alternativa, va a ir a 
por todas. Le deseo que triun
fe y que saque lo mejor que 
tiene. " 

Julio Fernández, experto 
taurino, que ha trabajado en 
la plaza de Alcalá toda su vida, 
y vio coger la alternativa a Ma
nolete cuando era pequeño ex
plicó que "Paquiro tiene unas 
ilusiones tremendas, a ver si 
le ayuda alguien y puede cum
plir sus deseos. A Paquiro hay 
que darle más cuartel y tiene 
que torear." 

Entre los asistentes a la 
cena homenaje se encontra
ban dos ganaderos, uno de 
ellos , Felipe Navas, explicó a 
PUERTA DE MADRID que "ha 
toreado en novilladas mias y 
posibilidades tiene , lo que 
pasa es que el mundo del toro 
es muy dificil y complicado. 
Tiene que tener la suerte del 
sitio justo y es dificil. Le veo 
evolución y creo que ya puede 
tomar la alternativa." 

Otros actos con que contó la 
semana taurina fue la exposi
ción fotográfica de varios tore
ros con capotes de Paquiro 
Chico. El Domingo 4 se cele
bró en la finca de la Isla del 
Colegio unas gachas para los 
miembros de la peña, prepara
das especialmente por Paquiro 
Chico. 

PUERTA de Madrid 
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El Avuntamiento 
fletará un 
autocar para 
el partido 
entre la 
u.o. casetas v 
el Alcalá 

Con motivo de la cele
bración del partido entre 
la U.D. Casetas y la R.s.D. 
Alcalá el día 25 de abril a 
las 16'30, el ayuntamien
to de Alcalá de Henares 
pondrá a disposición de 
los socios y simpatizantes 
de nuestro club, un auto
car que partirá del estadio 
municipal Virgen del Val 
el día del encuentro a una 
hora pendíente de deter
minar. 

en la sede social del 
club (calle Arcipreste de 
Hita~ 6) se procederá a la 
inscripción de todos aque
llos socios que deseen 
animar al equipo en este 
desplazamiento. Los sim
patizantes que lo deseen 
realizarán la misma ins
cripción quedando ésta 
pendiente de las plazas 
reservadas a los socios. 

Por otro lado, la R.S.D. 
Alcalá también informa 
que con motivo de la cele
bración del 75º aniversa
rio de la R.S.D. Alcalá ha 
solicitado a la AD. Alcor
cón y a la Real Federación 
Española de Fútbol la 
autorización pertinente 
para la celebración de 
dícho encuentro el día 1 
de mayo a las 20'00 
horas, haciéndolo coinci
dir así con la onomástica 
del club. 

En dicho partido cada 
socio dispondrá de una 
entrada de idéntica cate
goría que podrá pasar a 
recoger la semana del 
encuentro en las oficinas 
del club con la presenta
ción del carné correspon
díente. con esta entrada 
podrán acceder al estadio 
las personas junto con los 
socios como celebración 
del 75º aniversario de la 
R.S.D. Alcalá. 

PUERTA de Madrid 

Nueve días antes salió a hombros en la plaza de Arles (francial 

luis Miguel Encabo 
no defraudó en su presentación 
en la Maestranza de Sevilla 
Luis Miguel Encabo brilló en su presentación en la Real Maestranza de Sevilla durante la 
feria de abril. El diestro complutense toreó el lunes 19 de abril la quinta corrida de abono 
del cic lo sevillano y estuvo muy cerca de dar la vuelta al ruedo en el dificil albero de la Maes
tranza donde se las tuvo que ver con dos dificiles enemigos de la ganaderia de José Cebada 
Gago. Encabo se encuentra en un excelente momento después de triunfar en Arles (Francia) 
donde cortó dos orejas y salió a hombros como triunfador de la tarde. 

Luis Miguel Encabo, que se 
prepara a fondo para su pre
sentación esta temporada en 
la feria de San Isidro, donde 
ha sido contratado para torear 
en dos corridas, estuvo cerca 
de triunfar en la Maestranza 
de Sevilla. El alcalaíno toreó la 
quinta corrida de la feria de 
abril compartiendo cartel con 
Domingo Valderrama y Pepin 
Liria. La actuación del alcalaí
no fue excelente si se tiene en 
cuenta el poco juego que die
ron los animales de la ganade
ría de los herederos de Cebada 
Gago. 

A pesar de las dificultades, 

Encabo hizo buenas faenas de 
capote, brilló con las banderi
llas como en él es habitual y 
de muleta hizo lo que pudo 
con los dos toros que le caye
ron en suerte. Incluso uno de 
ellos le llegó a dar una voltere
ta puesto que el alcalaíno salió 
a por todas para brillar en el 
albero de la Maestranza. 

El torero alcalaíno recibió 
una fuerte ovación del público 
sevillano y estuvo cerca de dar 
una vuelta al ruedo, pero lo 
más importante fue que ha 
dejado en Sevilla la tarjeta de 
visita para volver a torear en 
una de las plazas más impar-

tantes del mundo y hacerlo 
con absoluta garantia de bri
llantez y entrega. 

Mucho mejor resultado 
obtuvo Luis Miguel Encabo en 
la plaza de toros de Arles 
(Francia) el sábado 1 O de abril. 
Con un cartel que compartió 
con el propio Pepín Liria y con 
Fernández Meca, el alcalaíno 
hizo una soberana faena a su 
primer toro al que le cortó los 
dos apéndices. De esta forma 
y completando la tarde con 
una gran ovación a su faena 
en el sexto toro, Encabo salió 
a .hombros siendo el gran 
triunfador en el coso francés. 
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Plaza de Toros 
ABONO FIESTAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

V FERIA DE SAN ISIDRO 2004 

-----.... -.... -------....¡ --::::.·n' o •1-;:-....¡ 

FIESTAS DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
A las 6,30 de la tarde , 3 Novilladas con Picadores de Abono: Los días 29 y 
30 de Abril y 1 de Mayo y 1 Corrida de Toros Goyesca (fuera de Abono): 
Día 2 de Mayo. 
FERIA DE SAN ISIDRO 
Del 8 de Mayo al 5 de Junio , A las 7 de la tarde 22 Corridas de Toros , 
3 Corridas de Rejones , 3 Novilladas con Picadores. 
27 de Mayo: Corrida de la Asociación de la Prensa (fuera de abono), 10 de 
Junio: Corrida de la Beneficencia (fuera de abono). 
Los toros estarán expuestos en la Venta del Batán, a partir del sábado 
1 de Mayo. 
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sucesos 

Deió una nota v un nso en el salpicadero 

Un hombre de 36 años se suicidó 
envenenándose dentro de su vehículo 

Sobre las 22'25 horas del 
pasado viernes, día 16 de 
abril, tuvo conocimiento la 
Guardia Civil a través de la 
llamada de varios vecinos de 
los bloques colindantes, de 
que en el interior de un vehí
culo que llevaba más de 5 ho
ras estacionado, en la calle 
Portal de Belén de la localidad 
de Arganda del Rey, había un 
individuo que permanecía in
móvil. 

que voluntariamente se había 
suicidado y que dieran aviso 
del hecho a varias personas. 

La Asociación de vecinos va denunció en PIERTI DE llDRID 
la ana velocidad a la aue circulan los automóviles 

Personados los agentes en el 
mencionado lugar pudieron 
comprobar lo narrado ante
riormente y que dicha persona 
era cadáver, encontrándose 
un vaso en el salpicadero del 
vehículo en el que al parecer 
se tomó el producto tóxico. 
También había una nota en la 
que de su puño y letra decía 

De las gestiones practicadas 
por la Guardia Civil se com
probó la identidad del falleci
do, José Luis A.R., de 36 años 
de edad, con domicilio en Bur
gos. El levantamiento del ca
dáver se llevó a cabo tras or
denarlo la autoridad judicial 
poco después de la una de la 
madrugada, siendo trasladado 
al tanatorio de Arganda del 
Rey donde se le practicó la 
pertinente autopsia. 

El suceso congregó en las in
mediaciones del lugar a un 
buen número de vecinos de los 
bloques de viviendas próximas 
que se interesaron por lo suce
dido. Un coche volcó en Ronda Fiscal 

Tarde o temprano, tenía que 
pasar algo así, como ya mostró 
PUERTA DE MADRID en nú
meros anteriores, en donde re
cogía la preocupación y las 
quejas de la Asociación de Ve
cinos del Distrito III, ante la 
velocidad excesiva que alcan
zan los coches en Ronda Fis
cal. Cerca de las nueve de la 
noche del 19 de abril, se pro
dujo un accidente, en el que 
un Hyundai Accent gris coli
sionó contra un Fíat Bravo y 
volcó en medio de la carretera. 
Como consecuencia de la coli-

sión también resultó afectado 
un vehículo Ford Fiesta que se 
encontraba estacionado. 

Al lugar del accidente acu
dieron efectivos de la Policía 
Local y servicios sanitarios ya 
que había dos personas heri
das, el conductor del Hyundai 
que había volcado, y el con
ductor del Fíat Bravo. El pri
mero tuvo heridas leves aun
que fue trasladado al hospital 
Principe de Asturias para ser 
allí atendido. El otro conduc
tor no precisó asistencia sani
taria. 

Su desa•ñci6n .. e de1anciad1 e1 Teneió• e111Viembre 

Encontrado cadáver un hombre de 10 años 

Parece que los niños IUeron los causames del mismo 

Sobre las 14 horas del pasa
do día 15 de abril fue hallado 
el cadáver de un hombre se
mienterrado y en avanzado es
tado de descomposición, el 
cual se encontraba en el para
je denominado La Isla, cauce 
antiguo del rio Jarama a la al
tura del kilómetro 9'500 de la 
carretera M-111, término mu
nicipal de Paracuellos del Ja
rama. El cadáver fue encon
trado por varias personas que 
caminaban por la orilla del rio, 

las cuales dieron cuenta del 
hecho a la Guardia Civil, que 
una vez personada en el lugar 
comprobó que en la chaqueta 
de la persona hallada cadáver 
había una cartera con diversa 
documentación. Según la mis
ma, se trata de José D.M., de 
70 años de edad, nacido y do
miciliado en Madrid, cuya de
saparición fue denunciada el 
día 5 de noviembre de 2003, 
en el puesto de la Guardia Ci
vil de Torrejón de Ardoz. 

Una mujer V-SUS dos nieto& atectados Tenía un cuchillo c•a:ado en el pecho • • • 

por humo tras el incendio de una vivienda lncontrada 11 m11er muena en 1 d1m1c1111 
Una mujer y sus dos nietos 

de cuatro años, fueron trasla
dados en la mañana del 16 de 
abril al Hospital de Guadalaja
ra, tras el incendio ocurrido 
sobre las 8 '30 horas, en una 
vivienda de la calle Valdepiéla -
gos, número 15, de la urbani
zación Peña Rubia, de Uceda. 
Al parecer fueron los mismos 
niños los que en un descuido 
prendieron fuego con un me
chero a los faldones de la 
mesa camilla. 

Aunque no ha habido que la
mentar desgracias personales, 
todos ellos fueron trasladados 
en ambulancia hasta dicho 
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centro, para su reconocimien
to, al resultar afectados por 
inhalación de humos. El fuego 
quedó sofocado a las 9'50 ho
ras, con la intervención de un 
camión de bomberos y efecti
vos de la Guardia Civil. 

Una mujer de 38 años, cuya madre, que al no tener noti
identidad responde a las iní- cías sobre ella en los últimos 
ciales L.F.R.L., fue hallada días, entró en el domicilio con 
muerta en la tarde del pasado las llaves que tiene en su po
martes día 20 de abril, en su der. 
domicilio de calle La Mina, nú- Personada la Policía en el lu
mer? 11 de Guadalajara. El gar de los hechos, encontraron 
cadaver fue encontrado por su a la mujer sobre una cama, 

con un cuchillo clavado en el 

~ JIYERIA AMERICA 
pecho y con diversos cortes en 
otras partes del cuerpo. 

En la investigación están in
terviniendo funcionarios de la 
Policía Judicial y Policía Cien
tífica, a la vez que por parte de 
la Comisaria Provincial de 
Guadalajara se puso el caso 
en conocimiento del Juzgado 
de Guardia 

.......____ m V .m ?l'1 
LDTUS FESTINA VICEPDr' MAURICE LACROIX SWARCNSKJ EMl'ORIOVARMANI SED«> 
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sucesos 

La policía inspecciona el contenedor con el cadáver dentro, que fue trasladado al cementerio jardín para examinar su contenido 
Dos mUieres encontraron la cabeza V el uonco en una bolsa de depone y tenía entradas. El pelo era rubio" . 

La propia Antonia Nieto aseguró Aparece un cadáver descuartizado !~~itE:%~~:-;ci0~E~E 
debió ser entre las once y media y 

1 n Un Cont 1 Dedo' d 1 basura lasdocedelamañanaporqueantes 
hemos ido a tirar basural al conte
nedor y allí no había ninguna bolsa 
de deporte". Algunos vecinos creen que el cadáver pudo ser deiado allí poco antes 

El cuerpo descuartizado de un 
hombre de mediana edad y de pelo 
rubio fue encontrado el jueves 22 
de abril, poco después de las doce y 
media de la tarde en un contenedor 
de la calle Alfonso de Zamora. El 
cuerpo fue hallado por dos muje
rres de raza gitana en el interior de 
una bolsa de deporte azul mientras 
buscaban ropa entre la basura. Al 
abrir la bolsa encontraron el tronco 
vestido de la víctima con un jersey 
azul y parte de un pantalón vaque
ro. Pero además dentro de la bolsa 
de deporte había una bolsa negra de 
basura, en cuyo interior estaba la 
cabeza. La policía acudió de inme
diato y acordonó la zona para pro
ceder a la investigación del caso y 
trasladó los contenedores al cemen
terio jardín para emprender allí las 
labores de inspección e identifica
ción de los restos mortales. 

Las dos mujeres buscaban ropa y 
chatarra en un contenedor de basu
ra situado en la calle Alfonso de 
Zamora, muy cerca de la vía férrea. 
Al abrir el contenedor verde vieron 
que había una bolsa de deporte de 
color azul. Prácticamente se queda
ron paralizadas cuando al ir a reco
ger lo que parecía ropa tocaron un 
cuerpo y mucho mayor fue el susto 
cuando al abrir la bolsa de basura 
negra vieron la cabeza cortada de 
un varón. En esos instantes las dos 
mujeres comenzaron a gritar 
diciendo que habían encontrado un 
muerto. Varios vecinos acudieron 
en su ayuda y comprobaron que en 
efecto, dentro de esa bolsa de 
deporte estaba la cabeza y el tronco 
de una persona y que no había 
extremidades. Las dos mujeres 
tuvieron que ser tranquilizadas por 
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los vecinos presas de un ataque de 
nervios por el macabro hallazgo. 

Una de las vecinas que vieron el 
interior de la bolsa, Antonia Nieto, 
cuyo hijo es propietario de un bar 

en la calle Alfonso de Zamora, 
explicó que "la cabeza estaba den
tro de la bolsa de basura y fuera de 
ella estaba el cuerpo, pero no tenía 
ni brazos ni piernas. Era un hombre 

SEAT 
auto emoción 

SEAT 

TALLERES 
HNOS. ATIENZA, S.A. 

Vía Complutense, 98 
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Inmediatamente varios vecinos 
llamaron a la comisaría de Policía 
Nacional desde donde se desplaza
ron varios agentes para empezar las 
investigaciones. Los policías reali
zaron una inspección del lugar y 
tranquilizaron a las dos mujeres de 
raza gitana, que presas de una enor
me agitación nerviosa se defendían 
diciendo que ellas no habían hecho 
nada, según explicaron varios testi
gos presenciales. 

Después de esas primeras inspec
ciones, los agentes dieron aviso al 
juzgado de guardia cuyo titular dio 
orden de levantamiento del cadá
ver. Para ello se requirió la presen
cia de empleados de URBASER 
que con una pluma cargaron el con
tenedor en un camión para su tras
lado al cementerio jardín donde los 
agentes policiales comprobaron si 
en el interior del contenedor se 
encontraban más restos humanos. 
También se llevaron el contenedor 
que estaba al lado, uno de los ama
rillos para recipientes de plástico. 

Varios vecinos comentaron a 
PUERTA DE MADRID que en las 
inmediaciones de la calle Alfonso 
de Zamora se ha visto últimamente 
el trapicheo de drogas por lo que la 
inseguridad ha aumentado en la 
zona. También se apuntó que en 
una vivienda de las inmediaciones 
residen un grupo muy numeroso de 
inmigrantes de origen centroeuro
peo, y que hay mucho movinúento 
de personas en esa vivienda. 

También días atrás en la cercana 
ermita de San Isidro aparecieron, 
como PUERTA DE MADRID 
publica en este mismo número, pin
tadas de origen anticlerical y satá
nico, por lo que algún vecino pre
guntó si podría tener algo que ver el 
macabro crimen. 
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El atracador lo intimidó dentro de la iglesia para quitarle 45 euros 

Atracó al padre de la abadesa 
del convento de las Agustinas 
Juan Carlos L.C., un individuo de nacionalidad española y 36 años de edad, fue detenido y 
puesto a disposición judicial acusado de haber cometido un robo con intimidación en el 
interior de la iglesia del convento de las Agustinas, en la calle Escritorios. Delincuente habi
tual, tenía dos órdenes de búsqueda y captura por varios delitos y el lunes 19 de abril atra
có al padre de la abadesa del convento, quien se disponía a cerrar la iglesia del convento 
después de celebrarse en su interior una función religiosa. El mencionado Juan Carlos L.C. 
abordó en el interior de la iglesia a su victima para pedirle dinero. El hombre, asustado ya 
que en esos momentos se encontraba sólo en la iglesia, le dio cinco euros pero bajo intimi
dación el delincuente le pidió más y le arrebató todo el dinero que llevaba, en total 45 euros. 

Los hechos se produjeron so
bre las nueve de la noche del 
día 19 de abril. Después de la 
celebración religiosa los feligre
ses habían salido de la iglesia 
del convento y el padre de la 
abadesa de este convento de 
clausura se dísponía a cerrar. 
Todavía se encontraba dentro 
del templo cuando al apagar las 
luces lo abordó un indivíduo 
que había permanecido en una 
de las estancias y le pidió díne
ro. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el hom
bre se sintió atemorizado por la 
presencia del individuo, que te
nía aspecto desaliñado y de to
xicómano. Al parecer le entregó 
cinco .euros pero el individuo le 
pidió más y cuando sacó el di
nero que llevaba, se lo arrebató 
con tptimidación y se dio a la 
fuga saliendo de la iglesia. 

Momento en que la Policía Local procede a la detención 

Sin embargo en la puerta to-

davia se encontraban algunas 
personas que habían asistido a 
la celebración religiosa. La víc-

Continúa la oleada de robos en El Ensanche: 

tima del robo con intimidación 
pidió auxilio y al darse cuenta 
los feligreses que salia un indi-

Los ladrones se llevaron material valorado en 
10.000 euros v se deiaron la maza dentro del local 

La madrugada del lunes 19 al 
martes 20 de abril, alrededor de 
las dos y media de la mañana, 
aproximadamente diez indivi
duos entraron en el estanco El 
Ensanche, situado en la calle 
Jorge Luis J3orges y se llevaron 

un botín de 10.000 euros, en
tre el material y el dínero de la 
caja. El propietario, Mario An
tonio García, explicó a PUERTA 
DE MADRID que ya es la se
gunda vez que lo atracan y es
tá harto de que la policía no 

se buscan 

AYUDANTES DE COCINA Y CAMAREROS 
Para restaurante de comida rápida 
en el centro de Alcalá de Henares 

Preferiblemente sudamericanos 
con documentación en regla. 

Interesados enviar cuniculum al Fax: 91 683 67 4 7 
o E-mail: ladehesagjofre@easynt.es 
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ponga remedio, sobre todo te
niendo en cuenta cómo se pro
dujeron los hechos: "según han 
dicho unos ocho o diez indivi
duos estuvieron de madrugada 
rondando y montando bronca 
para ver si había policía. Mien
tras unos se dedicaban a tirar 
cubos de basura y demás, los 
otros forzaron el cierre, que ya 
tienen que tener narices para 
forzarlo , encendieron las luces, 
como si tal cosa, e intentaron 
abrir una puerta con una ma
za, aunque al final no lo consi
guieron, eso sí, se dejaron la 
maza. De aquí se llevaron taba
co, bonobuses, mecheros ... " to
do por un valor de 10.000 eu
ros. Lo que más indignó a Ma
rio Antonio García es que al fi
nal los ladrones consiguieron 
escapar, a pesar del gran es
cándalo que montaron para en-

1ar1 ...... 
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viduo en la iglesia lo retuvieron 
y avisaron a la Policía Local. 

Agentes policiales llegaron al 
lugar y detuvieron al menciona
do Juan Carlos L.C., que per
manecía retenido por varias 
personas en la puerta de la igle
sia. El delincuente advirtió a los 
agentes que está enfermo de SI
DA. Los agentes procedieron a 
la búsqueda del dínero sustraí
do, al parecer 45 euros, que en 
una primera inspección no en
contraron. Posteriormente bus
caron entre sus pertenencias 
personales que llevaba en una 
mochila, pero en su interior no 
encontraron el dinero aunque 
sí varias jeringuillas. Después, 
en un cacheo los agentes poli
ciales encontraron el dinero 
sustraído entre sus genítales. 

Los policías trasladaron al de
tenido a la comisaria de Policía 
Nacional donde se le instruye
ron diligencias quedando ence
rrado a disposición del juez. La 
víctima del robo con intimida
ción interpuso la correspon
diente denuncia en comisaria. 

trar en el establecimiento: 
"cuando llegó la policía, a ellos 
1es dio tiempo a salir corriendo, 
huyeron por la mediana de Mi
guel de Unamuno, aprovecha
ron el lomo de burra y la poli
cía no les alcanzó". También co
mentó: "apareció la policía local 
y nos dijo que enseguida llega
ría la policía nacional, pero no 
vinieron porque dijeron que no 
hacía falta, porque ya había lle
gado la local. Cuando fuimos a 
poner la denuncia, la policía 
nacional no tenía noticia de que 
la policía local les había dado 
aviso ní parte" y comentó indig
nado la situación de inseguri
dad que se vive en la zona. 

ABOGADOS 
• CIVIL • PENAL 

• LABORAL• MERCANTIL 
• EXTRANJERÍA 

c/ Ntra. Sra. del Pilar, 15 - 2º D 
(zona Los Gorriones) 

28803 Alcalá de Henares 
Tel./Fax: 91 880 76 04 

Tel.: 91 881 23 60 
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Magdalena Alvarez realiZí el mismo reconido 
que los trenes del 11 de mano 

la ministra de Fomento 
visitó Alcalá en tren 

No fue ni la de Cultura, 
Carmen Calvo, ni la de 
Educación, María Jesús San 
Segundo, los primeros minis
tros del gobierno de José Luis 
Rodríguez Zapatero en visitar 
Alcalá. Finalmente la primera 
fue la ministra de Fomento, la 
gaditana Magdalena Álvarez, 
quien realizó el viaje en tren a 
Alcalá para emprender desde 
aqui el mismo viaje que realiza
ron la mayor parte de las victi
mas de los atentados del 11 de 
marzo como un homenaje a 
todas ellas. Magdalena Álvarez 
llegó a primera hora de la 
mañana del jueves 22 de abril 
a la estación de Alcalá en un 
tren de cercanías y después de 
recorrer las dependencias 
acompañado por su secretario 
de Estado y por personal de 
RENFE, volvió a tomar el tren 
para hacer el mismo recorrido 
que realizaron los trenes de la 
muerte acompañada por los 

alcaldes de los municipios del 
Corredor del Henares entre los 
que se encontraba el de Alcalá, 
Bartolomé González. 

Magdalena Álvarez anunció 
que las victimas de los atenta
dos ocurridos el pasado 11 de 
marzo en Madrid tendrán un 
monumento permanente en la 
estación de Atocha, para lo que 
se convocará próximamente un 
concurso de ideas. 

Álvarez, que se entrevistó 
incluso con uno de los maqui
nistas de los trenes de la muer
te, Manuel Delgado, destacó en 
una improvisada rueda de 
presa que "este es un homena
je a todas las victimas del 11 
de marzo. Queremos que todos 
los pasajeros que utilizan los 
trenes lo hagan con total nor
malidad". Durante su estancia 
en la estación de Alcalá ésta 
era vigilada por soldados de la 
Brigada Paracaidista. 

roLICIA LOCAL 
Con motivo de: ¡; C, Lt2""--__ _ 
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la Plaza de Cervames v aledaños sin coche 
con motilo de la enueua del Premio Cervantes 

Desde las siete de la mañana 
hasta las ocho de la tarde, la Vía 
Complutense, Plaza de Cervan
tes, C/ San Diego y C/ Beatas 
permanecerán sin coches con 

motivo de la llegada a nuestra 
ciudad de los Reyes que harán 
entrega hoy, viernes 23 de abril, 
del Premio Cervantes al poeta 
chileno Gonzalo Rojas. 

~· concieno del 11 Concurso de Maquetas 
El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá, en cola

boración con la sala Clandestino 25, presentan el quinto concierto 
del 11 Concurso de Maquetas, que tendrá lugar en la Sala 
Clandestino 25 (calle Enccornienda, 25), el viernes 23 de abril a 
partir de las 21 '00 horas. En esta ocasión estarán presentes los gru
pos Mlung, The Raudos, Saudades, y La señora Wilson. 
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Festival de la palabra 
EXPOSICIONES 

•Premios Cervantes. Recorri
do en imágenes por todos los es
critores galardonados con el 
Premio Cervantes de Literatura. 
Hasta el 22 de mayo. Servicio 
Municipal de Archivos y Biblio
tecas (Plaza de San Julián). 

• Un milenio de literatura es
pañola. 45 paneles recrean vi
sualmente los más importantes 
hitos de la literatura española a 
lo largo de un milenio. Plaza de 
Cervantes. Hasta el 2 de mayo. 

• Gonzalo Rojas, poeta del re
lámpago. Hasta el 31 de mayo. 
Sala 1293. Universidad Cisne
riana (Plaza de San Diego). 

•Ramón de Mesonero Roma
nos 1803.1882. Vigencia del 
Costumbrismo, el humanismo 
y la sátira. Casa de la Entrevis
ta. Hasta el 16 de mayo. Inau
guración Viernes 23-13,30 h. 

HOMENAJES 

CENTENARIOS 

• Conferencia Homenaje a 
Maria Teresa León y presenta
ción del libro Miguel de Cer
vantes. El soldado que nos en
señó a hablar, por Benjamín 
Prado y Luis García Montero. 
Sala de Conferencias Interna
cionales de la Universidad. Lu
nes 26 a lasl9,00 h. 

Lectura de textos en Homena
je a Maria Zambrano. Con la 
participación de José Esteban, 
Jesús Moreno y Marisa Mallar. 
Sala de Conferencias Interna
cionales de la Universidad. 
Miércoles 28 a las 19,00 h. 

ANIMACIÓN 

ALA LECTURA 

• Taller de papiroflexia, taller 
de papel reciclado, taller de 
guardas de colores, taller sobre 
la imprenta de Cyrano. B. P. M. 
Cardenal Cisneros. Del Lunes 
26 al Jueves 29 a lasl 8,00 h. 

• Cuentacuentos. Una plaza 
de cuentos. Plaza de San Diego. 
Sábado 1 y Domingo 2 de Mayo 
a las 12,00 h. 

• Cuentacuentos. Cafés de la 
ciudad. Viernes 30 de abril y Sá
bado 1 de Mayo a las 22,30 h. 

PRESENTACION 

LIBROS 

• Presentación del libro Meta
lluvia de Orlando Gutiérrez Dá
vila, Premio Ciudad de Alcalá 
de Poesía. Sala Gerardo Diego. 
Jueves 29 a las19,00 h. 

24 de abril de 2004 

CONCIERTOS 

• Concierto Silva de Sirenas: 
Dúo de Vihuelas. Jorge Fresno 
/ William Waters. Capilla de 
San fldefonso. Viernes 23 a las 
20,00 h. 

• Concierto de Música del Re
nacimiento: Neocantes. Capi
lla de San lldefonso. Domingo 
25 a las 20,00 h. 

• Concierto de Música anti
gua y tradicional de la obra de 
Cervantes. DULZAINAS DE 
ALCALÁ. Quiosco de la Plaza 
de Cervantes. Sábado 24 a las 
13,00 h. 

• Concierto de piano por Ju
lián López Gimeno. Colegio 
Basilios. Sábado 1 de mayo a 
las 13 '00 h. 

ESPECTÁCULOS 

DE CALLE 

• Historias para ver. Propues
ta que escenifica a siete perso
najes que invitan a descubrir la 
ciudad. Al azar de su recorrido 
hacen brotar universos fantas
males y maravillosos así como 
rituales festivos y salvajes. Pla
za de Cervantes y Calle Mayor. 
Viernes 23 a las 21,00 h. 

• DSO. Plaza de Cervantes. 
Sábado 24 a las 21,00 h. 

FERIA DEL LIBRO 

•Plaza de Cervantes. Hasta el 
2 de mayo. 

FIESTA DE LA POESÍA: 

• Facultad de Filosofía y Le
tras, finalizando en las Ruinas 
de Santa María (Capilla del Oi
dor). Martes 27 de 11a19 h. 

CINE Y LITERATURA 

Las horas. Presenta: Concep
ción Hados* . 

Multicines Cisneros. Miérco
les 28 a las 18:00* y 21:00 h. 
Jueves 29 a las 18:30 y 21:00 h. 

TEATRO DE CALLE 

• Quixotadas. Légolas, Co
lectivo Escénico. A partir de la 
obra de Miguel de Cervantes. 
Ruinas de Santa María (Capilla 
del Oidor). Domingo 25 a las 
18,00 h. 

TEATRO 

• Carne de cañón. Teatro La 
Galera. Viernes 23 y Sábado 24 
a las 19,00 h. 

11,____,,,D"""-- ª=------~_______. 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

- Viernes 23 de abril, 21 h. 
MÚSICA: Andrés Lewin en 
concierto. Presentación del disco 
"Agencia de viajes". Entrada li
bre. 

- Sábado 24 de abril, 20 h. 
TEATRO: Extrema Arte presen
ta la obra ''El bosque". Autor: 
David Mamet. 

- Domingo, 25 de abril, 18'00 
horas. TEATRO INFANTIL. 
Compañía TROPOS presenta: 
"Los tres cerditos". Autor: Gui
llermo Gil. Dirección: María Je
sús Díaz. Un total de 17 títeres 
para dos espacios escénicos bien 
diferenciados, una música amena 
y un texto ágil y divertido presen
tan este cuento tradicional difun
dido de generación en genera
ción. 

Precio de localidades: 5 € ge
neral, 4 € estudiantes, tercera 
edad, parados, entidades cultura
les y ciudadanas, amigos de la 
Fundación y niños menores de 14 
años, 3 € afiliados a CC.00 

Horarios atención al público: 
De lunes a jueves de 10 a 13'30 y 
de 17 a 19'30 horas. Viernes de 
10 a 14'30 horas. Días de fun
ción: 2 horas antes del comienzo 
del espectáculo. 

EXPOSICIONES 

• MONSALVO. El entierro del 
señor de Orgaz (la muerte, ese 
mar). El contenido de esta expo-

sición gira alrededor de la inter
pretación, sentido y significado 
de la idea dela muerte desde los 
aspectos formales del cuadro de 
El Greco, "El entierro del Señor 
de Orgaz". Capilla del Oidor. 
Hasta el 16 de mayo. 

Horario: Mañanas: de 12 a 14 
horas. Tardes: de 17 a 20 horas (Lu
nes cerrado). Entrada libre. 

• lmágenex de Alcalá. Cerámi
ca, esmalte, dibujo, fotografía. 
Muestra temática de calles y edi
ficios antiguos de Alcalá de He
nares. Hasta el 7 de mayo. Gale
ría del Centro Municipal de Arte
sanía. Ctra. del Gurugú (M-300 
Alcalá-Arganfia) Km. 2'2. 

• Miguel Angel Bernal. Obra 
plástica. MUTUAL COMPLU
TENSE. Sala Manolo Revilla (ca
lle Nueva, 10). Hasta el 2 de 
mayo. 

CONFERENCIAS (l.EE.CC.) 
Conmemorativo del quinto centenario 
de la muerte de Isabel la Católica: 

- "El arte y los artistas". 
Martes 27 de abril a las 19'00 
horas. Salón de actos del recto
rado (Plaza de San Diego, s/n). 

- "Tres arzobispos coetáne
os". Jueves 29 de abril a las 
19'00 horas. Salón de actos del 
rectorado (Plaza de San Diego, 
sin). 

Las inscripciones pueden hacerse 
en la sede de la l.EE.CC.: calle 
Santa Úrsula, 1, 3ª planta en_ el si
guiente horario de oficina: Lunes y 
miércoles de 10'30 a 13'30 horas. 
Martes y jueves de 17 a 19 horas. 

Conferencia sobre los Santos Niños 
Dentro de los actos organizados por la Casa de Aragón con 

motivo de la festividad de San Jorge, el viernes día 23 de abril, 
José Carlos Canalda, investigador histórico, experto en el culto 
a los Santos Niños y colaborador de PUERTA DE MADRID, 
ofrecerá la conferencia titulada "El culto a los Santos Niños Jus
to y Pastor, patronos de Alcalá, en Aragón". 

Estaba previsto para el pasado 12 de marzo, 
pero se suspendió por los atentados del 11-M 

El Grupo Punto v Apane estrena 
'Feliz Aniversario' este tin de semana 

El grupo de teatro Punto y Apar
te tenía planeado estrenar el pasado 
mes de marzo, los días 12 y 13, la 
obra de Adolfo Marsillach 'Feliz 
Aniversario'. No obstante, debido a 
los atentados del 11-M este grupo 
decidió guardar el luto correspon
diente y aplazar la representación 
que tendrá lugar este fin de semana, 
los días 16 y 17 de abril, en la Casa 
de la Juventud. 

El reparto de esta obra es: Tania 
Martínez, Pilar López, Daniel Saíz, 

Claudia Vega, Elena Rodríguez, 
Patri Pozo, Patricia Cuesta, Tomás 
Hausmann, Marcos García, Yolan
da Tejado, Patri preña, Marta 
Fuentes, Miguel Angel Quirós, 
Cristina Cuesta, Oiga Serrano y 
Beatriz Fortúnez. Todo este elenco 
de actores estará bajo la dirección 
de María José Ledesma y Pedro 
Saiz de la Cruz. 

Tanto el viernes como el sábado 
la representación tendrá lugar a las 
20 horas. 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES 
Programación del 23 al 29 de abril 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

"Starsky y Hutch". Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. Viernes 
y Sábado, madrugada: 00'40. 

"Scary Movie 3 ". Todos los 
días: 18'00, 20'10 y 22'30 . Viernes 
y Sábado, madrugada: 00'40. 

"Hermano oso". Sábado y Do
mingo: 17'15, 19'00 y 20'40. De 
Lunes a Viernes: 18'00 y 19'50. 

"Ríos de color púrpura 2". To
dos los días: 17'30, 19'50 y 22'20. 
Viernes y Sábado, madrugada: 
00'40. 

"Rojo sangre". Todos los días: 
17'45, 20'00 y 22'30. Viernes y Sá
bado, madrugada: 00'40. 

"Scooby Doo2". Todos los días: 
17'45 y 20'00. 

"El secreto de los Me Cann". 
Todos los días: 22'30. Viernes y 
Sábado, madrugada: 00'40. 

"Océanos de fuego - Hidalgo". 
Todos los días: 22' 10. Viernes y 
Sábado, madrugada: 00'40. 

-----·-----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 

91883 44 94 

"El precio de la verdad". (Tole
rada) . Pases a las: 17'45, 20'00 y 
22'15 . 

" Cleopatra". (Tolerada). Pases 
a las 17'45, 20'00 y 22'15 . Miérco
les y Jueves: 17'45 y 20'00. 

"Retrato de April" . (Tolerada). 
Pases a las: 17'45, 20'00 y 22'15. 
Miércoles y Jueves: 22'15. 

CINE-CLUB. "Las horas". Miér
coles 28 : 18'00 y 21 '00 h. Jueves 
29: 18'30 y 2 1'00. Versión original 
subtitulada. 

ABRIL Serle,..._ 
Día 15 ....... 62.577 5-0IO 6-7 
Día 16 ........ 51.635 s.089 5 
Día 18 ..•..... 86.821 5-11111 1 
Día 19 ........ 85.549 5-015 8-9 
Día 20 .... . . .. 76.457 5-011 7-7 
Día 21 .. .. . ... 61.433 s.1128 6-3 

RESTAURAIÑTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6n y Cajal. 1-11!. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Paraue Corredor) 

Teléfono intbrmación: 91 656 81 10 
"The Cooler". (18 años). Todos los 

días: 17'25, 19'35 y 21 '40. Sábado y 
Domingo, también: 13'00 y 15'15. 
Viernes y Sábado: 23'45. 

"Starsty &: Hutch". (13 años). To
dos los días: 17'40, 19'45 y 21'55. Sá
bado y Domingo, también: 12'00 y 
15'30. Viernes y Sábado: 00'05. 

"Ríos de color púrpura 2". (13 
años). Todos los días: 17'10, 19'30 y 
21 '35. Sábado y Domingo: 12'10 y 
15'10. Viernes y Sábado: 23'40. 

"Imaginning Argentina". (18 
años). Todos los días: 18'50 y 21'00. 
Viernes y Sábado: 00'05. 

"Rojo sangre". (18 años). Todos los 
días: 16'40, 18'30, 20'20 y 22'10. Sá
bado y Domingo: 12'40. Viernes y Sá
bado: 00'00. 

"La pasión de Cristo". (18 años) . 
Todos los días: 16'30, 19'05 y 21'35. 
Sábado: 12. Viernes y Sábado: 00'00. 

"Vidas ajenas". (18 años). Todos 
los días: 17'45, 20'00 y 22'15. Sábado 
y Domingo: 12'30 y 15'40. Viernes y 
Sábado: 00'20. 

"La mala educación". (18 años). 
Todos los días: 20'00 y 22'05. Vlmes y 
Sábado: 00'15. 

"Big Fish". ífolerada). Todos los 
días: 21'05. Viernes y Sábado: 23'35. 

"Scary Movie 3". (7 años). Todos 
los días: 17'20, 19'20 y 21'20. Sábado 
y Domingo: 12'45 y 15'25. Viernes y 
Sábado: 23'20. 

"La ventana secreta". (13 años). 
Todos los días: 18'00, 20'05 y 22'10. 
Sábado y Domingo: 12'20 y 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'15. 

"Hermano oso". O'olerada). Todos 
los días: 17'25 y 19'15. Sábado y Do
mingo: 12'00 y 15'35. 

"Y entonces llegó ella". (7 años). 
Todos los días: 18'00, 20'05 y 22'05. 
Viernes y Sábado: 23'55. 

"El precio de la verdad". O'olera
da) . Todos los días: 18¡15, 20'15 y 
22'15. Sábado y Domingo: 12'15 y 
16'20. Viernes y Sábado: 00'10. 

"El amacecer de los muetos". (18 
años). Todos los días: 18'05, 20'10 y 
22'15. Sábado y Domingo: 12'45 y 
16'05. Viernes y Sábado: 00'20. 

"Scooby Doo 2". ífolerada). Todos 
los días: 18'05. Sábado y Domingo: 
12'00 y 16'10. 

"Peter Pan". ífolerada). Todos los 
días, excepto Jueves 28: 16'30. Sába
do y Domingo: 12'00. 

"El secreto de los Me Cann". ífo
lerada). Todos los días: 16'45, 19'00 y 
21'15. Sábado y Domingo: 12'30. Vier
nes y Sábado: 23'30. 

"50 primeras citas". O'olerada). 
Todos los días: 17'00, 19'10 y 21'20. 
Sábado y Domingo: 13'00. Viernes y 
Sábado: 23'30. 

"Retrato de April". (18 años). To
dos los días: 17'15, 19'20 y 21'10. Sá
bado y Domingo: 13'00 y 15'20. Vier
nes y Sábado: 23'00. 

"El gato". ífolerada). Sábado y Do
mingo: 12'15 y 16'00. 

MARMOLES 
~ . , MOJRA111LllA¡ S~t~ 

ENCIMERAS COCINA Y BANO 
el Ceuta, Nave 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCAJ...Á DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmolesOmoratifta.net 

Condnúa el programa de talleres intanUles 
v i1eniles en la casa de Cervantes 
El programa de talleres infantiles y juveniles, para el Museo Casa Na
tal de Cervantes de Alcalá durante 2004, continúa con la celebración 
de la Semana del Libro en los previstos para los días 20 al 30 de abril. 

El Museo abre sus puertas a ni
ños de edades comprendidas entre 
los cuatro y los doce años para que 
puedan disfrutar de una visita-ta
ller que los acercará a algunos de 
los episodios más conocidos de las 
aventuras de don Quijote: el escru
tinio de la biblioteca del hidalgo y 
la quema de los libros de caballe
ría; el acuerdo con Sancho para 
que sirva como escudero y la se
gunda salida con la aventura de los 
molinos (Quijote I, caps. VI al 
vm, ambos inclusive). 

La escenificación del relato en el 
patio central del museo servirá 
como pretexto para adentrarse en 
conceptos de identificación plásti
ca y expresiva de las palabras: ¿de 
qué color son las palabras cuando 
están tristes o alegres, cuando co
men o se escapan . . . ?; se analizará 
el contenido del relato, los perso
najes, el espacio, el tiempo ... 

A continuación, los alumnos re
alizan una visita a las salas de Edi
ciones Cervantinas del museo don
de, a través de los libros expuestos, 
podrán conocer diferentes técnicas 
de ilustración y los procesos para 
realizarlas . Finalmente, emplean
do diferentes técnicas según el ni
vel, los participantes elaborarán 
una ilustración correspondiente al 
episodio escenificado: desde gra
bado para los mayores, a técnicas 
mixtas para los más pequeños. 

Este taller está abierto a niños de 
educación infantil y primaria, en
tre 4 y 12 años, y a adolescentes, 
que podrán participar dentro de 
dos modalidades: 

• Grupos procedentes de colegios 
(25 personas máximo): 23, 27, 28, 
29 y 30 de abril, de 10 a 14 h. 

• De manera individual (20 per
sonas máximo): los días 24 y 25 de 
abril de 11 ' 00 a 13 ' 30 horas. 

Lali]Pllmlllva 
Jueves, 15 de Abril: 5 - 24 - 35 - 39 - 40 - 41 

C-32 R-9 
Sábado, 17 de Abril: 19 - 25 - 26 - 30 - 32 - 34 

C-4 R-5 

Domingo, 18 de Abril: 5 - 16 - 23 - 27 - 32 - 37 
C-1 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 19 de Abril: 15 - 22 - 25 - 27 - 47 - 48 

C-17 R-1 
Martes, 20 de Abril: 19 - 29 - 37 - 44 - 46 - 48 

C-7 R-6 
Miércoles, 21 de Abril: 8 - 12 - 22 - 30 - 36 - 45 

C-9 R-2 

24 de abril de 2004 



lef: 564. Meco 
PISO EN VENTA. 75 m2, 3 dormitorios, 

baño, cocina, salón, calefacción, s/roble, 
p/roble, alum/climalit, blindada, ascensor, 

totalmente reformado. 
Entrada : 601 € 

Financiación a su medida 

B8f: 564. zaa Beves Clt6llcls 
PISO EN VENTA. 75 m2, 3 dormitorios, 

baño, cocina, salón, calefacción, s/parquet 
roble, p/roble, alumlblanco, blindada, 

ascensor, totalmente reformado. 
Entrada : 601 € 

Financiación a su medida 

Bel: 515. Mea. ZIDI Clltrl 
CHALET EN VENTA. 220 m2, 3 dormitorios, 
baño grande, salón, cocina amueblada gran
de,s/gres, p/pino, alum/blanco climalit, cale-

facción, terraza, jardín. 
Entrada : 3.005 € 

Financiación a su medida 

baño, salón, cocina amueblada, 
3 armarios empotrados, calefacción, 

s/sintasol, p/sapelly, terraza 
Precio venta: 156.263,15 € 

Bel: 518. Zlll Esllclía 
APARTAMENTO EN VENIA. 60 m', 1 dorm, 

baño con hidrorn, cocina amplia americana con 
elect, salón, s/parque~ p/roble, Alum'climalit, 

exterior, blindada, videoportero, trastero, ascen
sor, seminuevo, completamente amueblado 

Precio venta: 186.314 €/mes. 

•• : 280. El EDsala8 
PISO EN ALQUILER. 80 m2, 

3 dormitorios, 2 baños, salón, cocina 
amueblada, s/parquet, p/roble, alum/climalit, 

calefacción, terrazas, 
garaje opcional, blindada. 

Precio alquiler: 620 €/mes. 

- ·ail:lT.t:•ece 
PISO EN VENTA. 100 m2, 3 dormitorios, 

baño, cocina amueblada , salón, calefacción, 
s/gres, p/roble, aluminio, 2 terrazas 
blindada, ascensor, piso reformado. 

Entrada : 601 € 
Financiación a su medida 

PISO EN VENTA. 75 m', 3 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada, s/terrazo, 

p/sapelly, aluminio, exterior, blindada, 
Entrada : 601 € 

Financiación a su medida 

Bel: 571. Peñas Albas 
CHALET EN VENTA. 750 m' pare, 240 m' 

vivienda, 5 dorrn, 3 baños, salón grande, coc 
amue + office, 7 arm'emp, s/parquet y gres, 

1 p/roble, alum'blanco dimalit, jardín y piscina, 
garaje y trastero. 

Entrada : 3.005 €. Financiación a su medida 

PISO EN VENTA. 70 m2, 3 dormitorios, baño, 
cocina amueblada, salón, s/parquet, 

p/sapelly, aluminio, calefacción, blindada 
Entrada : 601 €. 

Financiación a su medida 

111: 552. Zlll Clllllllñl Esllliilll 
PISO EN VENTA. 80 m2, 3 dormitorios, 

baño, salón, cocina amueblada, 2 arm/ernp, 
s/parquet, p/pino, aluminio, calefacción, 

terraza, ascensor. 
Entrada : 601 €. 

Financiación a su medida 

PISO EN ALQUILER. 200 m', 
5 dormitorios, 2 baños, salón grande, 

cocina amueblada, calefacción central, 
parquet, blindada, amueblado 

Precio alquiler: 901,52 €/mes. 

1e1: m Zíia Jui 11e lislrll 
PISO EN VENTA. 95 m'. 3 dormitorios, 
baño, cocina amueblada , salón, s/gres, 

pl1acadas, aluminio, calefacción, 
blindada, terraza, ascensor. 

Entrada : 3.005 € 
Financiación a su medida 

lef: 561. Zlll Cllb'I 
PISO EN VENTA. 80 m'. 3 dormitorios, 

baño, salón, cocina amueblada, s/terrazo, 
p/madera, para reformar. 

Entrada : 601 € 
Financiación a su medida 

Bel: 310. T"'81611181181 

PARCELA EN VENTA. 500 m2, 

con agua y luz. 

Precio venta: 105.178 € 

lef: 5l&. IJQl8CI 
PISO EN VENTA. 76 m2, 2 dormitorios, 
baño, salón 20 m2, cocina amueblada, 

c/elect. s/gres, p/pino, alum/climalit, calefac
ción, 2 terrazas, blindada. 
Precio venta: 162.274 € 

lef: 501. lllllllllm 11811 '"" 
CHALET EN VENTA. 120 m', 3 dormitorios, 

2 baños, salón, cocina amueblada, 4 
arm/emp, s/gres, p/roble, alum/dimalit, cale

facción, blindada, patio 130 m', garaje. 
Entrada: 3.005 € 

Financiación a su medida 

181: 501. El EasucH 
CHALET EN ALQUILER. 140 m', 4 dormito
~os. 2 baños y aseo, salón, cocina amuebla· 

da c/elect, 3 arm/emp, s/parquet y gres, 
p/pino, alum/climalit,garaje, trastero, piscina 

comunitaria 
Precio alquiler: 1.400 €/mes. 

PISO EN ALQUILER. 80 m', 3 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada c/elect, 
s/sintasol nuevo, p/madera, aluminio, 
blindada, patio grande, reformado, 

Precio alquiler: 450 €/mes. 

181: 514. Zlll 111'18• ... ... 
PISO EN VENTA. 86 m2, 3 dorm, baño 

e/hidromasaje, cocina amue. c/electrodom, 
salón, s/gres, p/roble, alm'climalit, cale! y 

aire acond., 2 terrazas acristaladas, blindada, 
1 ascensor, totalmente amueblado. 
Entrada : 3.005 €. Financiación a su mecf 

lef: 569. Zlll cntllle81111 
PISO EN VENTA. 145 m2, 4 dormitorios, 2 

baños, salón, cocina amueblada, cale!. cen
tral, s/gres, p/sapelly, aluminio, 2 terrazas y 

patio, blindada, ascensor, reformado. 
Entrada : 3.005 € 

Financiación a su medida 

lef:565.Allnrl-lll.l.118ares 
CHALET EN VENTA. 60 m' + buhardilla 

2 dormitorios, baño, salón, cocina 
amueblada, s/gres, plsapelly, alum/blanco, 

5 años de antigüedad 
Entrada : 3.005 € 

Financiación a su medida 

lef: 509. Zla ••e FllHl'll 
PISO EN VENTA. 80 m', 3 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada, s/gres, 

plroble, aluminio, calefacción, 
tendedero, blindada. 

Entrada : 601 € 
Financiación a su medida 

lef: 551 Zlll c.tn 
PISO EN VENTA. 110 m2, 4 dormitorios, 
baño y aseo, salón, cocina amueblada, 

calefacción, s/parquet, p/sapelly, aluminio, 
2 terrazas, blindada, reformado 

Entrada : 3.005 € 
Financiación a su medida 

LOCAL EN ALQUILER. 90 m', 

Totalmente acondicionado, 

escaparates, cierre metálico. 

Precio alquiler: 901,52 €/mes. 

PISO EN VENTA. 60 m2, 2 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada rJelect, 
s/gres, p/roble, aluml1acado, tendedero, 

blindada, totalmente reformado. 
Precio venta: 141.238 € 
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